УТВЕРЖДАЮ директор ГУ ОГАЧО _____ И.И. Вишев « _20» января_ 2020 г.

ОТЧЕТ

о работе Государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области» за 2019 год

СОДЕРЖАНИЕ:

Административно-хозяйственная деятельность	4
1. Обеспечение сохранности и государственный учет документов	11
1.1 Обеспечение нормативных условий сохранности документов	11
1.2 Создание страхового фонда и фонда пользования	15
1.3 Физико-химическое восстановление документов	
1.4 Работа по рассекречиванию документов	19
2. Формирование Архивного фонда РФ и комплектование архива	
2.1 Комплектование управленческой документацией и НТД	19
2.2 Комплектование документами личного происхождения	23
2.3 Инициативное фотодокументирование, прием фотодокументов от организаций	27
2.4 Инициативное видеодокументирование, прием видеодокументов от организаций	27
2.5 Инициативное фонодокументирование	29
2.6 Комплектование документами по личному составу	30
3. Научная информация и использование документов	31
3.1 Описание документов и создание справочно-поисковых средств	31
3.2 Внедрение информационных технологий в архивную деятельность	34
3.3 Научное использование документов	40
3.3.1. Издания, публикации, научная работа	40
3.3.2. Выставочная деятельность	46
3.3.3. Просветительская работа, сотрудничество с образовательными учреждениями	47
3.3.4. Мероприятия	48
3.3.5. Работа со средствами массовой информации	50
4. Оказание государственных услуг	51
4.1 Обеспечение доступа к архивным документам	52
4.2 Информационное обеспечение граждан и организаций	53
5. Образовательная деятельность	56
6. Хозрасчетная деятельность	58
7. Кадровая работа и повышение квалификации кадров. Охрана труда	59
8. Социальное развитие коллектива	60
Приложение 1	62
Приложение 2	69
Приложение 3	72
Приложение 4	73
Приложение 5	74
Приложение 6	77
Приложение 7	78
Приложение 8	81

Приложение 9	84
Приложение 10	85
Приложение 11	87
Приложение 12	94
Приложение 13	97
Приложение 14	100
Приложение 15	103
Приложение 16	105
Приложение 17	109
Приложение 18	112
Приложение 19	113
Приложение 20	115
Приложение 21	118
Приложение 22	119
Приложение 23	120
Приложение 24	121
Приложение 25	122
Приложение 26	124
Приложение 27	128
Приложение 28	136
Приложение 29	139
Приложение 30	140
Приложение 31	143
Приложение 32	147
Приложение 33	156
Приложение 34	160
Приложение 35	162
Приложение 36	163
Приложение 37	164
Приложение 37	166
Г Приложение 39	
Приложение 40	
Приложение 41	178

ОТЧЕТ

о работе Государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области» за 2019 гол

Основная деятельность Государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области» в 2019 году была направлена на обеспечение хранения, комплектования, учета и использования документов Архивного фонда Российской Федерации и других архивных документов, находящихся на хранении в ГУ ОГАЧО, в интересах государства и общества и ориентирована на внедрение Административных регламентов оказания государственных услуг, выполнение государственного задания на 2019 год, участие в реализации государственной программы Челябинской области «Развитие архивного дела в Челябинской области на 2016-2019 годы».

В 2019 году все показатели государственного задания по выполнению государственных услуг (работ) и плана мероприятий по основным направлениям деятельности архива выполнены.

Административно-хозяйственная деятельность

В 2019 году продолжалось внедрение в деятельность государственного архива Административных регламентов по исполнению государственных услуг: «Организация информационного обеспечения граждан, организаций и общественных объединений на основе документов Архивного фонда Российской Федерации, находящихся на территории Челябинской области, и других архивных документов» (утвержден Постановлением Правительства Челябинской области от 20.03.2013 № 120), «Обеспечение доступа к архивным фондам» (утвержден Постановлением Правительства Челябинской области от 29.10.2014 №572-П), «Организация исполнения запросов российских и иностранных граждан, а также лиц без гражданства, связанных с реализацией их законных прав и свобод, оформление в установленном порядке архивных справок, направляемых в иностранные государства» (утвержден Постановлением Правительства Челябинской области от 18.04.2012 №189-П).

В соответствии с требованиями Регламентов в государственном архиве созданы все необходимые условия для предоставления государственных услуг, в течение года проведены мероприятия по повышению комфортности и доступности услуг (подробнее информация изложена в разделе «Государственные услуги»).

В декабре 2019 года Управлением государственной службы и противодействия коррупции Правительства Челябинской области была проведена проверка соблюдения в ГУ ОГАЧО требований Административных регламентов при оказании государственных услуг. Специалистами Управления было проверено наличие мест ожидания для заявителей, их оборудование, обеспечение требований комфортности к помещениям, в которых осуществляется прием за-

явителей. Также специалистами Управления госслужбы был осуществлен контроль за наличием необходимой информации на стендах и в помещениях, где оказываются государственные услуги, наличие образцов заполнения заявлений в местах ожидания, текстов необходимых нормативных актов. Был отмечен высокий уровень доступности и информированности заявителей при предоставлении государственных услуг в ГУ ОГАЧО.

Также в 2019 году были проведены проверки государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области»:

- 1. Государственным комитетом по делам архивов Челябинской области проведена плановая проверка соблюдения законодательства об архивном деле на территории Челябинской области. Выявлены нарушения (Акт №17 от 05.07.2019). Выписано предписание об устранении нарушений от 05.07.2019 №13:
- обеспечить нормативные условия хранения документов (срок исполнения до 31.12.2020);
- принять на хранение документы Архивного фонда на Р Φ , находящиеся в организациях сверх срока временного хранения (срок исполнения 01.12.2020).
- 2. Государственным комитетом по делам архивов Челябинской области проведена плановая проверка выполнения государственного задания на оказание государственных услуг (выполнение работ). Проверяемый период 2018 год, первое полугодие 2019 года. Нарушений не выявлено (акт от 05.07.2019)

В рамках Федерального закона от 25.12.2008 №273-ФЗ «О противодействии коррупции» и в соответствии с утвержденным Планом мероприятий по противодействию коррупции в ГУ ОГАЧО за 2019 год проведено два совещания комиссии по вопросам соблюдения норм законодательства о противодействии коррупции. Случаев склонения работников ГУ ОГАЧО к совершению коррупционных нарушений в течение 2019 года не было, обращений граждан о фактах коррупции со стороны работников госархива также не поступало.

В соответствии с планом в 2019 году проведено четыре заседания дирекции государственного архива, на которых заслушивались вопросы:

- об итогах работы архива за 2018 год, выполнении государственного задания, индикативных показателей «дорожной карты»;
- о выполнении квартальных планов структурными подразделениями госархива;
 - об итогах паспортизации ведомственных архивов на 01.12.2018;
- о подготовке второй конференции «Архив в социуме социум в архиве» и других мероприятий в рамках празднования 100-летия архивной службы России;
- о работе отдела HCA по заполнению базы данных «Каталог документов по личному составу», ее поисковых возможностях;
- о подготовке к проверке соблюдения законодательства об архивном деле на территории Челябинской области, об итогах данной проверки;
- об участии специалистов архива в профессиональных совещаниях, конференциях, стажировках;

- о планировании на 2020 год и порядке предоставления отчетности за 2019 год.

В соответствии с планом было проведено два заседания научно-методического совета госархива. На заседаниях обсуждались: подготовка к изданию сборника «Челябинская губерния, 1919–1923 гг.: абрис истории», работа над базой данных «Эвакуированные в Челябинскую область», сборника документов по эвакуации предприятий и населения.

В течение года сотрудники архива принимали участие в профессиональных совещаниях по вопросам архивной деятельности.

Директор архива И. И. Вишев и первый заместитель директора ГУ ОГАЧО С. Р. Ардашова приняли участие в научно-практической конференции «Российские архивы и Президентская библиотека: 10 лет сотрудничества», состоявшейся 25—26 марта в Санкт-Петербурге, в здании библиотеки на Сенатской площади.

26 марта 2019 года в рамках конференции директором ГУ «Объединенный государственный архив Челябинской области» И. И. Вишевым и директором Президентской библиотеки И. Л. Быковниковым было подписано соглашение о сотрудничестве. Данное соглашение является долгосрочным и предусматривает участие Президентской библиотеки в переводе документов ГУ ОГАЧО в электронный вид с последующим их размещением на электронных ресурсах обоих учреждений.

Директор архива И.И. Вишев побывал на праздновании 100-летия архивной службы Башкортостана, принял участие в официальных мероприятиях и выступил с приветственным словом. Директор ОГАЧО побывал на экскурсии в Национальном архиве Республики Башкортостан, где прошли деловые встречи и состоялся обмен опытом работы.

В ходе встречи было подписано соглашение о сотрудничестве между Национальным архивом Республики Башкортостан и Объединенным государственным архивом Челябинской области. В рамках соглашения стороны будут предоставлять копии имеющихся архивных документов по истории регионов, осуществлять совместные публикации архивных документов в СМИ, организовывать совместные выставки и др. мероприятия, обмениваться опытом работы.

Главный хранитель фондов ГУ ОГАЧО Е.В. Кузнецова приняла участие в семинаре-совещании главных хранителей фондов федеральных и государственных архивов Северо-Кавказского и Южного федеральных округов, который проходил 30–31 мая 2019 года в г. Нальчике. Велось обсуждение наиболее важных проблем обеспечения сохранности документов Архивного фонда Российской Федерации.

Темы докладов участников семинара-совещания были представлены блоками. Первый блок был посвящен строительству новых зданий архивов, корпусов архивохранилищ, развитию материально-технической базы. Второй блок – опыту, проблемам, перспективам работы по обеспечению сохранности документов. Разработан проект Порядка признания документов Архивного фонда РФ, находящихся в неудовлетворительном физическом состоянии. Третий блок выступлений включал в себя доклады и сообщения о проведении проверки наличия и состояния дел, о ее организации, подведении итогов и оформлении результатов. Четвертый блок содержал доклады о новых подходах к разработке методики выявления уникальных и особо ценных документов. Анализ состояния автоматизированного учета документов Архивного фонда Российской Федерации прозвучал в докладе администратора портала «Архивы России» - ПК «Архивный фонд»: состояние и перспективы развития.

Директор Объединенного государственного архива Челябинской области И.И. Вишев и первый заместитель директора С.Р. Ардашова стали участниками научно-методического совета архивных учреждений Уральского федерального округа, который прошел 24—25 июня 2019 года в Екатеринбурге. В заседании НМС приняли участие руководитель Федерального архивного агентства А. Н. Артизов, директор Всероссийского научно-исследовательского института документоведения и архивного дела Н. Н. Куняев, руководители и специалисты архивных служб в субъектах Российской Федерации, входящих в состав Уральского, а также Центрального, Сибирского, Приволжского и Северо-Западного федеральных округов. Всего в заседании участвовали 110 человек.

В рамках заседания НМС архивных учреждений УрФО были рассмотрены актуальные вопросы, связанные с нормативным регулированием и правоприменительной практикой в сфере комплектования, обеспечения сохранности, государственного учета и использования архивных документов, организации работы архивов с электронными документами. Спорным оказалось обсуждение вопроса о содержании перечня документов, подлинники которых должны быть обязательно на бумажном носителе.

Заместитель директора Объединенного государственного архива Челябинской области С.Р. Ардашова выступила с докладом об опыте работы государственного архива в сфере использования электронных документов, проблемах, возникающих при их использовании.

Заведующий сектором информационных технологий Е.А. Финадеев принял участие в XI международном IT-форуме с участием стран ШОС и БРИКС, который прошел 11-12 июня 2019 года в г. Ханты-Мансийске и в рамках которого прошел диспут «Новая профессия — IT-архивист», круглый стол «Трансформация архивов в цифровую эпоху: проблемы и решения» и выставка «Цифровые технологии для всех».

Директор Объединенного государственного архива Челябинской области И. И. Вишев принял участие в торжественных мероприятиях, посвященных 100-летию архивной службы Свердловской области, которые состоялись 10 сентября 2019 года. В рамках торжества состоялось открытие международного выставочного проекта «Демидовы в Европе».

8–9 октября 2019 г. в Крыму прошел XV Совет по архивному делу при Федеральном архивном агентстве, посвященный вопросам совершенствования нормативно-правового регулирования архивного дела и делопроизводства в

условиях перехода органов власти и организаций на электронный документо-оборот, в котором принял участие директор архива И. И. Вишев.

В течение 2018 года еженедельно проводились аппаратные совещания у директора ГУ ОГАЧО с участием заместителей, главного бухгалтера, главного хранителя фондов, заведующего сектором кадровой и юридической работы. На совещаниях обсуждались текущие вопросы работы госархива.

В рамках Федерального закона от 05.04.2013 №44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее — Федеральный закон №44-ФЗ) были назначены лица, ответственные за приемку товаров, работ (услуг) и проведение экспертизы при приемке товаров, работ (услуг). Приемка и экспертиза товаров, работ (услуг) осуществлялась в установленном законом порядке. Функционировала единая комиссия по осуществлению закупок для нужд ГУ ОГАЧО. Был разработан и размещен на общероссийском официальном сайте план-график закупок, в соответствии с которым проводились закупки в 2019 году.

Проведено семь конкурентных закупок:

- 1) Поставка расходных материалов для создания и сохранения Челябинского областного страхового фонда документации. Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на создание и сохранение Челябинского областного страхового фонда документации. Способ закупки электронный аукцион. Начальная максимальная цена (далее НМЦ) договора 409 500 руб. Цена договора 409 500 руб. Количество поданных заявок 1. Победитель Общество с ограниченной ответственностью «Дими-Центр».
- 2) Ремонт ходов эвакуации (ремонт коридоров и лестниц) в здании архивохранилища №2 по адресу: Челябинск, ул. Коммуны 87-89. Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на проведение противоаварийных и противопожарных мероприятий. Способ закупки электронный аукцион. НМЦ договора 1 098 801,6 руб. Цена договора 894 505, 99 руб. Количество поданных заявок 8. Победитель Общество с ограниченной ответственностью «СП-Гарант».
- 3) Монтаж системы автоматического спинклерного водяного пожаротушения, системы автоматической пожарной сигнализации, системы оповещения и управления эвакуацией в здании архивохранилища №2. Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на проведение противоаварийных и противопожарных мероприятий. Способ закупки электронный аукцион. НМЦ договора 5 876 398, 4 руб. Цена договора 5 582 578, 48 руб. Количество поданных заявок 4. Победитель Общество с ограниченной ответственностью «Производственный участок противопожарных работ» (ООО «ПУПР).
- 4) Выполнение работ по ремонту фасада здания ГУ ОГАЧО, расположенного по адресу: г. Челябинск, Коммуны, 87-79. Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на проведение текущего ремонта. Способ закупки электронный аукцион. НМЦ договора 2 130 676 руб 80 коп. Цена договора 1 695 000 руб. 00 коп. Количество поданных заявок 2. Победитель Общество с ограниченной ответственностью «Горизонт» (ООО «Горизонт»).

- 5) Выполнение работ по ремонту стены фасада части здания ГУ ОГАЧО, расположенного по адресу: Свердловский пр., 30а. Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на проведение текущего ремонта. Способ закупки электронный аукцион. НМЦ договора 1 550 000 руб. Цена договора 1 201 250 руб. 00 коп Количество поданных заявок 2. Победитель Общество с ограниченной ответственностью «СП-Гарант» (ООО «СП-Гарант»).
- 6) Модернизация существующего предустановленного программного продукта АИС «ЭЛАР-Архив» в целях развития единой информационнопоисковой системы архивов Челябинской области «Электронный архив». Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на развитие единой информационной системы «Электронный архив». Способ закупки электронный аукцион. НМЦ договора 1 500 000 руб. Цена договора 1 500 000 руб. 00 коп Количество поданных заявок 1. Победитель Акционерное общество «НПО Опыт» (АО «НПО Опыт»).
- 7) Приобретение и монтаж лифтового оборудования в архивохранилище №3 ГУ ОГАЧО, расположенного по адресу: г.Челябинск, пр.Ленина, д.3, в целях модернизации и приведения в соответствие с ТР ТС «Безопасность лифтов» (ТР ТС 011/2011). Источник финансирования целевая субсидия на иные цели на приобретение основных средств. Способ закупки электронный аукцион. НМЦ договора 2 280 000 руб. Цена договора —1 835 400 рублей 00 копеек.

Количество поданных заявок -4. Победитель - Общество с ограниченной ответственностью «Импорт-Лифт Сервис».

Закупки товаров, работ (услуг) за счет средств от приносящей доход деятельности производились в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» и «Положением об осуществлении закупок товаров, работ и услуг Государственного учреждения «Объединенный Государственный архив Челябинской области», утвержденного приказом директора от 09.01.2019 №1.

Государственным комитетом по делам архивов Челябинской области в марте 2019 года была проведена плановая проверка в сфере закупок товаров, работ, услуг. Проверяемый период – с 01.07.2018 по 31.12.2018. Нарушений не выявлено (Акт №1 от 22.03.2019).

В целях реализации отдельных положений Федерального закона от 23.11.2009 №261-ФЗ «Об энергосбережении и повышении энергетической эффективности и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» и в соответствии с Планом мероприятий ГУ ОГАЧО в области энергосбережения и повышения энергетической эффективности на 2018 год была продолжена работа по выполнению мероприятий, направленных на повышение энергетической эффективности.

В архивохранилище № 1 и № 2 за счет средств от приносящих доход деятельности были проведены мероприятия по ремонту системы отопления в хранилищах и служебных помещений (прочистка и частичная замена труб отопления, замена кранов, установка радиаторов отопления). Проведенные меро-

приятия позволили сократить потребление энергоресурсов и, как следствие, снизить затраты на коммунальные услуги.

На основании Технического регламента Таможенного союза «Безопасность лифтов» от 15.03.2013 проведено ежегодное техническое освидетельствование лифтов в сертифицированной организации, по итогам освидетельствования выданы акты периодического технического освидетельствования лифтов.

С целью приведения лифта в соответствии с требованиями Технического регламента Таможенного союза «Безопасность лифтов» от 15.03.2013 за счет средств областного бюджета приобретено лифтовое оборудование в архивохранилище № 3, его монтаж будет произведен в первом квартале 2020 года.

За счет средств целевой субсидии из областного бюджета проведены следующие работы:

- —по частичному ремонту и восстановлению облицовки фасада здания, работы по водоструйной очистке фасада, ремонту и обновлению входной группы с обустройством пандусов на крыльце здания архивохранилища № 1;
- по обновлению козырька крыльца здания архивохранилища № 1 с обустройством объемной вывески;
 - по ремонту фасада здания архивохранилища № 2;
- по обустройству и обновлению входной группы архивохранилища № 2 (ремонт ступеней, обустройство пандуса, облицовка козырька крыльца композитным материалом, обустройство объемной вывески, облицовка входной группы гранитом);
 - по замене входных дверей архивохранилищ № 1 и № 2;
- по замене окон на энергосберегающие стеклопакеты в архивохранилище № 1 и № 2;
- по частичному ремонту и обновлению асфальтового покрытия на территории архивохранилища № 1.

За счет средств от приносящей доход деятельности проведены следующие хозяйственные работы:

- заменены входные двери служебных помещений первого этажа архивохранилища №2;
- проведен ремонт служебных помещений, в которых ранее размещалась приемная и кабинет директора. В настоящее время в данных помещениях размещается бухгалтерия и главный бухгалтер;
- проведен ремонт туалетной комнаты на третьем этаже архивохранилища №3;
 - приобретены фасадные часы на здание архивохранилища № 1;
- проведен ремонт водовода (замена трубы холодного водоснабжения от ввода здания до распределительного узла в подвале архивохранилища № 1).

Проводилась работа по соблюдению требований антитеррористической безопасности. Паспорт антитеррористической безопасности архивохранилища №1, которое относится к третьей категории мест с массовым пребыванием людей, был согласован с контролирующими органами. Паспорт утвержден главой Калининского района города Челябинска 27.03.2018.

В соответствии с планом проводились мероприятия в сфере антитеррористической безопасности. В здании архивохранилища №1, которое относится к третьей категории мест с массовым пребыванием людей, проводились тренировки по соблюдению мер антитеррористической безопасности (обнаружение подозрительного предмета, эвакуация сотрудников, посетителей).

1. Обеспечение сохранности и государственный учет документов

По состоянию на 01.01.2020 на государственном учете в Объединенном государственном архиве Челябинской области числится 2 469 818 единиц хранения на различных видах носителей, в том числе 2 436 913 дело на бумажном носителе, 29 590 фотодокументов, 1505 ед.хр. видеофонограмм, 1064 ед.хр. фонодокументов, 63 ед.хр. кинодокументов и 683 ед.хр. МЧД.

Работа по обеспечению сохранности документов проводилась в рамках государственного задания на оказание государственных услуг и государственной программы Челябинской области «Развитие архивного дела в Челябинской области на 2016 – 2019 годы». Основные мероприятия были направлены на поддержание высокого уровня безопасности архивных документов за счет соблюдения нормативных требований к режимам хранения документов и оборудованию архивохранилищ, к организации хранения документов и их выдачи пользователям, проведения периодической проверки наличия и физического состояния документов, организации физико-химического восстановления документов, проведения страхового копирования и создания электронного фонда пользования на особо ценные и наиболее востребованные дела.

1.1 Обеспечение нормативных условий сохранности документов

В целях сохранности документов в архивохранилищах №1, 2, 3 обеспечивалось соблюдение противопожарного, охранного, санитарно-гигиенического, светового режимов хранения архивных документов.

Все архивохранилища ГУ ОГАЧО оборудованы системами охранной и пожарной сигнализации. Были своевременно заключены договоры со специализированными организациями на круглосуточную охрану зданий с использованием средств тревожной сигнализации, обслуживание систем оповещения и пожаротушения.

Продолжалось внедрение Приказа Министерства культуры РФ от 12.01.2009 №3 «Об утверждении специальных правил пожарной безопасности в муниципальных и государственных архивах РФ». Меры противопожарной безопасности в зданиях архивохранилищ (наличие документов в соответствии с действующим законодательством, инструкции о мерах пожарной безопасности, проведение инструктажа, тренировок) соблюдались. В соответствии с планом мероприятий во всех зданиях архива в течение года было проведено две тренировки по эвакуации сотрудников архива, действиям в условиях чрезвычайной ситуации. Также проведены две внеплановые тренировки в здании архивохра-

нилища №1 с массовым пребыванием людей: отрабатывалась эвакуация посетителей читального зала, отдела справочной работы. Проведен плановый инструктаж всех сотрудников ГУ ОГАЧО по требованиям пожарной безопасности. Для сотрудников, принимаемых на работу в архив, проводился первичный инструктаж по пожарной безопасности. Велись журналы учета и проверки первичных средств пожаротушения, журналы регистрации вводного, первичного, повторного противопожарного инструктажа.

С целью приведения здания архивохранилища № 2 в соответствие с требованиями Федерального закона от 22.07.2008 № 123-ФЗ «Технический регламент о требованиях пожарной безопасности» за счет средств целевой субсидии из областного бюджета были проведены следующие работы:

- ремонт ходов эвакуации (ремонт коридоров и лестниц);
- установка новая системы автоматического сплинкерного пожаротушения, пожарной сигнализации и системы оповещения и управления эвакуацией при пожаре.

На средства целевой субсидии был произведен ремонт микрофильмирующего оборудования (камеры, проявочный аппарат), приобретены расходные материалы для создания и обеспечения сохранности страхового фонда документации Челябинской области на сумму 409,5 тыс. руб. Всего в рамках данной субсидии освоено 500,0 тыс. руб.

В архивохранилищах №1 и 3 функционируют системы вентиляции и кондиционирования воздуха, температурно-влажностный режим в хранилищах соответствует нормам. Контроль температурно-влажностного режима осуществляется путем регулярного (1 раз в неделю) измерения температуры и относительной влажности воздуха в архивохранилищах с фиксацией показаний измерительных приборов в регистрационных журналах.

В течение года проводилась проверка наличия и физического состояния архивных дел в архивохранилищах №1,2,3. Сотрудниками отдела обеспечения сохранности проведена проверка наличия и состояния 50418 дел по 109 описям семи фондов в архивохранилищах №1 и №2, сотрудниками сектора обеспечения сохранности — 55265 дел по восьми описям двух фондов. Также проведена проверка наличия и физического состояния 1541 ед.хр. ограниченного доступа по 10 описям восьми фондов. В основном проверка затронула дела по личному составу — 83135 ед.хр.

Всего проверке наличия и физического состояния в 2019 году подверглось 107224 ед.хр. (Приложение 1).

По результатам проверки наличия и состояния дел заполнялся 13-й экран БД «Архивный фонд» и журнал физического состояния дел. В ходе проверки наличия и физического состояния были обеспылены дела, коробки и стеллажи. Выявлено, что 167 архивных дел требуют реставрации, 884 ед.хр. — подшивки и переплета, 4 ед.хр. — восстановления затухающего текста. 66 дел, требующих дезинфекции, было перемещено в изолятор лаборатории обеспечения сохранности документов, в течение года была проведена их обработка.

В результате проверки наличия и физического состояния дел были выявлены технические ошибки в фонде П-288: 46 дел постоянного хранения были учтены дважды, внесены изменения в учетные документы. В фонде Р-1640 обнаружено шесть неучтенных в итоговых записях дел, изменения внесены. Отсутствия архивных дел выявлено не было. Итоги утверждены комиссией по подведению итогов проверки наличия и состояния дел Государственного комитета по делам архивов Челябинской области (протокол от 13.12.2019 №1).

В соответствии с решением комиссии по подведению итогов проверки наличия и состояния дел Государственного комитета по делам архивов Челябинской области от 08.12.2018 (протокол №1) в течение 2019 года в государственном архиве проводился розыск необнаруженных 12 дел постоянного хранения дореволюционного периода. В ходе проведения мероприятий по розыску дела обнаружены не были. Розыск дел решением комиссии от 13.12.2019 продлен на один год.

Согласно карточкам учета необнаруженных дел в розыске на 01.01.2019 числилось 32 ед.хр.: по архивохранилищу №1 - 29 дел, по архивохранилищу №2 - 3 дела. В течение 2019 года в результате проверки учетных документов фонда Р-394 было обнаружено, что находящееся в розыске дело №259 внесено в опись дважды, один экземпляр в наличии, с розыска дело снято. На 01.01.2020 в розыске числится 31 ед.хр. (Приложение 2).

В соответствии с планом мероприятий по обеспечению нормативных условий хранения архивных документов на 2019 год выполнены следующие мероприятия:

- проведено картонирование 2276 ед.хр. по 9 фондам (Приложение 3);
- актуализированы паспорта на все хранилища архивохранилищ №1,2,3;
- проводилась работа по простановке штампов «Электронный фонд пользования» на делах, переведенных в электронный вид;
- в плановом порядке велась подготовка дел к передаче на микрофильмирование (313 дел), сканирование в отдел формирования страхового фонда документации (1076 дел), на реставрацию (1089 дел), подшивку (3584 дела).
- в рабочем порядке проводилась нумерация листов в делах, оформление обложек дел, заменена ярлыков;
 - проведено плановое обеспыливание дел, коробов, стеллажей.

Продолжалась работа по восстановлению затухающего текста. В течение года восстановлено 85 листов фонда P-98 «Исполнительный комитет Челябинского окружного Совета рабочих, крестьянских, казачьих, красноармейских депутатов» и 55 листов фонда P-19 «Челябинский губернский совет народного хозяйства Челябинского губернского исполнительного комитета Промышленного бюро президиума Высшего совета народного хозяйства РСФСР на Урале» путем перепечатывания.

В течение года велась работа по выдаче (приему) документов постоянного хранения в читальный зал, а также сотрудникам для исполнения тематических запросов, подготовки публикаций, выставок документов и т.п., документов по личному составу - сотрудникам для исполнения запросов социально-

правового характера, для экспертизы ценности и описания документов, сотрудникам $\Pi \Phi P$ — для документальных проверок.

В течение 2019 года из хранилищ пользователям читального зала архивохранилища №1 было выдано 8412 дел, в том числе досоветского периода — 2462 дела; пользователям читального зала архивохранилища №2 было выдано 3967 дел; для проведения документарных проверок сотрудникам ПФР в архивохранилищах №1 и 3 — 1684 дела. Продолжилось снижение выдачи документов досоветского периода (на 13,5%; для сравнения — в 2018 году выдано 2844, в 2017 - 3523 дела досоветского периода) за счет увеличения выдачи электронного фонда пользования (1417 в 2019 году). В читальный зал для работы с секретными документами выдано 6208 дел. Всего в читальные залы было выдано 21688 дел на бумажном носителе, что составляет 95,0% к уровню 2018 года (22819 дел).

Для исполнения социально-правовых и тематических запросов, подготовки выставок, научных публикаций сотрудникам архива было выдано 21608 дел постоянного хранения на бумажных носителях, в том числе досоветского периода — 3521 дело (рост на 127% по сравнению с 2018 годом — 16974 дел постоянного хранения), 151659 дел по личному составу (рост на 114% по сравнению с 2018 годом — 132961). Всего выдано для внутриархивных работ 173 267 ед. хр., что составило 115,6% к уровню 2018 года (149935 дел).

Общее количество архивных документов на традиционных носителях, выданных специалистами отдела обеспечения сохранности документов, сектора обеспечения сохранности документов, режимно-секретного сектора составило 194 955 единиц хранения, что составляет 109,8% к уровню 2018 года и 123,6% по сравнению с уровнем 2017 года (177 556 и 157737 дел соответственно). Рост выдачи архивных дел связан с двумя основными факторами: ростом количества поступивших социально-правовых запросов и их сложностью, а также увеличением количества подготовленных сотрудниками архива изданий, сборников документов, публичных мероприятий.

Выдача документов из архивохранилищ проводилась с полным соблюдением нормативных требований: проводился контроль соблюдения сроков выдачи-возврата документов, выдача документов по требованиям пользователей читального зала осуществлялась с разрешения заведующего отделом обеспечения сохранности после проверки физического состояния дел, проводилась полистная проверка особо ценных дел перед выдачей и в ходе возврата в архивохранилище. На место выдаваемых из архивохранилищ дел подкладывались карты-заместители. Была ограничена выдача архивных документов, имеющих электронный фонд пользования.

В 2019 году была продолжена работа по выявлению и описанию особо ценных документов. В первом квартале 2019 года были составлены и утверждены ЭПК Государственного комитета по делам архивов Челябинской области описи на 154 особо ценных дела по фонду И-115 «Челябинская нижняя расправа», 350 дел по фонду И-1 «Челябинская городская дума», 105 дел по фонду

P-825 «Правительство Челябинской области». Всего включено в состав особо ценных 609 архивных дел.

На 01.01.2020 в ГУ ОГАЧО числится 15 703 особо ценных дела на бумажной основе и 2524 фотодокумента.

В четвертом квартале началась работа по выявлению особо ценных документов для работы в 2020 году по фондам P-825 «Правительство Челябинской области», И-1 «Челябинская городская дума».

1.2 Создание страхового фонда и фонда пользования

В соответствии с Федеральным законом от 22 октября 2004 г. № 125-ФЗ «Об архивном деле в Российской Федерации» продолжалась работа по созданию страхового фонда на особо ценные документы, хранящиеся как в ГУ ОГАЧО, так и в муниципальных архивах Челябинской области.

Страховой фонд путем микрофильмирования был создан на 311 особо ценных дел фондов И-1 «Челябинская городская дума», И-115 «Челябинская нижняя расправа», Р-825 «Правительство Челябинской области». Замикрофильмировано 34077 листов архивных документов, приведенных к формату А4, отснято 27846 кадров, изготовлено 37 единиц хранения страхового фонда и 37 единиц хранения фонда пользования (в позитивном исполнении).

На 01.01.2020 в ГУ ОГАЧО на все особо ценные документы (показатель – 100%) создан страховой фонд.

Также в 2019 году отделом формирования страхового фонда документации проводилось микрофильмирование особо ценных дел МКУ «Городской архив» города Магнитогорска (фонд Р-99 «Магнитогорский металлургический комбинат», описи 4, 10). Создан страховой фонд на 91 дело (26929 листов, приведенных к формату А4, 16412 кадров), сформировано 23 единицы хранения страхового фонда и 23 единицы хранения фонда пользования на позитивной пленке.

Всего за 2019 год создан страховой фонд на 402 особо ценных архивных дела (<u>Приложение</u> 4). Проведено микрофильмирование 61006 листов, получено 44258 кадров страхового фонда, сформировано 60 ед.хр. страхового фонда Челябинской области. На весь вновь созданный страховой фонд создан фонд пользования на позитивной пленке.

По графику проводилась работа по созданию страхового фонда Челябинской области на объекты повышенного риска (потенциально опасные объекты) и объекты систем жизнеобеспечения населения: изготовлено 43 комплекта (негатив, позитив, электронный формат) страхового фонда организаций, участвующих в создании страхового фонда документации Челябинской области. Проведено микрофильмирование 18046 листов документации, приведенных к формату А4, отснято 9860 кадров. Работа проводилась без срыва графика поставки и возврата документов.

Велось создание страхового фонда на объекты культурного наследия (памятники истории и культуры) Челябинской области. Проведена работа с доку-

ментами на 40 объектов культурного наследия, поступившими на микрофильмирование. Отснято 278 листов документации, получено 206 кадров страхового фонда.

Продолжалась работа по изготовлению фонда пользования в позитивном исполнении на страховой фонд, не имевший ранее такого фонда пользования. Всего за 2019 год изготовлено 46 рулонов микрофильмов позитивов, содержащих 602 особо ценных дела фонда И-1 «Челябинская городская дума», опись 1, 54831 кадр.

Важным направлением работы в 2019 году было создание электронного фонда пользования на архивные дела.

Во-первых, было продолжено создание электронного фонда пользования на особо ценные дела путем сканирования в цветном изображении. Всего за год отсканировано 734 особо ценных дел (78191 лист, получено 34167 файлов) следующих фондов:

И-1 «Челябинская городская дума», 5 дел;

И-115 «Челябинская нижняя расправа», 154 дела;

И-172 «Главное управление Кыштымских горных заводов; Кыштымский завод», опись 1, 247 дел;

P-274 Исполнительный комитет Челябинского областного совета депутатов трудящихся, 223 дела.

Р-825 «Правительство Челябинской области», опись 1, 105 дел.

На 01.01.2020 на учете в ГУ ОГАЧО числится 18227 особо ценных дел, в том числе числится 15 703 особо ценных дела на бумажной основе и 2524 фотодокумента. Из общего количества особо ценных документов имеют фонд пользования в электронном формате 7138 дел (4614 дела на бумажной основе и 2524 фотодокумента). Показатель «Доля особо ценных документов, имеющих электронный фонд пользования» на 01.01.2020 составил 39,2%.

Во-вторых, проводилось сканирование метрических книг (915 дел), документов для публикаций и выставок, дел по заказу пользователей читальных залов и платным запросам. Сканирование метрических книг увеличилось в 2 раза (на 455 дел в год).

Также осуществлялось сканирование дел фонда P-1054 «Советский районный совет народных депутатов г. Челябинска и его исполнительный комитет» специалистами сектора информационных технологий для прикрепления их в базу данных «Решения органов власти» и исполнения тематических запросов (258 дел).

По договору с ФГБУ «Президентская библиотека имени Б.Н. Ельцина» были переведены в электронный вид документы фонда Р-1404 «Комитет по внешним связям и внешнеэкономической деятельности Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1992-2005)», опись 1, в количестве 136 ед.хр.

Работа по сканированию дел проводилась на сканерах РуСкан2А2 и ЭЛАР Планскан С2-ЦА-600, с получением цветного изображения электронного образа. Документы сканировались в разрешении не менее 300 dpi, используемые форматы хранения tiff и jpeg.

Всего в течение года на данном оборудовании отсканировано 1434 дела на бумажной основе (без учета особо ценных), объем сканирования составил 306019 листов (Приложение 4).

Общий объем работ по созданию электронного фонда пользования собственными силами государственного архива в 2019 году значительно возрос по сравнению с 2018 и 2017 годами. Всего отсканировано 2168 дел (в 2018 — 1434 дела, в 2017 году — 744, в 2016 году — 512), 383210 листов документов (в 2018 году — 207500, в 2017 году — 156855 листов). Рост по сравнению с 2018 годом по делам составил 51,6%, по листам — 84,7%.

Электронный фонд пользования государственного архива на 01.01.2019 был создан на 20831 ед.хр., в том числе на 18307 документов на бумажных носителях и на 2524 фотодокумента.

Электронный фонд пользования государственного архива на 01.01.2020 создан на 22999 ед.хр., в том числе на 20475 дело на бумажных носителях и на 2524 фотодокумента. В полном объёме отсканировано 232 фонда, что на 1 больше, чем в 2018 году, это составляет 4,9 % от общего объёма фондов, находящихся на хранении в ГУ ОГАЧО (4716 фондов).

В течение года проводились работы по обеспечению сохранности страхового фонда на документы ГУ ОГАЧО. Осуществлялась проверка наличия и технического состояния микроформ страхового фонда. Проверено 313 ед.хр. страхового фонда, содержащих 1559 особо ценных дел, 252785 кадров. В ходе проверки заполнялись листы проверки установленной формы. По результатам проверки составлена справка. В целом техническое состояние проверенных микрофильмов удовлетворительное (Приложение №6).

Проводилась работа по частичной реставрации страхового фонда документации, изготовленного ранее. В процессе реставрации производилась проверка физического состояния пленки, покадровая проверка с перемоткой на катушку, ремонт склеек, оформление ракордов, обработка в проявочном процессоре, удаление жировых пятен, подтеков, остатков клея, оформление упаковки. Всего за 2019 год отреставрировано 88 единиц хранения страхового фонда, содержащих 98379 кадров негативов.

1.3 Физико-химическое восстановление документов

В 2019 году в рамках мероприятий по обеспечению сохранности архивных документов в ГУ ОГАЧО продолжались работы по улучшению физического состояния документов по следующим направлениям: реставрация, переплет, подшивка и дезинфекция документов. Эти работы осуществлялись лабораторией обеспечения сохранности архивных документов.

Работы по реставрации документов досоветского периода проводились после дезинфекции документов, по заказам после проверки наличия и физического состояния документов, для проведения сканирования, а также после окончания работ по переработке и усовершенствованию описей.

Всего за год по плану отреставрировано 552 дела. Объем полистной реставрации составил 42000 листов, в том числе сложной реставрации — 10151 лист. Это в основном дела из фондов:

И-1 «Челябинская городская дума»;

И-15 «Челябинский городовой магистрат Оренбургского губернского правления»;

И-115 «Челябинская нижняя расправа; г. Челябинск Челябинского уезда», И-226 «Коллекция документов религиозных учреждений»;

а также документы других фондов, поступившие на реставрацию.

Реставрация осуществлялась путем укрепления разрывов краев, углов, посадки листов на новое основание, восстановления недостающих частей листов, разглаживания, прессования, наращивания корешков дел.

Кроме того, вне плана в рамках дополнительных работ отреставрировано 610 дел в связи с чрезвычайной ситуацией в хранилище 9А архивохранилища №1. В основном это дела фонда P-1633 «Совхоз "Тепличный" Сосновского районного управления сельского хозяйства Министерства сельского хозяйства РФ». Объем внеплановой реставрации – 26403 листа.

Всего за 2019 год проведена реставрация 1162 архивных дел, 68403 листов (Приложение 7).

В течение года переплетено и подшито 9750 архивных дел. Продолжается небольшое снижение объема выполненной работы по сравнению с 2018 годом, что связано со значительным снижением неупорядоченных дел на хранении и увеличением объема оказания платных услуг по реставрации, подшивке и переплету документов сторонним организациям. В рамках оказания платных услуг осуществлен переплет 1344 дел (рост в 3,5 раза по сравнению с 2018 годом).

Подшивка архивных дел осуществлялась по заказам отдела обеспечения сохранности. В основном на подшивку направлялись архивные дела после проведенной проверки наличия и состояния документов, дела по личному составу в неудовлетворительном состоянии, сформированные дела после проведения описания и упорядочения документов.

Также осуществлялись подшивка и переплет описей дел, поступивших на хранение или переведенных в электронный вид (813 штук), дел фондов (401 штука), подшивок газет (145 единиц), бухгалтерских документов и т.п.

В 2019 году была завершена работа по специальной обработке дел, имеющих грибковое поражение.

Полистной дезинфекции было подвергнуто 290 архивных дел (19205 листов), находящихся в изоляторе, а также дел, выявленных в ходе проверки наличия и физического состояния документов (Приложение 8).

На 01.01.2020 выявленные дела, требующие химической обработки, в государственном архиве отсутствуют. С 2020 года лабораторией обеспечения сохранности документов будет вестись только текущая обработка выявляемых пораженных дел.

Также в течение года были оказаны платные услуги по химической обработке дел сторонним организациям, в том числе МБУ «Архив города Троицка», ликвидируемым организациям, подготовившим документы для передачи на государственное хранение. Всего было обработано 232 дела (19057 листов).

1.4 Работа по рассекречиванию документов

В 2019 году состоялось два заседания Межведомственной экспертной комиссии по рассекречиванию архивных документов Челябинской области. Для работы экспертов были подготовлены к рассекречиванию шесть архивных фондов в количестве 496 ед.хр. архивных документов ограниченного доступа по плану и 1905 условно секретных дел, обнаруженных в ходе проверки наличия и физического состояния документов.

В соответствии с предписаниями в спецхранилище ГУ ОГАЧО в течение года работали 15 экспертов. Для работы экспертам выдано 6208 дел.

Всего рассекречено 491 дело по плану работы Межведомственной экспертной комиссии и 1887 дел сверх плана. Все дела переданы на общее хранение (<u>Приложение</u> 9).

В учётные документы внесены изменения. По итогам работы за 2019 год составлен паспорт спецхранилища и пояснительная записка к паспорту.

Проведены работы по обеспечению сохранности документов ограниченного доступа, в том числе: периодическая полистная проверка наличия и состояния документов, картонирование, обеспыливание, частичная простая реставрация, замена ярлыков на коробках.

Осуществлены работы по экспертизе ценности и упорядочению документов ограниченного доступа. Описи документов постоянного хранения в количестве 337 ед.хр. были утверждены ЭПК Государственного комитета по делам архивов Челябинской области.

2. Формирование Архивного фонда РФ и комплектование архива

2.1 Комплектование управленческой документацией и НТД

В 2019 году продолжалась работа со списком организаций-источников комплектования ГУ ОГАЧО. На 1 декабря 2018 года в списке источников комплектования числилось 216 организаций, в том числе 46 федеральных, 76 государственных, 94 негосударственных.

В течение 2019 года в списке произошли следующие изменения:

Включено 4 организации, в том числе одна – федеральной формы собственности, две – государственной, одна - негосударственной:

- 1. Седьмой кассационный суд общей юрисдикции.
- 2. ОГУ «Издательский дом «Губерния».
- 3. Министерство промышленности, новых технологий и природных ресурсов.

4. АО «Научно-производственное объединение «Электромашина».

С организациями федеральной и негосударственной формы собственности заключены договора о сотрудничестве в сфере делопроизводства и архивного дела.

Исключено 7 организаций по причине прекращения деятельности, реорганизации или отказа от сотрудничества, в том числе одна — государственной формы собственности, 6 - негосударственной:

- 1. Производственный кооператив «Головной проектный институт «Челябинскгражданпроект».
- 2. Главное управление по взаимодействию с правоохранительными и военными органами Челябинской области.
 - 3. Челябинский филиал ОАО «Ростелеком».
 - 4. ЗАО «ЧР-Менеджер».
- 5. Челябинское областное отделение общероссийской общественной организации «Российский Красный Крест».
 - 6. Челябинское региональное отделение политической партии ЛДПР.
- 7. Челябинская областная общественная организация Российского Союза научных и инженерных общественных организаций—Российского союза НИО.

Произошли изменения в названиях трех организаций, смена организационно-правовой формы и формы собственности одной организации (из государственной в негосударственную). Все изменения своевременно были внесены в список организаций — источников комплектования ГУ ОГАЧО (Приложение 10).

Итого по состоянию на 01.12.2019 в списке организаций – источников комплектования числится 213 организаций, в том числе 47 федеральных, 76 государственных, 90 негосударственных.

Пополнился список организаций — потенциальных источников комплектования ГУ ОГАЧО. Работа с этим списком проводится постоянно и будет продолжаться в 2020 году.

В соответствии с планом в течение 2019 года велась работа по упорядочению документов постоянного срока хранения и по личному составу организаций – источников-комплектования ГУ ОГАЧО.

Утверждено на ЭПК Государственного комитета по делам архивов Челябинской области описей управленческой документации 140 организаций, учреждений, предприятий на 5 762 дела постоянного хранения (<u>Приложение</u> 11), а также описей на 3350 дел постоянного хранения 36 организаций, подготовленных сектором экспертизы и упорядочения документов на платной основе (<u>Приложение</u> 12). Упорядочено 226 ед.хр. управленческой документации ликвидированных организаций, а также 337 ед.хр. ограниченного доступа. Всего включено в состав Архивного фонда РФ 9675 дел постоянного хранения организаций, в том числе ограниченного доступа. Также ЭПК Государственного комитета были утверждены описи научнотехнической документации, образовавшей в организациях — источниках комплектования госархива, на 43 ед. хр.

В течение года ЭПК Государственного комитета по делам архивов согласовано 40 номенклатур дел организаций-источников комплектования ГУ ОГАЧО (Приложение 13). Кроме того, оказана помощь в разработке, согласованы 16 положений об Экспертных комиссиях организаций — источников комплектования, 10 положений об архиве. Данные документы согласованы экспертной комиссией Объединенного государственного архива Челябинской области.

В течение года кураторы оказывали методическую помощь организациям – источникам комплектования в упорядочении документов поличному составу. Согласованы ЭПК Государственного комитета по делам архивов описи по личному составу 58 организаций - источников комплектования государственного архива на 4960 дел (Приложение 14), на платной основе сектором экспертизы и упорядочения документов упорядочено 1741 дело по личному составу, описи также согласованы ЭПК (Приложение 15).

Проведена паспортизация ведомственных архивов на 01.12.2019, составлены Сведения о состоянии хранения документов в учреждениях, организациях и на предприятиях — источниках комплектования ГУ ОГАЧО, пояснительная записка к ним.

По результатам паспортизации улучшились многие индикативные показатели, характеризующие состояние хранения документов в организациях.

По итогам паспортизации ведомственных архивов на 01.12.2019 согласованные ЭПК Государственного комитета по делам архивов Челябинской области номенклатуры дел имеют 200 организаций. Доля организаций, имеющих номенклатуры дел, по отношению к общему количеству организаций составляет 93,9%. Показатель по сравнению с паспортизацией на 01.12.2018 года увеличился на 3,5 %.

Полностью подготовили документы к передаче на постоянное хранение 150 организаций. Доля организаций, полностью подготовивших документы по отношению к общему количеству организаций, составляет 70,4 %.

Показатель по сравнению с паспортизацией на 01.12.2018 года увеличился на 13 организаций (в 2018 году – 137 организаций), или на 7,3%.

Всего в организациях хранится 68447 дел постоянного хранения за 1990-2016 годы, в том числе 59085 дел, внесенных в описи постоянного хранения, утвержденные ЭПК Государственного комитета по делам архивов.

Процент упорядочения документов постоянного хранения составляет 86,3%. Данный показатель уменьшился на 1,7% по сравнению с паспортизацией 2018 года. При этом показатель упорядочения значительно увеличился в негосударственных организациях (на 4,8%), в федеральных организациях (на 1,6%), однако уменьшился в государственных организациях (на 6,5%).

Всего в организациях хранится 1 775 461 дел по личному составу, в том числе 277401 дел, включенных в описи по личному составу, согласованные

ЭПК Государственного комитета по делам архивов, с учетом личного состава в объединенном ведомственном архиве ЮУЖД — филиал ОАО «Российские железные дороги». Процент упорядочения документов по личному составу составляет 15,6%. Данный показатель по сравнению с паспортизацией 2018 года уменьшился на 78,3%. Это связано с актуализацией сведений по хранящимся в организациях описанным документам по личному составу после поступившего в ходе комплексной проверки, проведенной Государственным комитетом по делам архивов Челябинской области в июле 2029 года, замечания. Были сверены с протоколами ЭПК все описи документов по личному составу, хранящихся в организациях - источниках комплектования, в сводные сведения на 01.12.2019 по графе «описанные дела по личному составу» включено только количество дел, прошедших согласование ЭПК.

Документооборот в организациях в 2019 году вырос и составил 7046 дел постоянного хранения, по сравнению с 2018 годом он увеличился на 617 дел (в 2018 году – 6429 дел).

По результатам паспортизации ведомственных архивов на 01.12.2019 в организациях — источниках комплектования НТД хранится 2832 дела за 1969-2019 годы, в описи включено 2803 дела за 1969-2017 годы, доля упорядоченных документов — 98,9 %. Показатель увеличился на 3,5%.

В негосударственных организациях на 01.01.2019 хранится 94 дела НТД за 1991-2018 годы, в описи включено 47 дел за 1991-2013 годы, процент упорядочения — 50%.

160 организаций из числа источников комплектования имеют инструкции по делопроизводству, в том числе по формам собственности: 45 — федеральные, 59 — государственные, 56 — негосударственные. Показатель по сравнению с 2018 годом не изменился.

В ходе работы с организациями – источниками комплектования велось постоянное организационно-методическое руководство ведомственными архивами и организацией документов в делопроизводстве.

В рамках выполнения государственного задания сотрудниками отдела комплектования, ведомственных архивов и делопроизводства проведено 419 консультаций с представителями организаций, учреждений, предприятий (заведующими архивами, ответственными за архивы и делопроизводство, начальниками общих отделов, работниками кадровых служб, бухгалтерии и т.д.). Консультации проводились в госархиве, а также в самих организациях — источниках комплектования ГУ ОГАЧО.

Во время консультаций в организациях рассматривались вопросы организации архивному делу (упорядочение дел постоянного хранения и по личному составу, составление описей дел, использование шаблона описей, обеспечение сохранности документов, подготовка и передача управленческой документации на госхранение в ГУ ОГАЧО). Обсуждались вопросы работы экспертных комиссий организаций, вопросы делопроизводства (составление номенклатур дел, их усовершенствование, уточнение и редактирование заголовков в номенклатурах, определение сроков хранения документов и др.).

Кроме того, кураторы отдела комплектования осуществили 84 выхода в организации, связанные с устранением предписаний Государственного комитета по делам архивов Челябинской области по итогам проверок соблюдения законодательства об архивном деле. В ходе встреч в организациях велись переговоры с руководством о заключении договоров на упорядочение дел постоянного хранения и по личному составу.

Также были организованы встречи с руководителями организаций, управлений делопроизводства по включению организаций в список источников комплектования ГУ ОГАЧО.

Велась работа с организациями, создающими научно-техническую документацию, осуществлено 5 выходов в данные организации с целью оказания методической и практической помощи.

Проводилась работа по активизации деятельности экспертных комиссий в организациях — источниках комплектования ГУ ОГАЧО. Сотрудники отдела комплектования в рамках выполнения государственного задания приняли участие в 36 заседаниях ЭК организаций (Приложение 16).

Большая работа сотрудниками отдела комплектования, ведомственных архивов и делопроизводства была проведена по подготовке и передаче на госхранение в ГУ ОГАЧО дел постоянного хранения. В этих целях проведены выходы кураторов в ведомственные архивы организаций, учреждений, предприятий, с целью консультирования и обучения специалистов оформлению дел, проведению проверки наличия дел перед передачей на государственное хранение. Фактов утраты документов в организациях в 2019 году не обнаружено.

Рассмотрены обращения организаций — источников комплектования о возможности продления срока ведомственного хранения для отдельных управленческих документов, необходимых в текущей деятельности. Данные обращения были вынесены на рассмотрение ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области, срок ведомственного хранения продлен на 5 лет.

Принято на государственное хранение от организаций – источников комплектования 7055 дел постоянного хранения (<u>Приложение</u> 17), а также 585 ед.хр. НТД (<u>Приложение</u> 18).

В результате по итогам паспортизации в организациях сверх установленного срока хранится 1641 дело. Данный показатель по сравнению с паспортизацией 2018 года уменьшился на 964 дела. Доля документов, хранящихся в организациях сверх установленного срока, составляет 2,4%. Показатель по сравнению с паспортизацией 2018 года уменьшился на 1,7%.

2.2 Комплектование документами личного происхождения

В 2019 году продолжалась работа по комплектованию государственного архива документами личного происхождения на бумажной основе и фотодокументами личного происхождения.

Велась работа со списком держателей личных фондов.

На 01.01.2019 в список держателей личных фондов ГУ ОГАЧО был включен 71 фондообразователь для создания 62 личных фондов. В течение 2019 года в связи с окончанием формирования фондов, отказом от сотрудничества, отказом фондообразователей (владельцев документов) от передачи документов личного происхождения на хранение из списка было исключено 7 фондообразователей:

- 1) Апухтина Нина Георгиевна;
- 2) Глинкина Лидия Андреевна;
- 3) Комиссаров Михаил Александрович;
- 4) Минакин Леонид Петрович;
- 5) Пикулева Раиса Павловна;
- 6) Тяжельников Евгений Михайлович;
- 7) Усков Евгений Иванович.

На 01.01.2020 в списке держателей личных фондов находится 64 фондообразователя для создания 55 личных фондов. Заключен договор о создании личного фонда с президентом ЮУрГУ доктором химических наук Г. П. Вяткиным, заключение будет представлено на ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области в первом квартале 2020 года.

Проводилась плановая работа по упорядочению документов личного происхождения и включению их в состав Архивного фонда РФ. Упорядочены документы личного происхождения по следующим фондам:

- П-801 «Коллекция документов советских, партийных и хозяйственных руководителей Челябинской области»:
- опись 9 «Н. Н. Родионов, 1-й секретарь Челябинского обкома КПСС (1965–1970)» 85 дел. Это фотографии Николая Николаевича, его ближайших родственников, рукопись воспоминаний Н. Н. Родионова с комментариями сына Юрия;
- опись 11 «Л. В. Радюкевич, (1932 г.р.), директор ММК (1979—1985), первый заместитель министра черной металлургии СССР (1985—1991), почетный гражданин г. Магнитогорска» 36 дел. В опись вошли фотографии из семейного архива Л. В. Радюкевича, а также юбилейный выпуск газеты «Челябинский рабочий», посвященный 50-летию ММК, и вырезка из газеты «Южно-уральская панорама» со статьей о Л. В. Радюкевиче;
- Р-454 «Сурин Леонид Николаевич (1925—2010), журналист и краевед, член Союза журналистов СССР, почетный гражданин г. Юрюзани Челябинской области» 101 дело. В опись вошли рукописи статей, газетных заметок, очерков Л. Н. Сурина, документы о революционной, военной, трудовой деятельности уроженцев Катав-Ивановского района, документы, отражающие деятельность Л. Н. Сурина в качестве директора народного музея г. Юрюзани. Особую ценность представляют поздравительные открытки Л. Н. Сурину с 20-летием Победы в Великой Отечественной войне, когда после 1945 года вновь стал отмечаться День Победы;
- P-1280 «Черноземцев Владимир Алексеевич (1938–2016), редактор, прозаик, драматург, заслуженный работник культуры» 158 дел. Опись вклю-

чены литературные произведения В. А. Черноземцева; документы златоустовского литературного объединения «Мартен», которое В. А. Черноземцев возглавлял 15 лет; материалы о репрессированных авторах альманаха «Снежное вино» и поэте Б. Я. Бруке. Почти три десятка лет творческая дружба связывала В. А. Черноземцева с Н. В. Верзаковым. Их совместным трудом стал исторический роман «Странствователь», главный герой которого — незаслуженно забытый русский государственный, политический, общественный, литературный деятель Егор Петрович Ковалевский (1809—1868). Работая над романом, авторы изучали архивы Златоуста, Оренбурга, Свердловска, Санкт-Петербурга. В опись вошли материалы этих изысканий;

- Р-1953 «Буторина Людмила Аркадьевна (1943—2015), историк, краевед, заслуженный работник культуры РФ, заведующая музеем Ильменского заповедника» 247 дел. Среди документов статьи, написанные Л. А. Буториной в 1979—2005 гг., документы об Ильменском государственном заповеднике им. В. И. Ленина за 1924—2000 гг., о геологах, внесших весомый вклад в работу заповедника, а также переписка Л. А. Буториной с исследователями Ильмен и их родственниками;
- Р-1955 «Лукина Мария Васильевна (род. 1956), журналист, редактор, издатель, член Союза литераторов РФ, бард, лауреат областных фестивалей авторской песни» 154 дела. В составе описи книги, статьи, макеты научных и учебно-методических изданий. В документах с дарственными надписями есть автографы французской актрисы Анни Жирардо, основателя ансамбля «Уральский диксиленд» Игоря Бурко, письмо-открытка от Елены Камбуровой. В фонде собраны документы о фестивалях бардовской песни, клубе «Моримоша», концертные и театральные афиши, буклеты и афиши Челябинского театра кукол и др.;
- P-1993 «Егурные: Ирина Сергеевна (род. 1954), биолог, краевед, музейный работник; ее отец Сергей Иванович (1921–2007), инженер, организатор производства, участник Великой Отечественной войны» 5 дел;
- Р-1994 «Капитонова Надежда Анатольевна (род. 1931), библиотекарь, заслуженный работник культуры РСФСР» 40 дел. Особый интерес для исследователей представляют сценарии Н. А. Капитоновой к теле- и радиопередачам челябинского телевидения и радио с 1960 по 1990-е годы. В её переписке письма от известных советских и российских писателей. Также в фонде документы близкой подруги Надежды Анатольевны Т. Л. Ишуковой, главного синоптика Челябинского гидрометеоцентра. Это автореферат диссертации, автобиография, тексты выступлений, газетные вырезки с интервью Т. Л. Ишуковой, со статьями о её жизни и деятельности, с воспоминаниями о ней, стихотворными посвящениями «народному синоптику»;
- P-2018 «Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт, художник, публицист» 100 дел;
- P-2024 «Федоренко: Людмила Сергеевна (род. 1945), публицист, общественно-политический деятель; её отец Сергей Васильевич (1907–1986), инженер-конструктор бронетанкового вооружения» 105 дел. Для исследовате-

лей стали доступны дневниковые записи Сергея Васильевича о работе на Кировском заводе в годы войны, воспоминания о жизни в Челябинске в военное время, стихотворения, коллекция производственных табель-календарей с 1942 по 1965 годы. Среди документов Людмилы Сергеевны — ее очерки, рассказы, статьи, агитационные материалы выборных кампаний партии «Яблоко». В 1992 году Л. С. Федоренко стала одним из учредителей Челябинского регионального отделения этой партии.

Итого в 2019 году утверждено на ЭПК описей документов личных фондов на 1031 единицу хранения (<u>Приложение</u> 19). Подготовлено и передано на постоянное хранение 854 дела личного происхождения.

Продолжалась работа с фондообразователями и держателями по приему документов личного происхождения в накопительные дела. Были подготовлены и утверждены на ЭПК 26 сдаточных описей, в которые включены 204 усл.ед. Документы по сдаточным описям приняты на государственное хранение.

Всего принято на государственное хранение 1120 ед.хр. документов личного происхождения, в том числе 266 усл.ед. по утвержденным ЭПК сдаточным описям фондообразователей (Приложение 20).

Продолжалась работа по описанию фотодокументов владельцев личных фондов, коллекций документов личного происхождения.

Весомым итогом 2019 года стало завершение работы по описанию чернобелых фотоснимков на спортивную тему известного челябинского фотокорреспондента Ю. Л. Теуша (фонд Р-2014 «Теуш Юрий Леонидович (1930–1988), фотокорреспондент»). В 2019 году описано 400 единиц хранения. Сейчас в фонде 479 единиц хранения, содержащих 923 негатива.

Кроме того, пополнились фотографиями фонды:

- P-454 «Сурин Леонид Николаевич (1925–2010), журналист и краевед, член Союза журналистов СССР, почетный гражданин г. Юрюзани Челябинской области» 71 единица хранения;
- P-2028 «Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт, художник, публицист» 122 единицы хранения;
- P-2012 Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области 95 ед.хр. (фотодокументы, поступившие от граждан в ходе акции «Пополни историю»).

Всего в 2019 году утверждены на ЭПК описи фотодокументов, принятых от граждан, на 688 ед.хр. (Приложение 21).

Продолжалось описание видеодокументов фонда P-1941 «Евгений Георгиевич Садаков, руководитель авторской видеостудии «Садаков-фильм» при НИИИТ. 1934-2006 годы». Описано и утверждено на ЭПК 77 единиц учета на 20 единицах хранения (видеокассетах).

Кроме того, 17 единиц учета видеодокументов на 12 единицах хранения (17 часов звучания) включены в состав фонда P-2018 «Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт, художник, публицист».

Всего упорядочено 32 ед.хр. видеодокументов личного происхождения (в том числе 17 – электронные), содержащих 94 единицы учета.

Также описаны 2 единицы учета (1 единица хранения) фонодокументов из накопительного дела фонда «Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт, художник, публицист».

2.3 Инициативное фотодокументирование, прием фотодокументов от организаший

В течение 2019 года в постоянном режиме проводилась инициативная фотосъемка архивных мероприятий для оперативного их освещения на сайтах ОГАЧО и Госкомитета по делам архивов и дальнейшего описания и приема на государственное хранение.

В ходе упорядочения фотодокументов, созданных инициативным путем, проводилось пополнение электронными фотодокументами двух фондов:

- фонд П-771 «Коллекция документов работников архивной службы» –
 81 снимок (1 ед.хр.);
- фонд P-2012 «Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области» 123 снимка (1 ед.хр.).

Среди электронных фотодокументов — подборки фотографий о Всероссийской научно-практической конференции «Комсомол в истории и судьбах поколений», о вскрытии капсулы времени в Музее ЧТЗ, о праздновании 100-летия Челябинской епархии и 100-летия ВЛКСМ и др. Фотографии этих и других событий в течение года также публиковались в разделе «Новости» на сайте архива.

В 2019 году закончено описание фотографий фонда П-695 «Коллекция документов Областного музея комсомольской славы «Орленок» Челябинского обкома ВЛКСМ». В этом году описан массив из 496 фотографий, и в настоящее время в фонде — 2180 фотодокументов по истории южноуральского комсомола.

Инициативным путем и в ходе приема от организаций было упорядочено 593 ед.хр. фотодокументов, в том числе 2 – электронных.

Всего в 2019 году было упорядочено 1186 ед.хр. фотодокументов, передано на государственное хранение 1188 фотодокументов, в том числе 4 ед.хр. — в электронном виде (Приложение 22).

Фотодокументы, созданные в 2019 году инициативным путем и поступившие на государственное хранение, активно использовались в выставочной и публикаторской деятельности. Также в оперативном режиме в течение года происходило наполнение фотодокументами информационного контента сайтов ОГАЧО и Государственного комитета по делам архивов Челябинской области.

2.4 Инициативное видеодокументирование, прием видеодокументов от организаций

Продолжалось комплектование ГУ ОГАЧО видеодокументами, созданными инициативным путем, а также поступившими от организаций - источников комплектования.

Инициативное видеодокументирование в 2019 году было сосредоточено на видеозаписи событий архивной службы Челябинской области — той части истории, которая представляется малозначительной для общества, но несомненно интересна для архивистов. Среди значительных событий в этом ряду — ежегодная научно-практическая конференция «Архив в социуме — социум в архиве», круглый стол «Белые пятна в истории Южного Урала», посвященный 100-летию Челябинской операции во время Гражданской войны, первая межрегиональная конференция генеалогов-любителей «Генеалогия и архивы».

Продолжалось описание видеодокументов, созданных инициативным путем в предыдущие годы. Описаны и утверждены на ЭПК видеодокументы нефондового хранения:

- 1) описи № 1 видеодокументов постоянного хранения по истории общественной, политической и культурной жизни Челябинской области за 2015—2017 гг. 15 единиц учета (16 единиц хранения), в том числе:
- пресс-конференция «III российско-китайский деловой форум малого и среднего бизнеса»;
- пресс-конференция заместителя Губернатора ЧО по вопросам экологии О. Б. Климова;
 - митинг-концерт «Крымская весна» на пешеходной улице Кировка и др.
- 2) описи № 2 видеодокументов постоянного хранения о деятельности архивной службы Челябинской области за 2016–2018 гг. 80 единиц учета (21 единица хранения), в том числе:
- прием на государственное хранение школьных сочинений, победивших в конкурсе «Письмо в будущее» к 70-летию Победы;
- посещение ГУ ОГАЧО губернатором Челябинской области Б. А. Дубровским;
- круглый стол-дискуссия «Февральская революция в истории Южного Урала»;
- посещение архива митрополитом Челябинским и Миасским Никодимом и др.

Общее время звучания видеодокументов, пополнивших коллекцию, – 43 часа.

Продолжалось описание электронных видеодокументов, поступающих от Правительства Челябинской области и акционерного общества «Областное телевидение».

В 2019 году описано и утверждено на ЭПК 382 единицы учета (155 единиц хранения) видеодокументов фонда Р-825 «Правительство Челябинской области», связанных с работой губернатора Челябинской области в 2015 году. В опись вошли следующие видеосюжеты:

- «Двусторонняя встреча министра иностранных дел Российской Федерации С. В. Лаврова и губернатора Челябинской области Б. А. Дубровского в г. Москве»;
- «Визит делегации Исламской Республики Иран в Челябинскую область»;

- «Рабочий визит губернатора Челябинской области в Республику Беларусь»;
- «Всероссийская научно-практическая конференция «Расулевские чтени"»;
- «VIII форум-диалог «70 лет Российскому атому» с участием директора госкорпорации «Росатом» С. В. Кириенко».

Общее время звучания описанных в 2019 году видеодокументов правительства составило 125 часов.

В 2019 году было продолжено упорядочение видеодокументов фонда Р-1978 ГПЧО «Областное телевидение» и их прием на государственное хранение. Составлена опись, включающая 271 выпуск ежедневной программы «Время новостей» и 40 выпусков еженедельной программы «Итоги», вышедших в эфир с июля 2018 года по июнь 2019 года. Утверждено на ЭПК 586 единиц учета (180 единиц хранения) ОАФ Р-1978 «Государственное предприятие Челябинской области «Областное телевидение» и его правопреемник Акционерное общество «Областное телевидение». Общее время звучания описанных в 2019 году электронных видеодокументов ОТВ составило 147,5 часов.

Всего в 2019 году описано и утверждено на ЭПК описи 405 единиц хранения видеодокументов, содержащих 1157 единиц учета, общей продолжительностью звучания 332,5 часов (<u>Приложение</u> 23).

Объем данного вида работы значительно увеличился по сравнению с предыдущими периодами. Так, количество упорядоченных единиц хранения видеодокументов возросло в 2019 году по сравнению с 2018 годом на 127 ед.хр./398 ед.уч., или на 139,2% (по единицам хранения). По времени звучания рост составил 100,5 часов, или 43,3%.

Упорядоченные видеодокументы были подготовлены и переданы на хранение в количестве 397 ед.хр. (1248 ед.уч.), в том числе 57 ед.хр. (172 ед.уч.) на традиционных носителях и 340 ед.хр. (976 ед.уч.) машиночитаемых документов (Приложение 24).

2.5 Инициативное фонодокументирование

Продолжалась работа по упорядочению созданных ранее фонодокументов и составлению описи №1 фонодокументов по истории общественно-политической и культурной жизни Челябинской области. Описано и утверждено на ЭПК 48 единиц учета (48 единиц хранения) фонодокументов за 2015—2017 гг. общей продолжительностью звучания 39,5 часов. В числе прочих в опись вошли записи пресс-конференций:

- о создании туристического кластера в Челябинской области;
- «Современные пенсионеры какие они?»;
- «Нужны ли южноуральцам вытрезвители и можно ли их вернуть?»;
- «Чего ждут жители Челябинской области от Б. А. Дубровского?»

Всего описано и утверждено на ЭПК 49 единиц хранения (50 единиц учета) фонодокументов.

Передано на постоянное хранение 48 единиц учета фонодокументов на 48 единицах хранения.

2.6 Комплектование документами по личному составу

Специалистами государственного архива проводилась активная работа по упорядочению и передаче на хранение документов по личному составу.

Сектором комплектования и работы с организациями в рамках выполнения государственного задания составлены четыре описи дел по личному составу ФГУП «Челябинский автоматно-механический завод» (фонд P-1243) в количестве 6180 ед.хр., две описи дел по личному составу ОАО «Челябинский тракторный завод» (фонд P-792) в количестве 4923 ед.хр., две описи Государственного каменноугольного треста "Копейскуголь" комбината "Челябинскуголь" (фонд P-1645) в количестве 392 ед.хр. Всего сектором упорядочено 16052 ед.хр. дел по личному составу. Все они приняты на хранение в архивохранилище №3. (Приложение 25).

Также велась работа по приему на хранение и упорядочению документов по личному составу ликвидированных организаций. Были заключены договоры по приему документов по личному составу от ликвидированных организаций, велось консультирование конкурсных управляющих ликвидированных организаций.

Специалистами отделов государственного архива было проведено упорядочение документов по личному составу следующих организаций: Комбинат пиво-безалкогольных напитков «Челябинскпивоагропром» и его правопреемники, БАНК "РЕЗЕРВ" (АО), ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники, начато упорядочение документов Челябинского филиала ФГБОУ инклюзивного высшего образования «Московский государственный гуманитарно-экономический университет».

Всего в течение года согласованы ЭПК Государственного комитета по делам архивов Челябинской области описи по личному составу ликвидированных организаций на 29316 ед.хр.

На хранение в архивохранилища №1 и 2 поступило 15128 ед.хр. документов по личному составу (Приложение 26). На хранение в архивохранилище №3 поступило 16052 дела по личному составу,

В результате работы по комплектованию государственного архива документами Архивного фонда РФ и другими архивными документами в течение 2019 года принято на хранение:

- 7055 ед.хр. управленческой документации;
- 585 ед.хр. научно-технической документации;
- 31180 дел по личному составу;
- 1120 дел личного происхождения, в том числе 266 условных единиц по сдаточным описям;
 - 1188 фотодокументов (в том числе 4 машиночитаемых);
 - 397 ед.хр. видеодокументов (в том числе 340 − машиночитаемых);

– 48 ед.хр. аудиодокументов.

3. Научная информация и использование документов

3.1 Описание документов и создание справочно-поисковых средств

В 2019 году приоритетным направлением работы отдела научно-справочного аппарата и сектора информационных технологий являлось выполнение государственной работы «Научное описание архивных документов и создание справочно-поисковых средств к ним», перевод научно-справочного аппарата к документам архива в электронный вид, а также внедрение информационных технологий в архивное дело.

Продолжалось внесение в ПК «Архивный фонд» информации на уровне заголовка дела. Введено 31193 заголовков дел в ходе плановых работ и 42807 заголовков в ходе дополнительных работ. Всего в течение 2019 года в ПК «Архивный фонд» введено 74000 заголовков из 237 описей дел (Приложение 27). В результате на 01.01.2020 база данных «Архивный фонд» содержит 500000 заголовков дел.

В автоматизированную информационную систему «АИС-Архив» был осуществлен перенос информации уровня «заголовок дела» из ПК «Архивный фонд» по состоянию на 01.01.2019, далее актуализация проводилась регулярно один раз в квартал. А течение года в информационную систему добавлено 93557 заголовков. На 01.01.2020 в системе АИС-Архив пользователям доступна информация о 4645 фондах, 10447 описях, 699000 заголовках дел.

С учетом обеих баз данных («Архивный фонд» и «АИС-Архив») в государственном архиве в электронный вид переведено 699 000 заголовков дел. Показатель «Доля заголовков дел ГУ ОГАЧО, включенных в электронные описи, электронные каталоги или иные автоматизированные информационно-поисковые системы, от общего объема дел, хранящихся в ГУ ОГАЧО» вырос по сравнению с уровнем 2018 года на 2,8% и составил 28,3%.

Продолжалась работа по созданию и совершенствованию справочнопоисковых средств архива, наполнению электронных учетных и тематических баз данных, актуализации информации в информационных системах и базах данных. В программный комплекс «Архивный фонд» вносилась справочная информация, в том числе по всем фондам и описям, поступившим на хранение впервые. Внесены исторические справки и аннотации к 34 фондам, поступившим на хранение впервые, а также 42 исторические справки, 98 переименований и 24 аннотации к фондам (описям), уже находившимся на хранении в архиве.

Было продолжено пополнение следующих тематических баз данных по документам, находящимся на хранении в ГУ ОГАЧО:

— «Фотокаталог»: в течение года внесены электронные копии 2549 фотодокументов и информация о них. Были отсканированы и внесены в базу данных электронные копии фотодокументов следующих фондов:

П-695 «Коллекция документов музея комсомольской славы «Орленок» Челябинского областного комитета ВЛКСМ; г. Челябинск Челябинской области (1967-1991);

Р-1845 «Мочалова Мария Петровна – архитектор, художник, краевед, заслуженный архитектор РФ, профессор кафедры графики ЮУрГУ, почётный гражданин г. Челябинска (1922-2010)»;

Р-1282 «Федеральное государственное унитарное предприятие "Челябинская государственная телевизионная и радиовещательная компания"; г. Челябинск Челябинской области (1934-...)»;

Р-2012 Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области;

Р-2014 Теуш Юрий Леонидович (1930–1988), фотокорреспондент.

На 01.01.2020 в базу данных «Фотокаталог» внесено 19 613 фотодокумента, в том числе 16827 черно-белых и 2786 цветных. База данных доступна сотрудникам архива и пользователям читальных залов (Приложение 28).

- «Решения органов власти». Внесены решения исполкома Совета народных депутатов Челябинской области (12000 записей), решения исполкомов Советов народных депутатов Советского, Курчатовского, Калининского, Тракторозаводского районов города Челябинска (7411 записей);
- «Эвакуированные в г. Челябинск и Челябинскую область в годы Великой Отечественной войны» (внесено 26615 записей);
- Жертвы политических репрессий Челябинской области (внесено 1017 записей);
- Местонахождение документов по личному составу (внесено 2218 записей). Карточки всех организаций содержат полную информацию о переименованиях, видах документов, хронологических рамках. Заполнение базы данных позволило ускорить время поиска необходимой информации при исполнении запросов социально-правового характера.
- Рассекреченные документы ГУ ОГАЧО (внесено 4890 записей о делах, рассекреченных в 2015, 2018 годах).
- Решения районных, городских комитетов КПСС» (внесено 21617 записей).
 - Научно-справочная библиотека ОГАЧО (внесена 1000 записей).

Завершено заполнение базы данных «Каталог нотариально удостоверенных документов», всего в нее внесено 31622 записей. База данных позволила значительно сократить время на исполнение запросов данной тематики.

Всего в течение года пополнялось восемь баз данных, во все базы данных государственного архива было внесено 79317 записей, в том числе 41813 в рамках государственного задания (Приложение 29).

Одним из приоритетных видов работ продолжал оставаться перевод описей в электронный вид, а также восстановление полного комплекта описей.

В связи с восстановлением комплектности практически всех описей дел, находящихся на открыто хранении, в течение года проводилось восстановление комплектности описей ограниченного доступа. Восстановление комплектности проводилось путем перепечатки описей и создания электронного варианта опи-

сей (28 описей). Кроме того, одна опись дел на открытом хранении была восстановлено путем создания электронного экземпляра. Все вновь поступившие на хранение описи дел имеют полный комплект.

В результате работы по восстановлению комплектности практически все описи дел, находящихся в ГУ ОГАЧО, имеют полную комплектность. На 01.01.2020 в государственном архиве на учете числится 10690 описей, из них в полном комплекте числится 10619 описей, или 99,3%. Остаток описей, не имеющих полного комплекта, составляет 71 единицу.

Параллельно продолжался перевод в электронный вид описей дел, находящихся на хранении, а также поступивших на хранение впервые. Предпочтение отдавалось переводу описей в электронный вид путем перевода электронных файлов в формат pdf. Всего в течение 2019 года было переведено в электронный вид путем сканирования и перевода в формат pdf 317 описей, в том числе 133 — поступившие на хранение впервые. Также в ходе восстановления комплектности переведено в электронный вид 19 описей дел ограниченного доступа (путем перепечатывания).

На 01.01.2020 число описей ГУ ОГАЧО, переведенных в электронный вид, составило 10199 (из 10690). Показатель «Доля описей, переведенных в электронный вид» вырос на 1,5% и достиг 95,4%. В электронный вид переведены все описи дел постоянного хранения (управленческой документации, НТД, документов личного происхождения, фотодокументов фондового хранения). Не переведены в электронный вид описи документов ограниченного доступа и часть описей дел по личному составу, находящихся на хранении в архивохранилище №3 (остаток − 491 описей). Все электронные варианты описей дел на открытом хранении доступны сотрудникам архива и посетителям читальных залов.

В 2019 году сотрудники отдела НСА в целях повышения информативности описей, уточнения заголовков дел, перевода в электронный вид описей, находящихся в неудовлетворительном физическом состоянии, продолжали переработку и усовершенствование описей. Проведена работа по усовершенствованию следующих описей:

- опись № 2 фонда Р-963 «Государственный союзный завод № 549 Народного Комиссариата боеприпасов СССР» (до усовершенствования 119 ед.хр., после 120 ед. хр.);
- опись № 3 фонда P-963 «Государственный союзный завод № 549 Народного Комиссариата боеприпасов СССР» (до 17 ед.хр., после 18 ед. хр.);
- опись № 1 фонда Р-989 «Челябинская областная контора Главного правления массовой печати и проката кинофильмов» (до 181 ед. хр., после 181 ед.хр.).

Описи утверждены ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области.

Проводилась переработка описи № 4 фонда И-33 «Челябинское духовное правление Оренбургской духовной консистории», описи № 1 фотодокументов нефондового хранения. Работа будет продолжена в 2020 году.

Проводилось усовершенствование описи № 2 фонда P-989 «Челябинская областная контора Главного правления массовой печати и проката кинофильмов». Опись не представлена на ЭПК Комитета по делам архивов Челябинской области.

Проводилось усовершенствование описи № 2 фонда P-963 «Государственный союзный завод № 549» (до — 119 ед.хр. после 120 ед.хр.) (исполнитель Слободчикова). Опись подготовлена к передаче на утверждение ЭПК Государственного комитета по делам архивов Челябинской области.

В течение года велась текущая работа с описями в архивохранилищах №1, 2, 3 (прием новых описей, передача на сканирование первых экземпляров, проверка сканированных описей, передача на подшивку, оформление обложек, расстановка всех экземпляров описей, ведение электронного реестра описей).

Специалистами сектора экспертизы и упорядочения документов было проведено научное описание находящихся на государственном хранении архивно-следственных дел фонда Р-467 «Управление Министерства безопасности Российской Федерации по Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1934-...)». На дела, находящиеся на хранении в неописанном виде, составлена опись №5 (продолжение) в количестве 2591 ед.хр. Количество неупорядоченных документов, находящихся на хранении в госархиве, уменьшилось и составляет на 01.01.2020 5127 ед.хр. (всего на хранении 2 469 818 дел). Показатель «Доля неописанных документов от общего количества архивных документов, хранящихся в государственном архиве» на 01.01.2020 равен 0,2%.

3.2 Внедрение информационных технологий в архивную деятельность

В течение 2019 года специалистами сектора информационных технологий проводилась работа по наполнению и актуализации информационных ресурсов архива, размещенных в удаленном доступе. В качестве основной была поставлена задача обеспечить пользователям архивной информацией удобный, комфортный сервис по получению услуг, при этом максимально использовать возможности информационно-телекоммуникационных технологий.

Проводилась регулярная (ежеквартальная) актуализация автоматизированной информационной системы АИС-Архив, наполнение ее информацией.

Актуализация информационной системы «АИС-Архив» проводилась по имеющимся в наличии в ГУ ОГАЧО на открытом хранении фондам и описям: (осуществлялась конвертация учетной информации из ПК «Архивный фонд»), проводился перенос информации уровня «заголовок дела» из ПК «Архивный фонд». По состоянию на 15 декабря 2019 года в систему «АИС-Архив» загружено 105281 заголовок. На 01.01.2020 в информационной системе «АИС-Архив» пользователю доступна информация по 4645 фондам, 10447 описям,

находящимся на открытом хранении в ГУ ОГАЧО. Загружено 699 000 заголовков дел.

Параллельно велась плановая циклическая работа по устранению имеющихся в системе ошибок, снижающих качество информационного обслуживания пользователей: удаление выбывших, присоединенных описей; исправление ошибок прикрепления графических образов; обновление информации о количестве листов в делах, загруженных в систему; перенос графических образов внутри системы.

Загружены в информационно-поисковую систему «АИС-Архив» 1748 электронных копий дел, что на 634 больше, чем в 2018 году (рост в 1,6 раза). Это в основном электронные копии дела из фондов:

И-28 Троицкая пограничная таможня Оренбургской губернии — 121 электронное дело;

И-169 Контора Нязепетровского чугунолитейного завода Главного управления Кыштымских горных заводов; Нязепетровский завод Красноуфимского уезда Пермской губернии (1749-1917) – 203 дела;

И-172 Главное управление Кыштымских горных заводов – 262 дела;

И-226 «Коллекция документов религиозных учреждений» - 549 электронных метрических книг,

И-227 Златоустовская контора чугуноплавильных и железоделательных заводов Мосоловых, Лугинина, Кнауфа – 178 электронных дел

и другие (Приложение 30).

Подготовлены к загрузке в АИС-Архив в 2020 году 384 дела.

На 01.01.2020 пользователям архивной информации в информационнопоисковой системе «АИС-Архив» доступно для удаленного просмотра и использования электронные копии 16832 дела, в том числе на платной основе — 1418 дел.

В течение года посредством ИПС «АИС-архив» постоянно обеспечивался удаленный доступ к архивным документам. Возможностями удаленного просмотра архивных документов воспользовались 1120 пользователей, из них в 2019 году впервые было зарегистрировано в информационно-поисковой системе 640 пользователей. На 01.01.2020 в АИС-Архив зарегистрировано 6272 пользователя.

Количество посещений информационной системы также значительно возросло и составило 19318 (для сравнения: в 2018 году — 14451, в 2017 году — 12225 посещений, в 2016 — 9872 посещения, в 2015 — 8358). Количество посещений по сравнению с 2018 годом возросло на 4867 посещений, или на 35,7%, по сравнению с 2017 годом - на 60,4%, по сравнению с 2015 годом — на 133,8%. Посредством удаленного доступа пользователям было выдано для ознакомления 4223 электронных копии архивных дел. Пользуется спросом реализованная в АИС-Архив возможность доступа к электронным копиям метрических книг на платной основе: в течение 2019 года 376 дел было выдано на платной основе.

Также для пользователей была разработана новая услуга - внесение архивного дела в текущий план сканирования и предоставление доступа к электронной копии дела. В течение года в рамках данной услуги было отсканировано 97 дел, все они размещены в АИС.

Всего посредством информационной системы в течение 2019 года оказано услуг на сумму 223,3 тысячи рублей.

Количество посещений АИС-Архив в 4,9 раза превысило количество посещений читальных залов архива (19318 против 4009 в течение 2019 года). Показатель «Доля посещений виртуального читального зала от общего количества посещений читальных залов ГУ ОГАЧО» за 2019 год составил 82,8%. Доля архивных документов, выданных пользователям посредством информационной системы, от общего количества выданных документов, составила 21,4% (без учета документов ограниченного доступа. Таким образом, сохраняется положительная тенденция роста интереса пользователей к архивной информации посредством удаленного доступа через ИПС «АИС-архив».

Кроме того, электронный фонд пользования доступен посетителям читального зала в архивохранилище №1. Для его пополнения была проведена графическая обработка 2355 электронных копий дел (409916 кадров), сканирование которых было проведено в 2018-2019 годах (Приложение 31), что в два раза больше, чем в 2018 году.

В целях обеспечения сохранности архивных дел пользователям читального зала вместо документов на бумажных носителях выдавались электронные метрические книги. В течение года посетителям было выдано 1417 электронных копий дел, что в два раза больше, чем в 2018 году и составляет 36,5% от всех выданных посетителям дел досоветского периода. По просьбам посетителей электронный фонд пользования может быть выдан и в читальный зал №2.

В целом выдача электронного фонда пользования составила 5640 ед.хр.

Для обеспечения учета фонда пользования, электронных информационных ресурсов, велись электронные журналы учета отсканированных дел, учета отсканированных особо ценных дел, учета дел, загруженных в АИС-Архив.

Продолжалось пополнение электронного хранилища документов для обеспечения более удобной и оперативной работы сотрудников архива с научно-справочным аппаратом. Проведена обработка сканированных файлов описей, отдельных фрагментов описей, создание файлов описей в формате PDF и размещение их на информационно-справочном ресурсе учреждения.

В государственном архиве создано единое информационное пространство для сотрудников и посетителей архивохранилищ №1 и 2, в течение года обеспечивалась его работоспособность: электронный научно-справочный аппарат доступен сотрудникам учреждения и пользователям читальных залов, база данных «Фотокаталог» была размещена на сервере архивохранилища №1 и также доступна сотрудникам и пользователям читального зала. Кроме того, обеспечен доступ к программному комплексу «Архивный фонд», установленному на сервере архивохранилища №1, из архивохранилищ №2 и №3, а также ко всем тематическим базам данных. Базы данных «Трудармейцы треста «Че-

лябметаллургстрой», «Репрессированные на территории Челябинской области», «Раскулаченные на территории Челябинской области», «Местонахождение документов по личному составу» размещены на сайте архива и доступны пользователям в режиме удаленного доступа.

В течение года специалистами сектора ИТ обеспечивалось круглосуточное функционирование официального web-ресурса Государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области», внесение по необходимости изменений в структуру, наполнение контентом. Осуществлялось расширение технических возможностей сайта: внедрены удобные формы подачи заявлений на получение услуг, обеспечены возможности оплаты онлайн, возможности для пользователей задать интересующий вопрос и получить ответ. Удобный интерфейс сайта, его навигация привели к дальнейшему росту обращений граждан за получением услуг удаленным способом: заявления на исполнение запросов подали 2035 заявителей, на выдачу дел в читальный зал — 165 заявителей. Возможностью удаленной безналичной оплаты воспользовались 533 заявителя, обработано платежей более чем на 396,5 тыс. руб. Договор на осуществление эквайринга платежных операций заключен с ПАО «Сбербанк».

На официальном сайте архива (<u>www.archive74.ru</u>) была размещена и постоянно актуализировалась справочная информация, НСА к архивным документам: списки фондов и описей, путеводители, указатели, книги памяти, библиотечный фонд, тематические перечни, нормативные документы по исполнению запросов. Все страницы и ссылки и разделы сайта являются работающими.

Удобная и понятная структура сайта, регулярное пополнение и обеспечение работоспособности интернет-сайта, интересный дизайн обеспечивают стабильный рост интереса пользователей. За 2019 год число посещений официального интернет-ресурса Государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области» возросло с 84337 посещений в 2018 году до 91525, количество просмотров составило 306669.

Наиболее востребованы у посетителей следующие разделы сайта:

- 1. Электронный архив 19318 посещений.
- 2. Отправить запрос 9347 посещений.
- 3. Прейскурант 5096 посещений.
- 4. Список фондов 4452 посещения.
- 5. Указатель метрических книг 4266 посещений.
- 6. Книги памяти 3791 посещение.
- 7. Новости 2521 посещение.

Сайт ГУ ОГАЧО сохраняет наибольший индекс качества среди региональных архивов. Индекс качества сайта — это показатель того, насколько полезен сайт для пользователей с точки зрения Яндекса. При расчете индекса качества учитываются размер аудитории сайта, степень удовлетворенности пользователей, уровень доверия к сайту со стороны пользователей и Яндекса, а также другие критерии. Для расчета используются данные сервисов Яндекса. Значение

индекса регулярно обновляется. На 01.01.2019 ИКС официального сайта ОГАЧО был равен 240, на 01.01.2020 возрос до 400.

Продолжала работать оперативная система информирования заявителей — SMS-уведомления. В начале 2019 года для улучшения обеспечения обратной связи с потребителями услуг был осуществлен переход на IP- телефонию, в настоящее время автоматически осуществляется перевод заявителя на свободного оператора.

Для посетителей читальных залов создано 7 оборудованных компьютерами рабочих мест, на которых обеспечен доступ к списку фондов ОГАЧО, электронным описям, базам данных. Предоставлена возможность пользования бесконтактными сканерами для самостоятельного копирования архивных документов.

В рамках участия государственного архива в реализации государственной программы «Развитие информационного общества в Челябинской области на 2016-2019 годы» были освоены финансовые средства в размере 1,5 млн. руб. на модернизацию существующего предустановленного программного продукта АИС-Архив. В целях реализации субсидии был проведен электронный аукцион, заключен договор № Ф.2019.485488 от 08.08.2019 с акционерным обществом «НПО Опыт» (г. Москва).

В рамках договора в соответствии с техническим заданием выполнены следующие виды работ по модернизации информационной системы:

- обновлена предустановленная информационная система до версии 2019 года: обновлены все существующие подсистемы, расширен их функционал, дополнены возможности получения учетно-статистической информации, расширены возможности учета движения дел внутри архива, в том числе учет выдачи архивных документов на реставрацию, сканирование;
- разработана подсистема формирования заказов на архивные услуги, которая включает: процесс формирования «корзины» заказа для прошедших регистрацию пользователей; управление содержимым заказа на архивные услуги; ведение расчетов за услуги, в том числе: тарификацию услуг (прейскурант, система оплаты за объем\за время, тарификация по запросу), персонифицированное выставление счетов, учет поступления платежей; представление пользователю результатов оказанных услуг (через «Личный кабинет пользователя», по электронной почте); формирование отчетных и статистических данных по оказанным услугам.
- Разработана подсистема «Личный кабинет пользователя» (ЛКП), которая включает: ведение профиля пользователя (личные данные для обеспечения авторизации, идентификации заказов, рассылок и пр. действий); реализацию раздела «Мои закладки Избранное» обеспечение сохранения в Путеводителе по фондам специальных закладок для быстрого перехода/возврата к ним при необходимости; реализацию раздела «Мои подписки» обеспечение оповещений в ЛКП в случае появления в избранных фондах и коллекциях новых описаний, либо наступления определенных событий; реализацию раздела «Мои заказы» перечень открытых и закрытых заказов с возможностью сортировки

записей, корректировки позиций открытых заказов; реализацию раздела «Моя статистика» - предоставление пользователю информации о статистики обращений к архивным информационным ресурсам.

– Разработана подсистема регламентированного защищенного доступа к файлам электронных копий архивных документов, в том числе: постраничный просмотр документов в различных режимах (предпросмотр, полный вид), запрет на несанкционированное копирование изображений; набор операций с отдельными страницами (просмотр, печать, загрузка); контроль использования документов для различных уровней доступа; формирование статистики режимов использования документов.

В целом модернизация системы приведет к большей автоматизации процессов, повышению удобства и доступности работы в АИС-Архив для пользователя, расширению возможностей оказания платных услуг.

Новые возможности системы будут доступны пользователям в феврале 2020 года.

В течение 2019 года проходило совершенствование материально-технической базы ГУ ОГАЧО в сфере информационных технологий. На средства от приносящей доход деятельности были приобретены:

- 14 компьютеров (системные блоки с мониторами);
- один моноблок;
- один ноутбук;
- 7 принтеров;
- 5 многофункциональных устройств (МФУ).

Для улучшения качества технического сопровождения мероприятий были приобретены проектор и экран, для обеспечения возможности удаленного оказания образовательных услуг — веб-камера, микрофон, осветительное оборудование, для сканирования и инициативного документирования — зеркальные камеры Nicon и Canon. Также были приобретены в большом количестве дополнительное компьютерное оборудование — источники бесперебойного питания, сетевые фильтры, адаптеры.

На 01.01.2020 в ГУ ОГАЧО имеется 118 компьютера класса Pentium 4 и выше.

Были также проведены иные виды работ в сфере информационных технологий:

- продолжали функционировать три пункта регистрации и обслуживания пользователей Единой системы идентификации и аутентификации (ЕСИА) для получения в дальнейшем государственных и муниципальных услуг в электронном виде через единый портал государственных услуг. В течение года проведена регистрация 79 пользователей в ЕСИА. В центрах обслуживания заявители имеют возможность зарегистрировать учетную запись, восстановить доступ на портале; удалить учетную запись; подтвердить личность.
- создание контента для сайта: разработаны и размещены виртуальные выставки «Легенды Южного Урала» и «Главная площадь Челябинска»;

- публикация новостей в социальных сетях (ВКонтакте, Facebook). Всего размещено 706 публикаций;
- установка и настройка нового программного обеспечения на рабочих станциях сотрудников;
 - создание, оформление, получение ЭЦП для работников учреждения;
- работа с кассами (замена фискальных накопителей, перерегистрация, настройка обмена данными с ОФД);
- обеспечения функционирования рабочего места в читальном зале архивохранилища № 1 для удаленного доступа пользователей к «Президентской библиотеке им. Б. Н. Ельшина».

3.3 Научное использование документов

Работа ГУ ОГАЧО по использованию архивных документов строилась на основе государственного задания на 2019 год, рекомендаций Федерального архивного агентства и Государственного комитета по делам архивов Челябинской области, а также поручений Правительства Челябинской области.

3.3.1. Издания, публикации, научная работа

В течение года сотрудники ОГАЧО выпустили 6 изданий (в том числе вышел из печати сигнальный экземпляр одного издания) и участвовали в подготовке 3 партнерских издательских проектах.

Гордость Южного Урала: Почетные граждане Челябинской области: энциклопедия / [ред. кол.: И. И. Вишев и др.]. — Челябинск: ЧПО «Книга», 2019. — 590 с.: ил.

Проект «Гордость Южного Урала: почетные граждане Челябинской области» был инициирован осенью 2018 г. Правительством Челябинской области. Цель проекта заключалась в том, чтобы подготовить биографический справочник, в который бы вошли сведения о почетных гражданах области, районов, городов и поселков городского типа, то есть представить и сохранить для истории имена тех, кто создавал мощь и славу Челябинской области, внес существенный вклад в развитие региона. Реализация проекта была поручена Государственному комитету по делам архивов Челябинской области, ОГАЧО, муниципальным архивным органам и учреждениям региона.

На базе государственного архива была сформирована редакционная коллегия (председатель – директор архива И.И. Вишев, главный редактор – заместитель директора архива Н. А. Антипин). Редакционная коллегия сформулировала техническое задание. Архивным учреждениям региона предстояло, вопервых, составить список почетных граждан территории, указав в специальной форме фамилию, имя и отчество каждого; дату и место рождения с учетом старого и нового стиля; дату и место смерти; дату присвоения почетного звания; решение органа власти о присвоении звания; ссылку на источник, документально подтверждающий факт присвоения звания, и его архивный шифр. Вовторых, к заполненной таблице следовало приложить копии документов (реше-

ние органа власти о присвоении звания, характеристику на награжденного), фотографии (портреты); принимался также сопроводительный материал в виде публикаций о почетных гражданах в энциклопедиях и периодических изданиях. В-третьих, нужно было подготовить информацию о территории (краткая история с основными этапами развития, характеристика современного состояния экономики, социальной сферы и культуры) с приложением видовых фотографий.

Благодаря слаженной работе архивистов региона (это около 300 человек) удалось в течение одного месяца (к концу октября 2018 г.) собрать необходимый материал по 42 городам и районам. На этом этапе Государственный комитет по делам архивов Челябинской области осуществлял координацию проекта, вел переписку, разъяснял техническое задание и контролировал его исполнение, принимал материал из муниципалитетов.

Второй этап работы — подготовка текстов и иллюстраций. Написанием биографических статей (всего их 1912) занимались четверо сотрудников ОГАЧО, текстами (очерками) о территориях (их 64) — еще один. Этот этап занял три месяца (материал для редактуры и верстки подготовлен к 8 февраля $2019 \, \Gamma$.).

Из типографии справочник вышел в апреле 2019 г. — это 590 страниц, мелованная бумага, полноцветная печать, тираж 3 тыс. экземпляров. Издание осуществлено за счет средств бюджета Челябинской области, реализация проекта заняла семь месяцев.

Архив в социуме — социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. — Челябинск, 2019. - 384 с.

Сборник материалов второй региональной научно-практической конференции «Архив в социуме – социум в архиве», прошедшей в Челябинске 31 мая 2019 г., был посвящен 85-летию Челябинской области. В сборник вошли статьи архивистов, историков, библиотекарей, краеведов, педагогов, аспирантов, студентов и школьников. В издании освещается история архивного и библиотечного дела на Урале, представлены исследования истории административнотерриториальных преобразований в регионе в XX в., освещены различные аспекты истории социалистического строительства, механизмы массового террора, становления и развития военно-промышленного комплекса Челябинской области, а также развития региона во второй половины XX в. Особый блок образуют статьи, посвященные опыту создания краеведческих электронных ресурсов в библиотеках.

Император Александр II и Южный Урал : сб. док. и материалов / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. — Челябинск, 2019. — 538 с. : ил.

Издание сборника было приурочено к 200-летию со дня рождения Александра II. Работа над изданием началась в 2018 г., книга увидела свет летом 2019 г. К реализации проекта были привлечены партнеры — архивы Москвы, Санкт-Петербурга, Красногорска, Оренбурга, Уфы, Екатеринбурга, Златоуста (ГАРФ, РГВИА, РГИА, РГАКФД, ГАОО, ГАСО, НАРБ, АЗГО), краеведческие

музеи Челябинской области (Челябинск, Верхний Уфалей, Златоуст, Кыштым), а также Государственный Русский музей (всего 16 учреждений).

Всего из десяти архивов в сборник вошло 328 документов 51 фонда, датируемых 1827—1916 гг. Подавляющее большинство из них опубликованы впервые: законодательные акты, материалы делопроизводства, источники личного происхождения, периодическая печать.

Сборник документов и материалов предваряют статьи, подготовленные челябинскими историками, которые с разных точек зрения представили жизнь и деятельность Александра II, создали контекст, позволяющий глубже понять эпоху Великих реформ и содержание публикуемых исторических источников. Сборник разделен на четыре части. В первую вошли документы о подарках, изготовленных златоустовскими мастерами для цесаревича Александра Николаевича. Во второй части собраны документы, представляющие путешествие наследника престола по Южному Уралу в 1837 г. Третья часть сборника — центральная и самая объемная, она посвящена периоду правления Александра II. Четвертая часть сборника посвящена коммеморативным практикам, направленным на увековечение памяти Александра II.

В процессе работы над изданием своими знаниями и дополнительными материалами, опубликованными в сборнике, щедро делились историки и краеведы из Верхнего Уфалея, Верхнеуральска, Златоуста, Касли, Кыштыма, Оренбурга, Троицка, Челябинска. Издание сборника осуществлено при поддержке государственного комитета по делам архивов Челябинской области и финансовой помощи Общества развития русского исторического просвещения «Двуглавый Орёл».

Генеалогия и архивы: материалы регион. науч.-практ. конф. / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. — Челябинск, 2019. — 204 с.

Сборник материалов первой региональной научно-практической конференции «Генеалогия и архивы», прошедшей в Челябинске 21 сентября 2019 г. В сборник вошли статьи историков, архивистов, краеведов, генеалогов, учащихся из Челябинска, Магнитогорска, Верхнего Уфалея, Кыштыма, Верхней Салды, Нижнего Тагила, Республики Башкортостан. В пленарных и секционных заседаниях приняли участие более тридцати участников и гостей конференции, среди них — доктора и кандидаты наук, члены Южно-Уральской ассоциации генеалогов-любителей. Публикации посвящены методике и практике работы с архивными источниками; истории родов, семей и отдельным биографиям; происхождению фамилий.

Кибиткина Г. Н. Архив — школе: из опыта работы Объединенного государственного архива Челябинской области. — Челябинск, 2019. — 148 с. : ил.

К началу учебного года 2019 г. Объединенный государственный архив Челябинской области издал методическое пособие «Архив — школе». Его выход также приурочен к юбилею автора — почетного архивиста России Г. Н. Кибиткиной, которая 35 лет своей жизни отдала архивной службе Челябинской области, сегодня она главный археограф ОГАЧО. Новое издание — это обоб-

щение многолетнего опыта просветительской, педагогической и выставочной работы автора.

Методическое пособие открывает обзорная статья Г. Н. Кибиткиной, в которой она делится своими размышлениями о цели и задачах архивной педагогики, развитии этого направления в ОГАЧО, создании инфраструктуры, методическом оснащении, особенностях практической работы с учащимися в стенах архива. Автор определила точки соприкосновения образовательной системы и архивной службы, описала методические основы программы «Архив — школе», реализуемой в ОГАЧО, а также опыт ее продвижения.

Основную часть издания занимают методические проекты архивных занятий. Всего их десять — это уроки, семинар, квест, экскурсии. Каждое из занятий методически оформлено: обозначена его цель, задачи, определены тип и вид занятия, хронометраж, оборудование, описано содержание. В пособие включены экскурсии по действующим в архиве двум постоянным экспозициям «Челяба. Путешествие в прошлое. 1736—1917 гг.» и «Архивный мир». Каждое из занятий подробно описано, что позволяет архивистам, педагогам (именно им адресовано пособие) использовать представленный опыт в своей работе, организуя занятия, например, на базе школьных музеев, при этом требуется минимальный набор оборудования.

Пособие получило положительные рецензии педагогов школ и высших учебных заведений, научными редакторами и консультантами выступили сотрудники кафедры общественных и художественно-эстетических дисциплин Челябинского института переподготовки и повышения квалификации работников образования.

Также в конце декабря 2019 года вышел из печати сигнальный экземпляр: Челябинская губерния, 1919–1923 гг.: абрис истории: сб. док. / сост. и науч. ред. М. А. Базанов. — Челябинск, 2019.— 647 с.: ил.

Подготовка книги приурочена к 100-летию создания Челябинской губернии, которая стала важным этапом на пути образования современной Челябинской области.

При отборе документов для публикации составитель руководствовался в первую очередь потребностями таких новых и активно развивающихся направлений науки, как историческая антропология, история повседневности, микроистория. Преимущество при публикации отдавалось источникам, повествующим о быте различных слоев населения, привычных для них повседневных практиках, способах выжить и вжиться в новую для них социальную и политическую реальность. В сборнике можно обнаружить как документы «обзорного» характера, охватывающие определенную сторону жизни всей губернии в целом, так и те, что посвящены отдельным событиям (как их принято называть, «кейсам» или «казусам»), на примере которых хорошо просматривается действие тех или иных общественных механизмов на микроуровне социального пространства.

Издание предваряет статья доктора исторических наук, профессора И. В. Нарского, рассматривающего историю Челябинской губернии в контексте политико-экономических и административных преобразований советской вла-

сти. Особое внимание ученый уделил хозяйственному развитию региона и повседневному быту населения.

Представленные в сборнике документы распределены по четырем разделам. Первый раздел посвящен политической жизни губернии, а также изменениям ее границ и административным преобразованиям внутри нее. Второй раздел включает в себя источники о политике советской власти в деревне и связанных с ней вопросах. Третий раздел посвящен экономическому развитию губернии (за исключением сельского хозяйства, чье состояние рассматривается в разделе втором) и материально-бытовым условиям жизни населения. Четвертый раздел посвящен духовным и культурным аспектам существования Челябинской губернии.

Издание сборника будет осуществлено при финансовой помощи Общества развития русского исторического просвещения «Двуглавый Орёл».

Также специалисты государственного архива участвовали в подготовке трех партнерских издательских проектов:

Край, заслуживший свои победы / сост. Н. А. Антипин, Γ . X. Самигулов. — Челябинск, 2019. — 204 с.

Эта книга является глубоко переработанным и существенно дополненным переизданием альбома «Южный Урал: от колесниц до мирного атома». Партнерами издательского проекта выступили ОГАЧО и Челябинского отделение Российского военно-исторического общества. Заместитель директора ОГАЧО Н. А. Антипин стал одним из составителей издания и автором пяти глав, главный археограф Г. Н. Кибиткина и заведующий отделом Е. А. Евстигнеев подготовили одну главу (специально для второго издания). Цель книги – представить наиболее интересные сюжеты истории Южного Урала от древности до современности. В издании использованы фотографии и документы из фондов ОГАЧО, книга иллюстрирована.

Челябинской области — 85 лет: методическое пособие для учителей общественно-научных дисциплин / Γ . Н. Кибиткина, Е. Ю. Захарова, А. А. Кротова и др.; под ред. Н. А. Антипина, В. М. Кузнецова. — Челябинск, 2019.

В методическом пособии, издание которого посвящено 85-летию Челябинской области, представлен эффективный опыт специалистов ОГАЧО по подготовке и проведению «архивных уроков» для учащихся общеобразовательных учреждений. В связи с 25-летием Законодательного Собрания Челябинской области, публикуются сценарии «парламентских уроков», которые проводятся по инициативе депутатов регионального представительного органа для школьников. Пособие окажет помощь учителям истории, обществознания и географии в преподавании учебных предметов с учетом национальных, региональных и этнокультурных особенностей Южного Урала, облегчит поиск дополнительного материала при подготовке к учебным занятиям, позволит применить инновационные методы обучения. Адресовано слушателям курсов повышения квалификации, студентам вузов, учителям-предметникам общеобразовательных организаций.

Уроки памяти: история политических репрессий в России и на Южном Урале: методические рекомендации для учителя / Г. А. Васильев, Е. Ю. Захарова, С. А. Каргаполова, Д. И. Никитин, М. С. Салмина; под ред. Н. А. Антипина, В. М. Кузнецова. — Челябинск: ЧИППКРО, 2019. — 52 с.

В пособии для учителей истории представлены методические рекомендации по изучению истории политических репрессий — одной из самых сложных тем в истории России XX века. Особое внимание уделено вопросам организации исследовательской деятельности учащихся по истории репрессий в Челябинской области. В пособии представлены технологические карты уроков для 10 класса, которые отражают историю репрессий на Южном Урале с начала гражданской войны до начала 1960-х гг. Представленное разнообразие форм познавательной деятельности учащихся соответствует требованиям ФГОС для старшей школы и облегчит поиск дополнительного материала при подготовке к учебным занятиям, позволит применить инновационные методы обучения. Адресовано слушателям курсов повышения квалификации, учителям истории общеобразовательных организаций Челябинской области, студентам-историкам.

Сотрудниками архива в 2019 году подготовлена 127 публикаций, в том числе 72 – в рамках основных плановых показателей (<u>Приложение</u> 32).

Сотрудники ОГАЧО подготовили 33 доклада, с которыми выступили на межрегиональных, городских, вузовских научных конференциях, семинарах, круглых столах и заседаниях коллегий и методических советов ((Приложение 33).

Было подготовлено три информационных документа, в том числе Календарь знаменательных и памятных дат Челябинской области на 2020 год, два тематических перечня архивных документов:

- 1. «История финансовой системы Челябинской области» (составитель С. А. Кусков, 433 документа),
- 2. «История Татарстана и татарского народа в документах ОГАЧО» (составитель Е. Б. Рохацевич, 157 документов).

В 2019 году в РИНЦ (Российский индекс научного цитирования — национальная библиографическая база данных научного цитирования) размещены четыре издания ОГАЧО:

- 1. Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. 384 с.
- 2. Император Александр II и Южный Урал : сб. док. и материалов / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. 538 с. : ил.
- 3. Генеалогия и архивы: материалы регион. науч.-практ. конф. / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. 204 с.
- 4. Кибиткина Г. Н. Архив школе: из опыта работы Объединенного государственного архива Челябинской области. Челябинск, 2019. 148 с.: ил.

3.3.2. Выставочная деятельность

В 2019 году в ОГАЧО работала, подготовлено или организовано при участии архива 20 выставок (куратор выставочной работы — главный археограф Γ . Н. Кибиткина),

В течение года работали две постоянные экспозиции: в архивохранилище N = 1 - выставка «Челяба. Путешествие в прошлое», в архивохранилище N = 2 - выставка «Архивный мир».

Также продолжали свою работу выставки, подготовленные в прошлые годы: «Челябинск и челябинцы в конце XIX — начале XX века», «Война глазами детей», «Портрет родной земли. Пейзажи И. З. Таушканова», «Станок — оружие, участок — поле боя», «Комсомол не подведет!», «Трагические страницы истории Челябинской области».

В течение года было подготовлено 10 новых передвижных и временных выставок. Из них в архивохранилище № 1: планшетная выставки «Памятники истории и культуры Челябинской области (к 85-летию Челябинской области)», фотовыставка «Советский быт. Южный Урал. 1920–1970», выставки предметов из фондов архива «В дар архиву» (в рамках акции «Пополни историю»), «Советский добрый Новый год». За пределами архива в рамках конференции «Архив в социуме — социум в архиве» в ЧОУНБ подготовлена планшетная выставка «Гордость Южного Урала», в лицее № 11 выставка предметов из фондов архива «Дети войны», в Никольской роще (в рамках военно-исторического фестиваля «Челябинские герои») выставка предметов из фондов архива «Фронтовая посылка из Челябинска». Две виртуальные выставки размещены на сайте архива: «Легенды Южного Урала. Выдающиеся люди Челябинской области», «Главная площадь Челябинска».

Новым направлением выставочной работы архива в 2019 году стало сотрудничество с ЦПКиО имени Ю. А. Гагарина, где на центральной аллее имеются стационарные металлические стенды, в которых возможно монтировать 12 планшетов размеров 1×1 м. В рамках сотрудничества с парком была разработан выставочный план сменных выставок (до трех в год). С 12 июля по 4 сентября 2019 года на стендах была представлена выставка «Комсомол не подведет!», подготовленная ОГАЧО в 2018 г. Затем с 4 сентября по 30 декабря 2019 года подготовлена и размещена новая экспозиция «Площадь Революции. Главная площадь Челябинска».

Размещение выставок ОГАЧО в общественных пространствах города позволяет расширить аудиторию потребителей архивной информации и является важным способом продвижения архива в информационном поле. Согласно информации партнеров выставку «Станок — оружие, участок — поле боя» на улице Кирова посмотрели 400 000 человек, выставки «Комсомол не подведет!» «Главная площадь Челябинска» в ЦПКиО имени Ю.А. Гагарина по 100 000 человек.

Всего выставки, организованные архивом, посетило 606700 человек без учета экскурсионных групп (<u>Приложение</u> 34). Без учета посетителей на улице

Кирова и в ЦПКиО посещаемость выставок, в которых госудасртвенный архив выступил организатором, составила 6700 человек.

Кроме того, ОГАЧО участвовал в качестве партнера в других выставочных проектах, предоставляя документы и фотографии из своих фондов: «Чехи на Урале в годы Гражданской войны» (Управление архивов Свердловской области, ГАСО, открытие состоялось 21 ноября 2019 г. в Свердловском областном краеведческом музее); выставка с рабочим названием «Челябинск и блокадный Ленинград» (Дом дружбы Ленинградской области, открытие выставки запланировано на январь 2020 г.); выставка о российско-китайских отношениях в XX–XXI вв. (Управление архивов Свердловской области).

3.3.3. Просветительская работа, сотрудничество с образовательными учреждениями

В 2019 г. ОГАЧО продолжал системную и целенаправленную работу с учащимися школ, средних специальных и высших учебных заведений Челябинской области. В течение года проведено 80 экскурсий (из них основная часть — Г. Н. Кибиткиной, а также Н. А. Антипиным, С. А. Кусковым, Е. Б. Рохацевич, Е. П. Туровой) (Приложение 35), которые посетили 1519 человек. Также было проведено 64 урока, квеста, лекции (в рамках основных плановых показателей — 47), которые посетили 1319 человек ((Приложение 36). Мероприятия проводились в рамках разработанной программы «Архив — школе». Также по заявкам организаций ОГАЧО проводит лекции, посвященные различным аспектам истории Южного Урала и России.

Продолжалась реализация договора о сотрудничестве со школой № 137 города Челябинска. Школа стала экспериментальной площадкой для внедрения новых инновационных проектов архива в работе со школьниками.

Архивом совместно с министерством образования и науки Челябинской области был организован и проведен региональный этап VII Всероссийского конкурса юношеских учебно-исследовательских работ «Юный архивист». Из пяти работ учащихся, отправленных на Всероссийский этап конкурса, работы из Челябинской области заняли первое, второе и третье места.

ОГАЧО продолжал сотрудничество с высшими учебными заведениями региона. В 2019 году на базе архива производственную практику прошли студенты ЮУрГУ, ЧелГУ, ЮУрГППУ, ЧГИК (всего 131 человек). Учащиеся познакомились с устройством архива, его структурой и спецификой работы отдельных подразделений.

Заместитель директора архива, кандидат исторических наук Н. А. Антипин (в качестве представителя работодателя) участвовал в работе Государственных аттестационных комиссий историко-филологического факультета ЧелГУ и Института социально-гуманитарных наук ЮУрГУ.

3.3.4. Мероприятия

В 2019 году в ОГАЧО была организована серия мероприятий в рамках работы выставок, круглые столы, заседания, массовые акции, презентации. Всего 17 мероприятий, которые посетило 749 человек (<u>Приложение</u> 37).

Также ОГАЧО проводил мероприятия по обращениям государственных органов: ГУ МВД по Челябинской области, Законодательного Собрания Челябинской области, администрации губернатора Челябинской области, управления архивами Свердловской области, губернатора Калужской области А. Д. Артамонова, аппарат полномочного представителя президента РФ в Уральском федеральном округе, главы Калининского района города Челябинска, управление культуры администрации города Челябинска, министерства социальных отношений Челябинской области, министерства строительства и жилищного хозяйства РФ, представительство МИД РФ в Екатеринбурге. Всего 19 мероприятий, 125 участников (Приложение 38). Всего участниками организованных мероприятий госархива, включая экскурсии, лекции, массовые мероприятия и т.п., стали 3352 человека.

31 мая 2019 г. состоялась Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме - социум в архиве», организаторами которой выступили Государственный комитет по делам архивов Челябинской области, Объединенный государственный архив Челябинской области, Челябинская областная универсальная научная библиотека. Участниками краеведческого форума стали более 100 человек из Челябинска и Челябинской области, Екатеринбурга, Перми, Кургана, Тобольска, Оренбурга, Санкт-Петербурга, Нижнего Тагила, Владимира, Новосибирска, Владивостока и даже из Швеции. Среди тех, кто представил свои доклады на конференцию, 7 докторов наук (исторических, педагогических, медицинских), 34 кандидата наук (исторических. политических, культурологии, философских. физикоматематических, филологических), архивисты, педагоги, библиотекари, краеведы, журналисты, учащиеся: 4 аспиранта, 5 студентов, 3 школьника.

В конференции приняли участие руководители архивных служб: Свердловской области А. А. Капустин, Оренбургской области В. А. Рубин, Челябинской области С. М. Иванов; директор Челябинской областной универсальной научной библиотеки Н. И. Диская. Гостями форума стали министр культуры Челябинской области А. В. Бетехтин, ректор Челябинского государственного института культуры В. Я. Рушанин, митрополит Челябинский и Миасский Высокопреосвященнейший Григорий.

В этом году конференция посвящена 85-летию Челябинской области. На конференции работали шесть секций: «Архив как "место памяти": документальный фонд и архивные институты», «Социалистическое строительство на Урале: политический, экономический, социальный аспекты», «Общество и культура в эпоху социалистических преобразований», «Социальные механизмы массового террора», «Советский Союз во второй половине XX века», «Библиотечное краеведение в историко-культурном пространстве региона».

На научном форуме обсуждались различные аспекты истории XX века. Особое внимание исследователи уделяли вопросам формированию и модернизации промышленного потенциала страны и Южного Урала, обществу и культуре в эпоху социализма, теме Большого террора и его механизмам, истории советского атомного проекта и становлению военно-промышленного комплекса в Челябинской области, истории архивного дела, библиотечному краеведению, а также исследованию биографий отдельных личностей, внесших значительный вклад в становление Челябинской области.

К началу работы конференции был издан сборник материалов. В него вошли статьи 105 авторов из Челябинска и области: Верхнего Уфалея, Златоуста, Касли, Копейска, Кыштыма, Магнитогорска, Озерска, Снежинска, Трехгорного, Троицка, с. Бродокалмак, из других регионов России: Владивостока, Владимира, Екатеринбурга, Мурманска, Нижнего Тагила, Оренбурга, Перми, Санкт-Петербурга; а также из Минска (Беларусь) и Стокгольма (Швеция).

В декабре 2019 г. подготовлено информационное письмо о второй всероссийской научно-практической конференции «Архив в социуме — социум в архиве», которая состоится в Челябинске 29 мая 2020 г. и будет посвящена 75-летию победы в Великой Отечественной войне.

21 сентября 2019 г. в ОГАЧО состоялась региональная научнопрактическая конференция «Генеалогия и архивы». Ее организаторами стали Государственный комитет по делам архивов Челябинской области и Объединенный государственный архив Челябинской области, Южно-Уральская ассоциация генеалогов-любителей, Челябинское отделение Уральского историкородословного общества. Цель конференции — создание условий для популяризации генеалогии, возможности публикации результатов исследований, обмена мнений по проблемным вопросам организации генеалогических исследований.

В работе конференции приняли участие историки, краеведы, архивисты, педагоги, работники краеведческих музеев и учащиеся школ города Челябинска. География участников конференции обширна: Челябинск, Магнитогорск, Верхний Уфалей, Кыштым, Верхняя Салда, Нижний Тагил, Республика Башкортостан. В пленарных и секционных заседаниях приняли участие более тридцати участников и гостей конференции, среди них — доктора и кандидаты наук, члены Южно-Уральской ассоциации генеалогов-любителей. С приветственной речью на открытии конференции выступил председатель Государственного комитета по делам архивов Челябинской области Сергей Михайлович Иванов.

В ходе работы конференции были заслушаны доклады о казачьих родах и семейных древах, представлены судьбы отдельных людей и фронтовые истории предков. В рамках конференции работали две секции: «Архивные источники и генеалогические исследования», «История уральских родов и биографий».

Изданы материалы региональной научно-практической конференции. Участники конференции из числа архивистов отметили, что за последние десятилетия возросло количество генеалогических и биографических запросов, это во многом связано со смещением интереса с коллективного на индивидуальное, с интересом к личности. С другой стороны, сыграла роль и возможность осо-

знать себя при изучении родословной частью некой общности с богатейшим прошлым, т. к. любая семья, ее родословная, так или иначе, отражают историю страны.

3.3.5. Работа со средствами массовой информации

В 2018 году ОГАЧО сотрудничал со всеми средствами массовой информации Челябинской области: телевидением, радио, газетами, интернетресурсами, также был опыт работы с федеральными СМИ. В течение года сотрудниками ОГАЧО и при их участии было подготовлено 129 сюжетов на телевидении и радио, 64 публикации в печатных и электронных СМИ.

В 2019 году ОГАЧО сотрудничал со всеми средствами массовой информации Челябинской области: телевидением, радио, газетами, интернетресурсами, также был опыт работы с федеральными СМИ. В течение года сотрудниками ОГАЧО и при их участии было подготовлено 111 сюжетов на телевидении и радио (Приложение 39), в том числе в рамках основных плановых показателей – 96.

Из них:

Радио «Южный Урал» – 59

OTB - 36

ГТРК «Южный Урал» – 4

ТВ Челябинской епархии – 4

31 канал – 3

ТВ Законодательного Собрания Челябинской области – 3

Восточный экспресс – 2

Россия 1 − 1

Сюжеты были посвящены истории Южного Урала, Челябинска, знаменательным и памятным датам региона, а также событиям из жизни ОГАЧО. Популяризация архивных документов и архивного дела в течение года проходила не только на всех основных телеканалах Челябинской области, но и всероссийских.

На ОТВ (областной телеканал) продолжилась работа над циклом телепередач «Прогулки по городу», в которых Н. А. Антипин рассказывал об объектах культурного наследия г. Челябинска. На радио «Южный Урал», кроме интервью и тематических передач, Н. А. Антипиным был подготовлен цикл передач «В буднях великих строек» к 85-летию Челябинской области (с декабря 2018 г., концепция — чтение в эфире новостей, хроник, заметок и публикаций из челябинских газет столетней давности). В рамках рубрики вышло 48 сюжетов.

При участии сотрудников государственного архива было подготовлено 50 публикаций в печатных и электронных СМИ (<u>Приложение</u> 40).

Осуществлялось постоянное наполнение интернет-сайта ГУ ОГАЧО информацией, в том числе о мероприятиях, проводимых сотрудниками государственного архива. В течение года на сайте ОГАЧО www.archive74.ru размещено: новости -357, публикации -61, проекты -11, медиапроекты -4, архив и СМИ -132, тематические перечни -3, фотографий -1965. Обновлен раздел

«Документы»: нормативные документы, государственное задание, о противодействии коррупции, защита персональных данных, коллективный договор, правила и инструкции, планы и отчеты, оценка условий труда, методические разработки; новыми изданиями ОГАЧО дополнен раздел «Издания архива». Публикации сайта дублировались в группах ОГАЧО в социальных сетях «Вконтакте» (1004 участника) и «Фейсбук» (373 участника).

4. Оказание государственных услуг

Объединенный государственный архив Челябинской области оказывает три государственные услуги: Организация информационного обеспечения граждан, организаций и общественных объединений на основе документов Архивного фонда Российской Федерации, находящихся на территории Челябинской области, и других архивных документов, Обеспечение доступа к архивным фондам, Организация исполнения запросов российских и иностранных граждан, а также лиц без гражданства, связанных с реализацией их законных прав и свобод, оформление в установленном порядке архивных справок, направляемых в иностранные государства.

В соответствии с требованиями Регламентов в фойе архивохранилищ, в которых предоставляются государственные услуги, размещены информационные стенды, в фойе архивохранилищ №1 и 2, где осуществляется личный прием заявителей, оборудованы места для ожидания, имеются доступные места общего пользования (туалеты) и места для хранения верхней одежды посетителей. В фойе архивохранилища №1 место для ожидания приема, заполнения необходимых документов, оборудовано стульями, столами и обеспечено писчей бумагой, письменными принадлежностями.

Вся необходимая информация о порядке предоставления государственных услуг, а том числе тексты административных регламентов, размещена на информационных стендах в фойе архивохранилищ №1 и 2, а также на официальном сайте архива, и постоянно обновляется.

В течение 2019 года проводилась работа по повышению комфортности предоставления государственных услуг. В частности, были выполнены мероприятия по организации беспрепятственного доступа инвалидов (включая инвалидов, использующих кресла-коляски) к месту предоставления государственной услуги:

- условия для беспрепятственного доступа к объекту (зданию, помещению), в котором предоставляется государственная услуга;

возможность самостоятельного передвижения по территории, на которой расположены объекты (здания, помещения), в которых предоставляется государственная услуга, а также входа в такие объекты и выхода из них, посадки в транспортное средство и высадки из него, в том числе с использованием кресла-коляски;

- в фойе архивохранилища №1 осуществлено дублирование необходимой для инвалидов надписей, иной текстовой информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля.

В декабре 2019 года Управлением государственной службы и противодействия коррупции Правительства Челябинской области была проведена проверка соблюдения в ГУ ОГАЧО требований Административных регламентов при оказании государственных услуг. Специалистами Управления было проверено наличие мест ожидания для заявителей, их оборудование, обеспечение требований комфортности к помещениям, в которых осуществляется прием заявителей. Также специалистами Управления госслужбы был осуществлен контроль за наличием необходимой информации на стендах и в помещениях, где оказываются государственные услуги, наличие образцов заполнения заявлений в местах ожидания, текстов необходимых нормативных актов. Был отмечен высокий уровень доступности и информированности заявителей при предоставлении государственных услуг в ГУ ОГАЧО.

С целью проведения мониторинга качества предоставления государственных услуг госархивом было проведено анкетирование заявителей. Анкетирование проводилось среди получателей всех государственных услуг, оказываемых ГУ ОГАЧО. Неудовлетворительных откликов получателей услуг в ходе мониторинга не поступало, качество оказания услуг госархивом оценено на «хорошо» и «отлично». Заявителями высказаны следующие предложения по улучшению оказания госуслуг: увеличение количества посадочных мест для ожидания оказания услуг в фойе архивохранилища №1, повышение комфортности помещения приема посетителей в архивохранилище №1 (кабинет приема заявлений на исполнение запросов социально-правового и тематического характера), увеличение электронного фонда пользования, мест для работы на компьютерах в читальном зале №1, обеспечение возможности безналичной оплаты услуг при личном посещении архива. Данные предложения будут учтены в дальнейшей деятельности учреждения.

4.1 Обеспечение доступа к архивным документам

В целях оказания государственной услуги по обеспечению доступа к архивным документам в государственном архиве функционирует два читальных зала: в здании архивохранилищ №1 и 2. Также осуществляется выдача архивных дел специалистам отделений Пенсионного фонда РФ в здании архивохранилища №3, дел ограниченного доступа — в читальном зале режимносекретного сектора.

В течение 2019 года все читальные залы ГУ ОГАЧО, включая читальный зал по работе с документами ограниченного доступа, посетил 951 человек, количество посещений составило 4009. Можно отметить, что количество посещений читальных залов остается неизменным на протяжении последних трех лет, роста не наблюдается.

При этом удаленно услугой предоставления доступа к архивным документам воспользовались 1120 человек, посетивших информационную систему АИС-Архив 19318 раз.

Посетителям читальных залов выдано 13796 дел, описей дел, перечней документов, периодических изданий, в том числе 1417 — в электронном виде. Все дела выданы в установленный Административным регламентом срок. Специалистам ПФ РФ для осуществления проверок выдано 1684 дела, в читальном зале РСС выдано для работы экспертов 6208 дел ограниченного доступа. Всего пользователям в ходе личного посещения архива выдано 21688 дел.

Посредством информационной системы АИС-Архив пользователям было выдано для ознакомления 4223 электронных копии архивных дел. Пользуется спросом реализованная в АИС-Архив возможность доступа к электронным копиям метрических книг на платной основе: в течение 2019 года 376 дел было выдано на платной основе.

Общая выдача архивных дел при предоставлении услуги составила 25911 дел. Общее количество обращений за получение услуги составило 23327.

Проводились организационные мероприятия по улучшению доступности предоставления государственной услуги. С апреля 2019 года читальный зал №1 (Свердловский пр., 30A) перешел на новый график работы: государственную услугу при условии предварительного заказа архивных дел можно получить в субботу. Данный график оказался очень востребован посетителями, еженедельно до 10-12 человек посещают читальный зал в субботу. Кроме того, в субботу в читальном зале №1 возможна выдача пользователям дел из других архивохранилищ (№2 и 3).

В читальном зале №1 для качественного оказания государственной услуги оборудовано семь автоматизированных рабочих мест для изучения электронного фонда пользования, в читальном зале №2 - одно рабочее место. На рабочих местах обеспечен доступ к списку фондов ОГАЧО, электронным описям, базам данных, фотокаталогу. Предоставлена возможность пользования бесконтактными сканерами для самостоятельного копирования архивных документов.

В 2020 года запланирована настройка еще трех рабочих мест.

Обеспечивалась возможность удаленной подачи заявлений на выдачу дел в читальные залы. В течение года подобной возможностью воспользовались 165 граждан.

Велась работа с научно-справочной библиотекой ГУ ОГАЧО. В течение года были инвентаризированы вновь поступившие книги, журналы, осуществлялась выдача книг и газет, комплектовались подшивки газет. В течение 2019 г. в библиотеку ОГАЧО поступило 195 книг, 108 подшивок газет, 7 экземпляров журналов. Итого на 1.01.2020 числится: 15 293 экземпляров книг, 5 883 годовых подшивок газет, 3 024 экземпляров журналов.

4.2 Информационное обеспечение граждан и организаций

В течение 2019 года велась работа по оказанию государственной услуги «Информационное обеспечение юридических и физических лиц в соответствии с их запросами».

В целях улучшения взаимодействия с многофункциональным центром при предоставлении услуг заведующим отделом справочной работы ГУ ОГАЧО совместно с представителями Архивного отдела администрации города Челябинска было проведено обучение сотрудников МАУ «Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг города Челябинска» по вопросам предоставления государственной услуги «Организация информационного обеспечения граждан, организаций и общественных объединений на основе документов Архивного фонда Российской Федерации, находящихся на территории Челябинской области, и других архивных документов». В ходе учебы специалисты МФЦ получили информацию по составу документов по личному составу, находящихся на хранении в ГУ ОГАЧО, рекомендации по заполнению анкет для исполнения различных видов запросов, составу сведений, требуемых от заявителя для исполнения социально-правовых и тематических запросов.

В целях улучшения качества предоставления государственной услуги по информационному обеспечению граждан и юридических лиц заведующий отделом справочной работы приняла участие в заседании Комиссии по установлению стажа работы при массовой утрате трудовых книжек при Главном управлении по труду и занятости Челябинской области. Осуществлялось консультирование граждан и специалистов Пенсионного фонда РФ, в том числе посредством выступлений в средствах массовой информации, участия в прессконференциях, информирования на сайте архива.

Всего за 2018 год специалистами ГУ ОГАЧО исполнено 35704 запросов, что на 2825 запросов меньше, чем в 2018 году (38529 запросов). В электронном виде поступило 30315 запросов, или 84,9% от общего количества потупивших запросов.

Снижение количества запросов в начале года связано с началом реализации пенсионной реформы с 01.01.2019 и повышением именно с этой даты пенсионного возраста. Однако в третьем квартале 2019 года наметилась существенная тенденции к увеличению объема поступлений социально-правовых запросов в связи с проводимым учреждениями Пенсионного фонда РФ перерасчетом пенсионных прав граждан. Одновременно в течение всего года происходил рост количества тематических и межведомственных запросов от граждан и юридических лиц.

Наибольшее количество запросов, как и в прежние годы, составили социально-правовые, касающиеся подтверждения пенсионных и социальных прав граждан. В 2019 году специалистами государственного архива исполнено 31420 социально-правовых запросов (на 3165 запросов меньше, чем в 2018 году), из них положительно — 20692 запроса. При этом если в первом квартале было исполнено 5530 социально-правовых запросов, то в четвертом — 10734. Поэтому часть запросов была исполнена в срок свыше 30 календарных дней с обязательным уведомлением заявителей о продлении срока.

Показатель государственного задания «Доля социально-правовых запросов, исполненных в установленные сроки» составил 100%. Доля положительно исполненных запросов снизилась и составила 65,9% (в 2018 году - 70,1%).

Наибольшее количество социально-правовых запросов (22506, или 71,6%) исполнено специалистами отдела справочной работы по документам, находящимся на хранении в архивохранилищах №1 и 2. Сектором исполнения запросов по документам архивохранилища №3 исполнено 8914 запросов, или 28,4%.

В ходе реализации Соглашений между Государственным комитетом по делам архивов Челябинской области и государственным учреждением — отделением Пенсионного фонда РФ по Челябинской области, Государственным комитетом по делам ЗАГС Челябинской области, посредством программного комплекса Vip-Net (Деловая почта) поступило 26718 запросов, или 85,0% от общего количества поступивших социально-правовых запросов. Через официальный сайт ГУ ОГАЧО, а также посредством электронной почты от граждан и юридических лиц поступило 1191 социально-правовой запрос.

Показатель государственного задания «Доля социально-правовых запросов, исполненных в электронном виде» за 2018 год составил 88,8 (рост по сравнению с 2018 годом -2,3%).

В 2019 году исполнено 4284 тематических запроса, что на 8,6% больше, чем в 2018 году, в том числе 234 - генеалогических. Из них в электронном виде поступило 2406 запросов или 56,2%. Положительно исполнено 1537 запросов, на платной основе — 2196 запросов, что на 25,1% больше, чем в 2018 году (1755 запросов).

В рамках выполнения государственного задания исполнено бесплатно 2088 тематических запросов. Это ответы на обращения правоохранительных органов, органов власти и органов местного самоуправления, связанные с выполнением их функций, а также межведомственные запросы. Все запросы исполнены в установленный законодательством срок.

Продолжилось сотрудничество с МАУ «Многофункциональный центр по предоставлению государственных и муниципальных услуг города Челябинска». Через МФЦ поступило 188 запросов. Через Единый портал государственных и муниципальных услуг заявлений не поступило.

Наиболее популярным для граждан удаленным сервисом подачи заявлений остается официальный сайт государственного архива, посредством которого подано 2035 заявлений. На сайте функционировали удобные формы подачи заявлений на получение услуг, была обеспечена возможность оплаты он-лайн, возможности для пользователей задать интересующий вопрос и получить ответ. Возможностью удаленной безналичной оплаты воспользовались 533 заявителя, обработано платежей более чем на 396,5 тыс. руб.

На личном приеме были приняты заявления у 2950 заявителей, что на 580 больше, чем в 2018 году, или на 24,5%. Был организован единый центр приема заявлений и выдачи готовых документов — в архивохранилище №1. Показатель времени ожидания в очереди для подачи заявления, характеризующий качество оказания государственной услуги, не превышал в течение года 15 минут.

Доля заявителей, обратившихся за получением услуги на личном приеме, от общего количества заявителей возросла и составила 9,4% (в 2018 году - 6,2%). В основном на личном приеме были поданы заявления об исполнении тематических запросов о подтверждении имущественных прав, получений копий решений органов власти.

Продолжала работать оперативная система информирования заявителей — SMS-уведомления. В начале 2019 года для улучшения обеспечения обратной связи с потребителями услуг был осуществлен переход на IP- телефонию, в настоящее время автоматически осуществляется перевод заявителя на свободного оператора.

Проводились ежеквартальные выборочные проверки качества исполнения запросов с составлением аналитических записок заведующими отделом справочной работы, сектором исполнения запросов. Выявленные неточности устранялись на стадии подготовки ответа. Обоснованных жалоб от граждан на оказание государственных услуг специалистами ГУ «Объединенный государственный архив Челябинской области» в 2019 году не поступало.

Кроме того, осуществлялось бесплатное консультирование граждан по вопросам поиска документов ликвидированных организаций: в ходе личного приема было проконсультировано 883 гражданина, о телефону оказано 7459 консультаций. В 1686 случаях подготовлен письменный ответ с рекомендациями.

Оказывалась государственная услуга «Исполнение запросов российских и иностранных граждан, а также лиц без гражданства, связанных с реализацией их законных прав и свобод, оформление в установленном порядке архивных справок, направляемых в иностранные государства». Исполнено 342 запроса иностранных граждан. Основное количество запросов иностранных граждан поступило из Казахстана, Украины, Израиля. Все запросы исполнены в установленный законодательством срок.

Общее количество получателей всех государственных услуг, оказываемых государственным архивом, в 2019 году составило 59031, что на 2012 больше, чем в 2018 году (57019 заявителей). Доля граждан, обратившихся в ГУ ОГАЧО за получением всех видов услуг в области архивного дела в электронном виде, в том числе в удаленном формате, от общего числа обратившихся за получением услуг составила 84,4% (49798 заявления). Это на 3,2% больше, чем в 2018 году.

5. Образовательная деятельность

В начале 2019 года Объединенным государственным архивом Челябинской области была получена лицензия на осуществление образовательной деятельности по программам дополнительного профессионального образования (лицензия 74ЛО №0003612, выдана Министерством образования Челябинской области, номер по реестру 14379 от 04.02.2019).

Разработано четыре программы повышения квалификации:

- 1. Делопроизводство в организации. Срок обучения -1 день. Общий объем учебной нагрузки -16 академических часов.
- 2. Архив организации: правовые основы деятельности, организация хранения документов. Срок обучения 2 дня. Общий объем учебной нагрузки 24 академических часа.
- 3. Архивное дело в организации. Срок обучения 10 дней. Общий объем учебной нагрузки 72 академических часа. Форма обучения очно-заочная (5 дней очное обучение, 5 дней самостоятельное).
- 4. Реставрация архивных документов. Срок обучения -2 дня. Общий объем учебной нагрузки -24 академических часа. Форма обучения очная, дистанционная (в режиме он-лайн).

Курсы повышения квалификации по всем программам организовывались регулярно, один раз в квартал. По окончании выдаются удостоверения о повышении квалификации. Занятия ведут специалисты государственного архива.

За январь – декабрь 2019 года прошли обучение 95 слушателей, в том числе по программам:

- 1. Делопроизводство в организации 27 человек.
- 2. Архив организации: правовые основы деятельности, организация хранения документов 31 человек.
- 3. Архивное дело в организации 27 человек.
- 4. Реставрация архивных документов 10 человек.

Основные категории слушателей – представители организаций – источников комплектования государственного архива (Арбитражный суд Челябинской области, Управление судебного департамента в Челябинской области, Государственная инспекция труда, ФБУ «Челябинский Центр стандартизации и метрологии, Главное контрольное управление Челябинской области, Министерство по физической культуре и спорту Челябинской области, Министерство информационных технологий и связи, Министерство финансов Челябинской области, Министерство дорожного хозяйства и транспорта Челябинской области, Государственный комитет охраны памятников культурного наследия и других органов исполнительной власти, подведомственные государственные учреждения, негосударственные организации), специалисты архивных учреждений Челябинской области, архивные отделы администраций муниципальных образований, специалисты организаций – источников комплектования муниципальных архивных органов, представители служб делопроизводства и архива организаций.

Слушателей курсов привлекает то, что на занятиях специалистами государственного архива используется большое количество наглядного материала и телекоммуникационные средства. Программы всех предложенных курсов повышения квалификации содержат практические занятия, часть занятий проводится непосредственно в хранилищах архива, в лаборатории реставрации, выставочном зале, других подразделениях государственного архива. От слушателей курсов повышения квалификации получены только положительные отзывы.

В течение 2019 года в ходе оказания образовательных услуг получены дополнительные доходы в сумме 276,4 тыс. руб.

6. Хозрасчетная деятельность

В 2019 году доходы ГУ ОГАЧО от приносящей доход деятельности составили 11 962,271 тысяч рублей, в том числе

- от оказания платных работ и услуг 10 638, 76 тыс. руб.,
- от сдачи имущества в аренду 1 313, 962 тыс. руб.;
- от штрафных санкций 9,548 тыс. руб.

Рост доходов по сравнению в 2018 годом (10 700,324 тыс. руб.) составил 1 261,947 тыс.руб. Прирост произошел за счет увеличения объемов оказания платных услуг.

Доходы от оказания платных услуг распределились следующим образом:

- прием документов на хранение 693,495 тыс. руб.
- хранение документов по договору 2 011,062 тыс.руб.,
- оказание услуг по упорядочению документов, в том числе ограниченного доступа $-4\,065,057$ тыс. руб. (возросли на $3\,554$ тыс. руб.);
- оказание услуг по составлению описей, актов к уничтожению, экспертизе ценности документов – 1292,087 тыс. руб.,
- оказание услуг по подшивке, переплету, реставрации документов -645, 759 тыс. руб. (возросли на 423,0 тыс. руб.);
 - оказание услуг по исполнению запросов: 1 259,811 тыс.руб.,
- предоставление удаленного доступа к документам -223,380 тыс. руб. (возросли на 183 тыс.руб.),
 - услуги читального зала 14,0 тыс.руб.,
 - оказание консультаций по приему документов 22,8 тыс.

Расходы от приносящей доход деятельности составили 12 608,133 тыс. руб., в том числе:

- заработная плата 4 702,266 тыс.руб., страховые взносы 1411,2 тыс. руб.,
- услуги связи (приобретение конвертов, марок, оплата сотовой связи) 44,0 руб. (уменьшились на 140 тыс.руб);
 - транспортные расходы 32,8 тыс. руб. (возросли на 16 тыс. руб.);
- услуги по содержанию имущества 994,160 тыс. руб. (возросли на 425 тыс. руб.): обслуживание АИТП, ремонт системы теплоснабжения, ремонт насосных станций, чистка фасада, установка окон, укладка напольной плитки, оформление входной группы;
- прочие расходы 975,3 тыс. руб. (возросли на 224 тыс. руб.): изготовление стендов, печать баннеров, обслуживание он-лайн касс, монтаж потолков, вертка книг, образовательные услуги, монтаж рольставней, монтаж системы доступа;

- приобретение основных средств– 1786,9 тыс. руб. (возросли на 1052 тыс. руб.): компьютеры, ноутбук, принтеры, МФУ, зеркальные камеры, мебель, телефонные аппараты, чайники, тепловые завесы и др.)
- приобретение материальных запасов 2012 тыс. руб. (возросли на 1070,0 тыс. руб.): канцелярские и хозяйственные товары, стройматериалы, печать книг, материалы для реставрации, печатная продукция.

7. Кадровая работа и повышение квалификации кадров. Охрана труда

По состоянию на 01.01.2019 штатная численность работников ГУ ОГАЧО составляет 112 единиц. В течение года велась основная кадровая работа по приему, перемещению, увольнению граждан.

В 2019 году:

- принято на работу 18 работников, в том числе руководителей -0, специалистов -15, рабочих -3;
- уволено 15 работников, в том числе руководителей –0, специалистов 13, рабочих –2.

Текучесть кадров по состоянию на 01.01.2020 составила 14,28%, что на 2,7% меньше по сравнению с 2018 годом (на 01.01.2019 составила 16,98%).

Обеспеченность кадрами на 01.01.2020 составила 97,32 %: 112 штатных единиц, 3 вакансии: техник хозяйственного отдела (три вакансии, две из них в счет квоты для приема на работу инвалидов).

По состоянию на 01.01.2020 возрастной состав работников до 29 лет включительно составляет 12,62% (13 человек) от среднесписочной численности учреждения, от 30 до 49 лет включительно - 34,95% (36 человек), от 50 лет и старше – 52,43% (54 человека).

В целях оптимизации выполнения функций и задач, возложенных на ГУ ОГАЧО, в течение года вносились изменения в штатное расписание, связанные с переводом должностей, изменением наименований должностей.

Проведено 14 заседаний комиссии по установлению трудового стажа, дающего право на установление ежемесячной надбавки за выслугу лет.

Проводилась постоянная работа по повышению квалификации сотрудников архива, профессиональной переподготовке, периодическому обучению в соответствии с утвержденным Планом обучения сотрудников на 2019 год.

Основными формами повышения профессионального уровня сотрудников ГУ ОГАЧО в 2019 году являлись: получение высшего общего и дополнительного профессионального образования, участие в курсах повышения квалификации, методическая учеба в отделах; общие занятия. В отделах, занимающихся оказанием государственных услуг, прошло изучение Административных регламентов предоставления государственных услуг. Кроме того, специалисты посещали мастер-классы, семинары по направлению деятельности.

Всего в течение года обучение прошли 49 работников, которые получили 59 документов об окончании образовательных курсов, что в 2,1 раза больше, чем в 2018 году — 22 работника (Приложение 35).

В рамках договора с ФГБОУ высшего образования «Челябинский государственный институт культуры» два специалиста государственного архива — заведующий сектором обеспечения сохранности Н.В. Журавлева (третий год обучения) и архивист 1 категории сектора исполнения запросов Н.В. Власова (второй год обучения) получают высшее профессиональное образование по специальности «Документоведение и архивоведение», уровень образования «Бакалавр».

Заведующий отделом справочной работы Т.Г. Маслыкова закончила обучение во Всероссийском научно-исследовательском институте документоведения и архивного дела (ВНИИДАД) на курсах профессиональной переподготовки.

Семь сотрудников (директор, первый заместитель директора, заведующие отделами НСА, обеспечения сохранности, ИТ, специалисты сектора ИТ) прошли обучение на курсах повышения квалификации «CDO (Chief Dana Officer) - управление основанное на данных», организованные АНО ВО «Университет Иннополис» в рамках реализации нацпроекта «Цифровая экономика».

На курсах повышения квалификации, организуемых ГУ ОГАЧО, прошли обучение 28 сотрудников, в том числе все вновь принятые специалисты.

Заведующий сектором информационных технологий Финадеев Е.А. прошел стажировку в федеральных архивах города Москвы, посвященную внедрению информационных технологий в архивную отрасль. Стажировка была организована Управлением архивами Свердловской области.

В течение года посещали семинары и участвовали в конференциях на темы по направлению деятельности 17 работников архива.

Разработан План повышения квалификации, переподготовки руководящих работников, работников, включенных в кадровый резерв ГУ ОГАЧО, на 2020 год.

На основании Постановления Правительства Челябинской области от 21.07.2005 года №98-п «О порядке проведения аттестации работников областных государственных учреждений» и утвержденного плана-графика аттестации сотрудников ГУ ОГАЧО продолжена работа по аттестации руководящего состава и работников госархива. В 2019 году аттестованы 10 работников, из них 1 руководитель. По итогам проведения аттестации были включены в кадровый резерв 2 специалиста.

Аттестация рабочих мест с 2019 году не проводилась.

8. Социальное развитие коллектива

В 2019 году продолжалась работа по обеспечению достойной оплаты труда работников государственного архива, совершенствованию оплаты труда работников ГУ ОГАЧО. В соответствии с «Положением о материальном сти-

мулировании работников» сотрудникам ГУ ОГАЧО выплачивались ежемесячные и ежеквартальные выплаты компенсационного и стимулирующего характера.

Премиальные выплаты по итогам работы за квартал устанавливались на основании оценки личного вклада работника. Решение о размерах премиальных выплат принималось комиссией по оценке результатов эффективности труда. В течение года проведено четыре заседания комиссии.

Постановлением Правительства Челябинской области от 03.10.2019 №16-П «О внесении изменений в Постановление Правительства Челябинской области от 15.09.2010 №150-П» были внесены изменения в Положение об оплате труда работников Государственного учреждения «Объединенный государственный архив Челябинской области» в части увеличения окладов. Оклады были увеличены с 01.01.2019 на 4,3%.

По итогам 2019 года средняя заработная плата сотрудников учреждения составила 37 516,51 руб. Показатель, установленный на 2019 год, выполнен. Рост средней заработной платы сотрудников ГУ ОГАЧО по сравнению с 2018 годом составил 6,4% (35266,01 руб.), по сравнению с 2016 годом — 81,1% (20714,05 руб.).

В течение 2019 года сотрудники государственного архива были награждены наградами федерального и областного уровня.

Нагрудным знаком «Почетный архивист» Федерального архивного агентства был награжден директор архива И.И. Вишев.

Почетной грамотой Федерального архивного агентства награжден заведующий сектором упорядочения и экспертизы документов Э.Г. Мягких, Благодарностью Росархива – заведующий сектором ИТ Е.А. Финадеев.

Также специалисты архива были награждены грамотами и благодарностями Государственного комитета по делам архивов Челябинской области.

В 2019 году продолжал действовать коллективный договор, заключенный между трудовым коллективом и работодателем в лице директора ГУ ОГАЧО на 2017 – 2020 годы. Работникам предоставлялись установленные данным коллективным договором дополнительные социальные льготы и гарантии.

В апреле 2019 года ГУ ОГАЧО принял у себя участников традиционных межрегиональных спортивных турниров среди команд архивных учреждений УрФО – XII турнира по мини-футболу среди мужских команд и VIII турнира по волейболу среди женских команд. В соревнованиях приняли участие архивисты Челябинской, Свердловской и Курганской областей.

В футбольных состязаниях первое место заняла команда челябинских архивистов, одержавшая победы в матчах со свердловчанами -5:1 и курганцами -7:0. Лучшим бомбардиром футбольного турнира стал директор ГУ ОГАЧО И. И. Вишев, забивший в ворота друзей-соперников 6 голов.

В женском волейбольном турнире команда Челябинской области заняла второе место.

Сведения о проверке наличия и физического состояния документов, проведенной в архивохранилищах №1, 2, 3 ГУ ОГАЧО

в 2019 году

No	№	$N_{\underline{0}}$	Название фонда	кол-во ед.	В	ыбыло		П]	рибыло)	ИТОГО			При-	
Π/Π	фонда	опи		хр. по											меча-
		си		учетным	всего	Π/X	л/с	все-	Π/X	л/с	всего	Π/X	π/c	фо	ние
				докумен-				ГО						то	
1	2	2		там		7	0	0	1.0	11	10	10	1.4	1.5	1.6
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
1	П-225	16	Златоустовский горком КПСС	139							139	139			
2	П-288	72	Челябинский Обком ВКП(б)	789	1		1				788		788		
3	П-288	73	Челябинский Обком ВКП(б)	631							631		631		
4	П-288	74	Челябинский Обком ВКП(б)	1144	3		3				1141	1141			
5	П-288	75	Челябинский Обком ВКП(б)	346							346	346			
6	П-288	76	Челябинский Обком ВКП(б)	208							208	208			
7	П-288	77	Челябинский Обком ВКП(б)	2048	1		1				2047	2047			
8	П-288	78	Челябинский Обком ВКП(б)	1131							1131	1131			
9	П-288	79	Челябинский Обком ВКП(б)	91							91	91			
10	П-288	92	Челябинский Обком ВКП(б)	57							57	57			
11	П-288	95	Челябинский Обком ВКП(б)	1205							1205		1205		
12	П-288	112	Челябинский Обком ВКП(б)	448							448		448		
13	П-288	117	Челябинский Обком ВКП(б)	674							674		674		
14	П-288	118	Челябинский Обком ВКП(б)	57							57	57			
15	П-288	128	Челябинский Обком ВКП(б)	194							194	194			
16	П-288	131	Челябинский Обком ВКП(б)	966							966		966		
17	П-288	137	Челябинский Обком ВКП(б)	369	2		2				367		367		
18	П-288	155	Челябинский Обком ВКП(б)	570							570		570		
19	П-288	156	Челябинский Обком ВКП(б)	31							31	31			
20	П-288	158	Челябинский Обком ВКП(б)	613							613		613		

21	П-288	160	Челябинский Обком ВКП(б)	1809	3		3		1806		1806	
22	П-288	161	Челябинский Обком ВКП(б)	223					223	223		
23	П-288	162	Челябинский Обком ВКП(б)	193					193	193		
24	П-288	163	Челябинский Обком ВКП(б)	218					218	218		
25	П-288	164	Челябинский Обком ВКП(б)	208					208	208		
26	П-288	165	Челябинский Обком ВКП(б)	476					476		476	
27	П-288	166	Челябинский Обком ВКП(б)	202	1	1			201	201		
28	П-288	167	Челябинский Обком ВКП(б)	217	2	2			215	215		
29	П-288	168	Челябинский Обком ВКП(б)	119					119		119	
30	П-288	169	Челябинский Обком ВКП(б)	92					92	92		
31	П-288	170	Челябинский Обком ВКП(б)	231	3	3			228	228		
32	П-288	171	Челябинский Обком ВКП(б)	360					360		360	
33	П-288	172	Челябинский Обком ВКП(б)	138					138	138		
34	П-288	173	Челябинский Обком ВКП(б)	265	1	1			264	264		
35	П-288	174	Челябинский Обком ВКП(б)	117					117		117	
36	П-288	175	Челябинский Обком ВКП(б)	132					132	132		
37	П-288	176	Челябинский Обком ВКП(б)	254	1	1			253	253		
38	П-288	177	Челябинский Обком ВКП(б)	98					98		98	
39	П-288	178	Челябинский Обком ВКП(б)	129					129	129		
40	П-288	179	Челябинский Обком ВКП(б)	277					277	277		
41	П-288	180	Челябинский Обком ВКП(б)	151					151		151	
42	П-288	181	Челябинский Обком ВКП(б)	59					59	59		
43	П-288	182	Челябинский Обком ВКП(б)	301					301	301		
44	П-288	183	Челябинский Обком ВКП(б)	202					202		202	
45	П-288	184	Челябинский Обком ВКП(б)	36					36	36		
46	П-288	185	Челябинский Обком ВКП(б)	327	2	2			325	325		
47	П-288	186	Челябинский Обком ВКП(б)	185					185		185	
48	П-288	187	Челябинский Обком ВКП(б)	64					64	64		

49	П-288	188	Челябинский Обком ВКП(б)	321					321	321	1	!
50	П-288	189	Челябинский Обком ВКП(б)	5855					5855		5855	
51	П-288	190	Челябинский Обком ВКП(б)	895					895	895		
52	П-288	191	Челябинский Обком ВКП(б)	341	1	1			340	340		
53	П-288	192	Челябинский Обком ВКП(б)	324	3	3			321	321		
54	П-288	193	Челябинский Обком ВКП(б)	275					275	275		
55	П-288	194	Челябинский Обком ВКП(б)	302	2	2			300	300		
56	П-288	195	Челябинский Обком ВКП(б)	324	2	2			322	322		
57	П-288	196	Челябинский Обком ВКП(б)	318	5	5			313	313		
58	П-288	197	Челябинский Обком ВКП(б)	374	4	4			370	370		
59	П-288	198	Челябинский Обком ВКП(б)	357	3	3			354	354		
60	П-288	199	Челябинский Обком ВКП(б)	301	4	4			297	297		
61	П-288	200	Челябинский Обком ВКП(б)	365	2	2			363	363		
62	П-288	201	Челябинский Обком ВКП(б)	2610					2610	2610		
63	П-288	202	Челябинский Обком ВКП(б)	227					227	227		
64	П-288	204	Челябинский Обком ВКП(б)	1897					1897	1897		
65	П-308	18	Катавский РК ВКП(Б)	114					114	114		
66	П-388	1	Коллекция газет	21					21	21		
67	П-388	2	Коллекция газет	367					367	367		
68	П-388	3	Коллекция газет	128					128	128		
69	P-804	15	Главное управление экономического развития и торговли ЧО	3265					3265	3265		
70	P-1640	3	ОАО "Уральский автомобильный завод"	530					530		530	
71	P-1640	4	ОАО "Уральский автомобильный завод"	722			1	1	723		723	
72	P-1640	5	ОАО "Уральский автомобильный завод"	617					617		617	

73	P-1640	6	ОАО "Уральский автомобиль-	1657			1657	1657	
74	P-1640	7	ный завод" ОАО "Уральский автомобиль-	42			42	42	
75	P-1640	8	ный завод" ОАО "Уральский автомобильный завод"	474			474	474	
76	P-1640	9	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	513	1	1	514	514	
77	P-1640	10	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	312	3	3	315	315	
78	P-1640	11	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	31			31	31	
79	P-1640	12	ОАО "Уральский автомобильный завод"	12			12	12	
80	P-1640	13	ОАО "Уральский автомобильный завод"	7			7	7	
81	P-1640	14	ОАО "Уральский автомобильный завод"	5			5	5	
82	P-1640	15	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	263			263	263	
83	P-1640	16	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	61			61	61	
84	P-1640	17	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	50			50	50	
85	P-1640	18	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	203			203	203	
86	P-1640	19	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	23			23	23	
87	P-1640	20	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	519			519	519	
88	P-1640	21	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	512			512	512	

89	P-1640	22	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	322	322	322	
90	P-1640	23	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	63	63	63	
91	P-1640	24	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	227	227	227	
92	P-1640	25	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	647	647	647	
93	P-1640	26	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	244	244	244	
94	P-1640	27	ОАО "Уральский автомобильный завод"	43	43	43	
95	P-1640	28	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	82	82	82	
96	P-1640	29	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	22	22	22	
97	P-1640	100	ОАО "Уральский автомобильный завод"	2868	2868	2868	
98	P-1640	101	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	31	31	31	
99	P-1640	102	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	64	64	64	
100	P-1640	103	ОАО "Уральский автомобильный завод"	7	7	7	
101	P-1640	104	ОАО "Уральский автомобильный завод"	15	15	15	
102	P-1640	105	ОАО "Уральский автомобильный завод"	100	100	100	
103	P-1640	106	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	49	49	49	
104	P-1640	107	ОАО "Уральский автомобильный завод"	8	8	8	

105	P-1640	108	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	10						10		10	
106	P-1640	109	ОАО "Уральский автомобиль- ный завод"	283						283		283	
107	P-1640	110	ОАО "Уральский автомобильный завод"	478						478		478	
108	P-1640	115	ОАО "Уральский автомобильный завод"	118						118		118	
109	P-1830	1	Министерство строительства, инфраструктуры и дорожного хозяйства Челябинской области	409						409	409		
		ИТС	ОГО по архивохранилищу № 1, 2	50418	46	36	10	5	4	5 50377	22507	27870	
110	P-792	54/Л	ОАО "Челябинский трактор-	7928						7928		7928	
111	P-792	55/Л	ный завод"	10353						10353		10353	
112	P-792	56/Л		7531						7531		7531	
113	P-792	57/Л		6785						6785		6785	
114	P-792	58/Л		7596						7596		7596	
115	P-792	59/Л		6847						6847		6847	
116	P-792	60/Л		6655						6655		6655	
117	P-1792	3/Л	Челябинский завод трактор- ных трансмиссий ОАО "ЧТЗ"	1570						1570		1570	
	•	И	ТОГО по архивохранилищу № 3	55265						55265		55265	
118	П-2860			11						11		11	
119	П-2993			10						10		10	
120	П-3034			8						8		8	
121	P-519			66						66	66		
122	P-1243			1122						1122	1122		3 описи
123	P-1357			88						88	88		
124	P-1434			78						78	78		

125 P-1611	158						158	158		1
ИТОГО ограниченного доступа	1541						1541	1541		
ОЛОТИ	107224	46	36	10	5	5	107183	24048	83135	

Архивные дела, находящиеся в розыске, на 01.01.2019

№	№	№	№	Заголовок дела	Дата	Дата
Π/Π	фонда	опи-	дела		начала	оконча-
		си			розыс-	ния ро-
					ка	зыска
1	2	3	4	5	6	7
				Архивохранилище № 1		
1	И-14	1	149	Дневные журналы Челябинского Сиротского		
				суда и протоколы заседаний		
2	И-44	1	91	Дело по сообщению об освобождении от кре-		
				постной зависимости государственного кресть-		
				янина Никиты Минина, живущего в услужении		
				у капитана бомбардирского полка		
3	И-44	1	94	Дело по предложению Главной провиантской		
				канцелярии о поставке казенного провианта в		
				Петропавловскую крепость крестьянином Лап-		
				тевым за январь 1785 года		
4	И-46	1	603	Межевая книга Оренбургской губернии Челя-		
				бинского уезда пос. Ерофьевской Еткульской		
				станицы владения казаков Оренбургского вой-		
				ска» за 1894 год		
5	И-46	1	612	Межевая книга отрезанной земли в казенное ве-		
				домство» за 1894 год		
6	И-87	1	36	Карта Тобольской губернии		
7	И-87	1	17	План существующего расположения уездного		
				города Челябинска Оренбургской губернии. Из-		
				дание Челябинского общества взаимного стра-		
				хования от огня		
8	И-113	2	916	По предъявлении и выдаче владенной записи		
				тептярей крестьяненам селения Рысаева		
9	И-226	3	371	Клировые ведомости церквей г. Челябы и со-		
				ставляющие XIV округ благочиния		
10	И-226	34	7	Метрическая книга Пермской губернии Шад-		
				ринского уезда д. Байкучкаровой мечети на 1892		
				год (на арабском языке)		
11	И-226	34	200	Метрическая книга Оренбургской Губернии Че-		
				лябинского уезда д. Нугуманово мечети на 1908		
				год (на арабском языке)		
12	И-226	34	226	Метрическая книга Оренбургской Губернии Че-		
				лябинского уезда д. Нугуманово мечети на 1910		
				год (на арабском языке)		

	T = _		T = -	T ==		
13	P-3	1	25	Переписка с Челябинским губернским исправительно-трудовым домом по вопросам основной деятельности за июль-октябрь 1922 года	2014	
14	P-93	3	1	Уголовное дело по обвинению в контрреволю- ционных действиях и агитации против Совет- ской власти: Антипин Егор Егорович	15.12. 2014	
15	P-93	3	2	Бочаров Константин Федорович		
16	P-93	3	3	Вереступов Павел Ефимович Полянских Григорий Степанович Полянских Степан Арсентьевич		
17	P-93	3	4	Выдрин Семен Яковлевич		
18	P-93	3	5	Герлихерман Давид Израилевич		
19	P-93	3	5A	Голубицкий		
20	P-93	3	6	Демидов Алексей Петрович, Демидов Назар Архипович, Зыков Петр Иванович, Колкотин Трофим Потапович, Москвин Василий Никифорович, Ничков Алексей Яковлевич, Ничков Дмитрий Григорьевич, Прокопьев Филипп Ефимович		
21	P-93	3	7	Егоров Иван Ефимович, Катков Федор Дормидонтович, Леонтьев Иван Владимирович, Михалочкин Прокопий Егорович, Хоборов Иван Кириллович		
22	P-93	3	8	Елфимов Ефим Андреевич, Климов Афанасий Тихонович, Максимов Федор Алексеевич, Петров Федор Дмитриевич		
23	P-93	3	9	Жаринов Петр Иванович		
24	P-93	3	10	Жеребцов Владимир Васильевич, Лаврентьев Всеволод Сергеевич		
25	P-395	1	25	Поселенный список плательщиков сельскохо- зяйственного налога за 1926-1927 операционный год	Август 2011	
26	P-233	1	321	Шишов К.А. Уралом возродится Россия. Статья. Машинопись. 1996.	2 кв. 2013	
27	P-233	1	538	Приглашения К.А. Шишову на областные и региональные мероприятия культуры и искусства		
28	P- 1555	1	17	Сказки, переписанные из печатных башкирских книг	2 квар- тал 2013	
				Итого по архивохранилищу № 1 – 28 дел		
				Архивохранилище № 2		
29	П-74	2	195	«Уральская новь». Литературная газета Челя- бинского отделения Союза писателей РСФСР. Г. Челябинск	2013	

30	П-123	1	90	Переписка с К. Майвальд (Шуман) и ее семьей	2013	
				за февраль 1976 – март 1977 гг.		
31	П-648	1	30	Дарственная надпись Александровича Ю., Захарова Н. Щербакову П.А. на титульном листе книги «Готовить к подвигу». Челябинск. 1975 год.	2013	
				Итого по архивохранилищу № 2 – 3 дела		

Приложение 3

Список закартонированных дел в 2019 году

№ п/п	№ фонда	№ опи- си	название фонда	кол-во закарто- нирован- ных дел
1	P-454	1	Сурин Леонид Николаевич (1925-2010), журналист, краевед, член Союза журналистов СССР	96
2	P-1280	1	Черноземцев Владимир Алексеевич - редактор, прозаик, драматург, заслуженный деятель культуры (род. 1938)	158
3	P-1953	1	Буторина Людмила Аркадьевна, историк, краевед, заслуженный работник культуры РФ, заведующая музеем Ильменского заповедника	247
4	P-1993	2	Егурные: Ирина Сергеевна (род. 1954), биолог, краевед, музейный работник; ее отец — Сергей Иванович (1921 — 2007), инженер, организатор производства, участник Великой Отечественной войны	5
5	P-1994	1	Капитонова Надежда Анатольевна (род. 1931), библиотекарь, заслуженный работник культуры РСФСР	40
6	P-2020	1	Министерство финансов Челябинской области	676
7	P-2024	2	Федоренко: Людмила Сергеевна (род. 1945), публицист, общественно-политический деятель; ее отец — Сергей Васильевич (1907 — 1986), инженерконструктор бронетанкового вооружения	105
8	P-2028	1	Банников Илья Николаевна (1971-1994), поэт, ху- дожник, публицист	90
9	P-2053	1-3	Курганская таможня	859
		•	ИТОГО	2276

Приложение 4 Создание страхового фонда на особо ценные архивные документы в 2019 году

№ фонда	Название фонда	опись	кол-во ед.хр.	кол-во ед.хр. СФ	примечание
И-1	Челябинская городская дума Орен- бургской губернии	1	52	6	ГУ ОГАЧО
И-115	Челябинская нижняя расправа; гЧеля- бинск Челябинского уезда Оренбург- ской губернии (1775-1797)	1	154	11	ГУ ОГАЧО
P-825	Правительство Челябинской области (2008 г.)	1	105	20	ГУ ОГАЧО
P-99	Магнитогорский металлургический комбинат (1960-1963)	10	61	14	МКУ "Город- ской архив" г. Магнитогорска
P-99	Магнитогорский металлургический комбинат (1929-1933)	4	30	9	МКУ "Город- ской архив" г. Магнитогорска
	ИТОГО		402	60	

Список дел, на которые создан электронный фонд пользования в 2019 году

		электронный фонд пользования в	201710	ДУ	От-	
Фонд		Наименование	Опись	Дел в описи	ска- ниро- ро- вано	ОЦ дела
И	1	Челябинская городская дума	1	7030		5
И	15	Челябинский городовой магистрат	1	4290	11	
И	22	Челябинское реальное училище Оренбургского учебного округа; г.Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии		25	2	
И	33	Челябинское духовное правление	1	3893	5	
И	33	Челябинское духовное правление	5	134	1	
И	37	Окружной инженер Миасского горного округа Уральского горного правления; Миасский за- вод Троицкого уезда Оренбургской губернии	2	1795	11	
И	87	Коллекция карт, планов и чертежей	1	1985	2	
И	87	Коллекция карт, планов и чертежей	2		1	
И	103	Инспекция мелкого кредита при Челябинском отделении Государственного банка	2	111	1	
И	112	Земский исправник г. Челябинска	3	14	1	
И	115	Челябинская нижняя расправа	1	154		154
И	172	Главное управление Кыштымских горных заводов; Кыштымский завод	1	1412		247
			1	616	50	
			3	401	26	
			4	852	253	
			5	79	19	
			7	128	128	
			8	52	47	
			10	124	124	
			11	139	139	
И	226	Коллекция документов религиозных	12	50	4	
		учреждений	16	85	1	
			17	129	101	
			19	48	3	
			20	295	10	
			23	90	1	
			26	76	1	
			32	48	4	
			35	22	2	

			36	76	1	
			37	70	1	
П	92	Челябинский городской комитет КПСС; г.Челябинск Челябинской области (1930-1991)	3	693	1	
П	288	Челябинский областной комитет КПСС; г. Челябинск	7	391	1	
П	288	Челябинский областной комитет КПСС; г. Челябинск	9	309	1	
П	288	Челябинский областной комитет КПСС; г. Челябинск	67	2441	1	
П	288	Челябинский областной комитет КПСС; г. Челябинск	70	4278	1	
P	83	Статистическое бюро Челябинского губернского исполнительного комитета Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов; г.Челябинск Челябинской губернии	1	2338	1	
P	96	Челябинский губернский объединенный революционный трибунал и его предшественники	2	650	1	
P	98	Челябинский окрисполком	1	3509	36	
P	195	Народный суд 10 района Челябинского округа	2	57	1	
P	274	Исполнительный комитет Челябинского областного совета депутатов трудящихся	3	5461		223
P	318	Головной проектный институт гражданского строительства планировки и застройки городов и поселков "Челябинскгражданпроект" г.Челябинск Челябинской области	2	259	1	
P	406	Коллекция карт и планов	1	159	2	
P	467	Управление Комитета государственной безопасности при Совете Министров СССР по Челябинской области; г.Челябинск Челябинской области (1934)	1	7914	2	
P	467	Управление Комитета государственной безопасности при Совете Министров СССР по Челябинской области; г.Челябинск Челябинской области (1934)	3	10033	11	
P	467	Управление Комитета государственной безопасности при Совете Министров СССР по Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1934)	Управление Комитета государственной без- пасности при Совете Министров СССР по Че- пябинской области; г.Челябинск Челябинской 4 9619		2	
P	467	Управление КГБ СССР по Челябинской области	5		1	
P	825	Правительство Челябинской области	1	335		105
P	916	Челябинский областной суд Министерства юстиции РСФСР	1	371	1	
P	1054	Советский районный совет народных депутатов г. Челябинска и его исполнительный комитет	5	1200	258	

P	1075	Управление исправительно-трудовых лагерей и колоний (УИТЛК) Управление НКВД СССР по Челябинской области Главного управления исправительно-трудовых лагерей, трудпоселений и мест заключения(ГУЛАГ) Наркомата внутренних дел СССР г.Челябинск Челябинской области	1	235	1	
P	1142	Управление по труду и социальным вопросам Челябинской области Министерства здраво- охранения и социального развития РФ г.Челябинск Челябинской области	1	891	16	
P	1357	Открытое акционерное общество "Челябинский завод органического стекла";г.Челябинск Челябинской области (1952-2001)	1	179	1	
P	1404	Комитет по внешним связям и внешнеэкономической деятельности Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1992-2005)	1	135	136	
P	1519	Государственное Юго-Коневское вольфрамовое рудоуправление; с.Юго-Коневское Багарякского района Челябинской области	3	44	5	
P	1691	Челябинское управление лесного хозяйства Главного управления лесного хозяйства и охраны леса Министерства лесного хозяйства РСФСР	1	1567	2	
		Дневник (документы личного происхождения по сдаточной описи)	1		1	
		,		Всего:	1434	734
		ИТОГО			2168	

Сведения об итогах проверки наличия и технического состояния негативов микрофильмов страхового фонда документации в 2019 году

		<u> </u>	1	вого фонда документации в д	i	
No	Количе-	Шифр	Содержа-	Название фонда	Ко-	Количе-
п/п	ство ед.	негатива	ние нега-		личе-	ство
	хране-	страхового	тивов		ство	кадров
	ния	фонда			дел	негати-
	страхо-					вов
	вого					
	фонда					
1	54	H-1P-01 –	Р-138, оп.1	«Исполнительный комитет	386	59703
1	34	H-5P-04	1-150, 011.1	Челябинского губернского со-	300	37103
		11-31 -04				
				вета рабочих, крестьянских и		
				красноармейских депутатов»		
	<i>5</i> 1	II 5D 05	D 120 a= 1	. II	220	62277
2	54	H-5P-05 –	Р-138, оп.1	«Исполнительный комитет	320	62277
		H-9P-09		Челябинского губернского со-		
				вета рабочих, крестьянских и		
				красноармейских депутатов»		
3	7	H-9P-10 –	Р-138, оп.2,	«Исполнительный комитет	21	6044
	,	H-10P-04	оп.3	Челябинского губернского со-		0011
		11-101-04	011.5	вета рабочих, крестьянских и		
				красноармейских депутатов»		
4	58	H-11P-01 –	P-363,	«Челябинский губернский ре-	271	35549
		H-16P-08	оп.1, оп.2	волюционный комитет»		-
5	41	H-17P-01 –	P-485,	«Челябинское областное	40	25830
		H-21P-05	оп.2, оп.3,	управление народно-		
			оп.4, оп.5	хозяйственного учета»		
	25	H-21P-06 –	Р–485, оп.	«Челябинское областное	81	16651
	25	H-23P-07	5	управление народно-	01	10051
		11-231 -07	5	управление народно- хозяйственного учета»		
7	7	H-24P-01 –	D 542 or	· ·	66	4640
'	/		Р–542, оп.	Челябинский уездный рево-	00	4040
		H-24P-07	1	люционный комитет		
8	1,5	H-25P-01 –	Р-635, оп. 1	Кыштымский революционный	13	993
		H-25P-02		комитет		
9	1,5	H-25P-02 –	Р-889, оп.1	Качкарский станичный рево-	12	922
	, ,	H-25P-03	•	люционный комитет		
10	3	H-25P-04 –	Р-294,оп.1	Златоустовский уездный рево-	9	1757
		H-25P-06	,	люционный комитет		
11	23	H-26P-01 –	Р-885, оп. 2	Троицкий уездный военно-	175	13626
		H-27P-13	- , . <u></u> -	революционный комитет		
12	38	H-28P-01 –	Р-98,оп.1,	Челябинский окружной ис-	165	24793
		H-31P-08	оп2,	полнительный комитет Совета		
		11 211 00	оп2, оп4,	рабочих, казачьих, красноар-		
			оп5.	мейских депутатов (ОКРИК)		
	212		0115.	Meneria dell'ytator (OKI VIK)	1550	252705
	313				1559	252785

Приложение 7 Список дел, отреставрированных лабораторией обеспечения сохранности за 2019 год

		за 2019 10д		TC
	фонд	название	опись	Кол-во дел
1	2	3	4	5
1	И-1	Челябинская городская дума; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1787-1919)	2,3	26
2	И-7	Долгодеревенское станичное правление Орен- бургского казачьего войска Министерства внут- ренних дел; ст-ца Долгодеревенская Челябин- ского уезда Оренбургской губернии ([1840]— [1919])	1	9
3	И-14	Сиротский суд при Челябинском городовом магистрате; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]-1917)	1,2	22
4	И-15	Челябинский городовой магистрат Оренбургского губернского правления; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1781-1865)	1	56
5	И-29	Звериноголовская таможенная застава Троицкой пограничной таможни Оренбургского таможенного округа; ст-ца Звериноголовская Челябинского уезда Оренбургской губернии	3	1
6	И-33	Челябинское духовное правление Оренбургской духовной консистории; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1750–1861)	1,4	7
7	И-37	Окружной инженер Миасского горного округа Уральского горного правления; Миасский завод Троицкого уезда Оренбургской губернии (1886—1919)	2	12
8	И-44	Челябинский земский суд; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]—1862)	1	5
9	И-46	Челябинский уездный землемер Оренбургского губернского правления; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1796]—1917)	1	8
10	И-68	Челябинский Христорождественский собор Челябинского духовного правления; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1766–1931)	2	3
11	И-87	Коллекция карт, планов и чертежей	1	1

12	И-99	Правление Оренбургского казачьего полка № 9 Войскового правления Оренбургского казачьего войска; ст-ца Еткульская Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1840]–1865)	1	2
13	И-112	Челябинский земский исправник; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]–1862)	3,1	4
14	И-115	Челябинская нижняя расправа; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]-1797)	1	117
15	И-143	Земский начальник 1-го участка Шадринского уезда; г. Шадринск Шадринского уезда Пермской губернии ([1889]–1917)	1	1
16	И-172	Главное управление Кыштымских горных заводов; Кыштымский завод Екатеринбургского уезда Пермской губернии ([1809]-1917)	1	9
17	И-221	Управление по постройке Самаро- Златоустовской, Златоуст- Челябинской и За- падно-Сибирской железных дорог Министер- ства путей сообщения; г. Челябинск Челябин- ского уезда Оренбургской губернии (1886-1898)	1	1
18	И-226	Коллекция документов религиозных учреждений	2,17,1,4, 26, 20, 32, 23, 22, 12	41
19	И-227	Златоустовская контора чугуноплавильных и железоделательных заводов Мосоловых, Лугинина, Кнауфа; г. Златоуст Златоустовского уезда Уфимской губернии (1754-1811	1	25
20	П-92	Челябинский городской комитет КПСС; г. Челябинск Челябинской области (1930–1991)	3	1
21	П-1432	Областное арендное предприятие "Челя- бинсккурорт"; г. Челябинск Челябинской обла- сти (1934–1956, 1962–)	6	5
22	P-98	Челябинский окружной исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских, казачьих и красноармейских депутатов (окрисполком); г. Челябинск Челябинского округа Уральской области (1923–1930)	1	6
23	P-256	Челябинский городской центральный рабочий кооператив (ЦРК) Уральского областного союза потребительских обществ Всероссийского центрального союза потребительских обществ (Центросоюза); г. Челябинск Челябинского округа Уральской области (1923-1930)	1	1
24	P-274	Челябинский областной Совет народных депутатов и его исполнительный комитет; г. Челябинск Челябинской области (1934-	1	1

25	P-406	Коллекция карт и планов	1	6
26	P-421	Троицкий окружной исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских, казачьих и красноармейских депутатов; г. Троицк Троицкого округа Уральской области (1923-1930)	1	1
27	P-467	Управление Министерства безопасности Российской Федерации по Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1934)	3	5
28	P-634	Общество изучения местного края при Челябинском краеведческом музее; г. Челябинск Челябинской области (1918-1919, 1922-1930)	1	1
29	P-671	Акционерное общество закрытого типа "Челя- бинское грузовое автотранспортное предприя- тие № 6"; г. Челябинск Челябинской области	1	1
30	P-963	Государственный союзный завод № 549 Народного Комиссариата боеприпасов СССР; г. Челябинск Челябинской области (1938-1944)	3	1
31	P-1142	Управление по труду и социальным вопросам Челябинской области; г. Челябинск Челябин- ской области (1939-2005)	1	6
32	P-1280	Черноземцев Владимир Алексеевич – редактор, прозаик, драматург, заслуженный деятель культуры (род. 1938)	1	2
33	P-1404	Комитет по внешним связям и внешнеэкономической деятельности Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1992-	1	4
34	P-1633	Совхоз "Тепличный" Сосновского районного управления сельского хозяйства Министерства сельского хозяйства РФ; г. Челябинск Челябинской области (1944-1992)	6л	727
35	P-1839	Общество с ограниченной ответственностью "Трест "Связьстрой-5", его филиалы и их правопреемник Открытое акционерное общество	1	4
36	P-2027	ООО «Центр противопожарных работ ВДПО» и его предшественник Специализированное ремонтно-строительное управление противопожарных работ	1	16
37	P-2050	ГУП «Челябинский ремонтно- инструментальный завод»	1	22
38	P-2054	ЗАО «Каслидорремстрой» и его предшественники	1	2
			Всего	1162

Список дел, прошедших дезинфекцию, за 2019 год

70 /	1	3а 2017 год		7.0
№ п/п	фонд	название	опись	Кол-во дел
1	2	3	4	5
1	И-1	Челябинская городская дума; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1787-1919)	1,2	5
2	И-7	Долгодеревенское станичное правление Оренбургского казачьего войска Министерства внутренних дел; ст-ца Долгодеревенская Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1840]–[1919])	1	11
3	И-11	Еткульское станичное правление Орен- бургского казачьего войска; ст-ца Еткульская Челябинского уезда Оренбургской губернии	1	11
4	И-14	Сиротский суд при Челябинском городовом магистрате; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]—	2	15
5	И-15	Челябинский городовой магистрат Орен- бургского губернского правления; г. Челя- бинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1781–1865)	1	4
6	И-20	Челябинское отделение Государственного банка Министерства финансов; г. Челя- бинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1893–1918)	1,2,4,5,	7
7	И-29	Звериноголовская таможенная застава Троицкой пограничной таможни Оренбургского таможенного округа; ст-ца Звериноголовская Челябинского уезда Оренбургской губернии (серед. 18 в. – 1868)	2,3	61
8	И-31	Кременкульское станичное правление Оренбургского казачьего войска; ст-ца Кременкульская Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1840]–[1919])	1	2
9	И-44	Челябинский земский суд; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]–1862	1	59
10	И-46	Челябинский уездный землемер Орен- бургского губернского правления; г. Челя- бинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1796]–1917	1	8

11	И-68	Челябинский Христорождественский собор Челябинского духовного правления; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1766–1931)	1,2	8
12	И-78	Челябинское городовое депутатское собрание; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1785] – 1860-е гг	1	3
13	И-87	Коллекция карт, планов и чертежей	1	22
14	И-114	Челябинский городничий; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губер- нии	1,2	9
15	И-117	Верхнеуральский нижний земский суд; г. Верхнеуральск Верхнеуральского уезда Оренбургской губернии ([1775]-1862)	1	3
16	И-121	Челябинский уездный суд; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]–[1897])	1	2
17	И-169	Контора Нязепетровского чугунолитейного завода Главного управления Кыштымских горных заводов; Нязепетровский завод Красноуфимского уезда Пермской губернии (1749–1917)	1	4
18	И-172	Главное управление Кыштымских горных заводов; Кыштымский завод Екатерин- бургского уезда Пермской губернии ([1809]–1917)	1	1
19	И-213	Челябинский гильдейский староста; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии	1	10
20	И-227	Златоустовская контора чугуноплавильных и железоделательных заводов Мосоловых, Лугинина, Кнауфа; г. Златоуст Златоустовского уезда Уфимской губернии (1754–1811)	1	26
21	P-256	Челябинский городской центральный ра- бочий кооператив (ЦРК) Уральского об- ластного союза потребительских обществ Всероссийского центрального союза по- требительских обществ (Центросоюза); г. Челябинск Челябинского округа Ураль- ской области	1	1
22	P-1029	Главное финансовое управление Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1934)	2	1

23	P-1249	Верхнеуфалейский металлургический завод Главного Управления ремонтных служб и предприятий Министерства чёрной металлургии СССР; г. Верхний Уфалей Челябинской области (1917)	3	1
24	P-1280	Черноземцев Владимир Алексеевич – редактор, прозаик, драматург, заслуженный деятель культуры (род. 1938)	1	2
25	P-1432	Бродокалмакское районное объединение сельскохозяйственных коллективов (Райколхозсоюз); с. Бродокалмак Бродокалмакского района Уральской области (1931-1932)	6	6
26	P-1640	Открытое акционерное общество "Уральский автомобильный завод"; г. Миасс Челябинской области (1941-2005)	2	1
27	P-1839	Общество с ограниченной ответственно- стью "Трест "Связьстрой-5", его филиалы и их правопреемник	1	4
28		Ефимов (накопительное дело)		3
	Всего			290

Приложение 9 Список фондов, документы которых были рассекречены в 2019 году

№ п/п	Номер фонда	Название фонда	Номер описи	Кол-во дел по плану	сверх плана	
1	П-2993	Первичная организация КПСС № 92 (Горисполком г. Челябинск-65) г. Челябинск-65 Челябинской области	1c	10		
2	П-3034	Первичная организация КПСС № 110 (Городской комитета КПСС г. Челябинск-65) г. Челябинск-65 Челябинской области	1c	8		
3	Р-1243 Государственный завод № 62 (с 1963 года "Челябинский автоматно-механический завод"); г. Челябинск Челябинской области		1c	105		
4		3c	116			
5	P-1357	Челябинский завод п/я 43(с 1963 года "Челябинский завод органического стекла"); г. Челябинск Челябинской	4c	83		
6	P-1611	Государственный союзный завод № 613 (с 1963 года Каслинский машиностроительный завод) г. Касли Каслинского района Челябинской области	1c	158		
7	П-3034	Первичная организация КПСС цеха № 302 ВНИИП г. Челябинск-70 Челябинской области	1c	11		
8	П-3034	Первичная организация КПСС цеха № 302 ВНИИП г. Челябинск-70 Челябинской области	1c	11		
9	П-288	Челябинский областной комитет КПСС» г. Челябинск Челябинской области			1887	
			ИТОГО	491	1887	
	ИТОГО ЗА ГОД					

Сведения об изменениях в списке организаций – источников комплектования ГУ ОГАЧО за 2019 год

No	Наименова	ание организации	Форма собственно-	Основание
Π/Π		1	сти	(№ и дата нор-
			(федеральная,	мативного
			государственная,	Документа или
			муниципальная)	решения ЭПК)
1		2	3	4
	l	ВКЛЮЧЕНИЕ		
1	Седьмой кассационн	ый суд общей юрисдикции	федеральная	15.08.2019 №10
2	ОГУ «Издательский	<u> </u>	государственная	26.09.2019 № 12
3		шленности, новых техно-	Государственная	08.11.2019 № 14
	логий и природных р		J I	
4		одственное объединение	Негосударственная	08.11.2019 №114
	«Электромашина»		31	
	1	ИСКЛЮЧЕНИЕ		
1	Производственный к	ооператив «Головной про-	Негосударственная	17.01.2019 № 1
		лябинскгражданпроект»	J I	
2		по взаимодействию с пра-	Государственная	07.02.2019 № 2
		военными органами Челя-	, ,	
	бинской области	-		
3	Челябинский филиал	OAO «Ростелеком»	Негосударственная	18.04.2019 № 5
4	ЗАО «ЧР–Менеджер»		Негосударственная	27.05.2019 № 8
5	Челябинское областн	ое отделение общероссий-	Негосударственная	15.08.2019 № 10
		рганизации «Российский		
	Красный Крест»	-		
6	Челябинское региона	льное отделение политиче-	Негосударственная	08.11.2019 №14
	ской партии ЛДПР			
7	Челябинская областн	ая общественная организа-	Негосударственная	08.11.2019 №14
		оза научных и инженерных		
	общественных орган	изаций-Российского союза		
	НИО			
		НИЕ, РЕОРГАНИЗАЦИЯ,		
	СМЕНА ФОРМ	Ы СОБСТВЕННОСТИ		
Ста	арое наименование	Новое наименование		
	организации	организации		
1	Челябинская реги-	Челябинская областная	Негосударственная	28.02.2019 № 3
	ональная обще-	организация Общероссий-		Решение второй
	ственная организа-	ской общественной орга-		внеочередной
	ция ветеранов	низации (ООО) ветеранов		конференции
	войны, боевых дей-	«Российский союз вете-		от 15.08.2013
	ствий и военной	ранов»		
	службы «Защитник			
	Отечества»			

	T	T	T	4 4 0 7 0 6 4 6 7 7 7
2	Челябинская об-	Челябинская областная	Негосударственная	16.05.2019 № 6
	ластная организа-	территориальная органи-		Выписка из про-
	ция профессио-	зация Общероссийского		токола№ 8 засе-
	нального союза ра-	профессионального союза		дания комитета
	ботников государ-	работников государствен-		территориальной
	ственных учрежде-	ных учреждений и обще-		организации
	ний и обществен-	ственного обслуживания		Общероссийско-
	ного обслуживания	Российской Федерации		го профсоюза
	Российской Феде-			работников гос-
	рации			ударственных
				учреждений и
				общественного
				обслуживания
				РФ»
				от 17 12.2014
3	Челябинская об-	Челябинская областная	Негосударственная	27.06.2019 № 8
	ластная профсоюз-	организация обществен-		Решение VII
	ная организация	ной организации «Меж-		Общественной
	межрегионального	региональный профессио-		организации
	профессионального	нальный союз работников		«Межрегио-
	союза работников	пищевых, перерабатыва-		нальный проф-
	пищевой, перераба-	ющих отраслей и смеж-		союз работников
	тывающей и смеж-	ных видов экономической		пищевых, пере-
	ных видов эконо-	деятельности РФ»		рабатывающих и
	мической деятель-			смежных видов
	ности РФ			экономической
				деятельности
				РФ» от
				16.03.2016 o
				внесении изме-
				нений в Устав.
4	Государственное	Акционерное общество	Негосударственная	28.11.2019 № 15
	предприятие Челя-	«Областное телевидение»	J 1	Распоряжение
	бинской области			Министерства
	«Областное теле-			имущества Че-
	видение»			лябинской обла-
				сти от 25.12.2017
				№4049-р «Об
				условии прива-
				тизации Госу-
				дарственного
				предприятия Че-
				лябинской обла-
				сти «Областное
				телевидение»
L			l	1 2010 1011 1011

Список организаций – источников комплектования, описи документов которых были утверждены ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области в рамках государственного задания в 2019 году

государственного задания в 2019 году						
№ п/п	Название организации	Номер описи	крайние даты	Количе-	№ и дата протокола ЭПК	
		1	2011	19		
1		1	2012	22	1 от	
1	ОАО «Уралавтоприцеп»	1	2013	21	17.01.2019	
		1	2014	20		
2	ГОУ ВПО «Южно-Уральский госу- дарственный университет»	4	2012/2013	124	1 от 17.01.2019	
3	Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области»	1	2016-2017	6	1 от 17.01.2019	
4	Региональная областная организация профсоюза работников строительства и промышленности строительных материалов РФ	1	2015-2016	14	1 от 17.01.2019	
5	ФГБОУ ВО «Уральский государ- ственный университет физической культуры»	1	2015/2016	156	1 от 17.01.2019	
6	Территориальный орган федеральной службы государственной статистики по Челябинской области (Челябинскстат)	38	1998-2017	144	1 от 17.01.2019	
8	АО "Обувная фирма "Юничел"	1	2016	30	2 от 07.02.2019	
13	ЗАО "Кыштымское машинострои- тельное объединение"	1	2002-2013	111	2 от 07.02.2019	
14	Челябинский областной общественный благотворительный фонд "Будущее Поляничко им. В.П. Поляничко"	1	2016	7	2 от 07.02.2019	
15	ЗАО "ЧР-Менеджер"	1	2013-2019	14	2 от 07.02.2019	
16	Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество"	1	2016	10	3 от 28.02.2019	
17	Территориальный орган федеральной службы государственной статистики по Челябинской области (Челябинскстат)	24	2016	47	3 от 28.02.2019	

	**************************************	T	T	I	
18	ЧРО ВТОО "Союз художников Рос- сии"	1	2015-2016	13	3 от 28.02.2019
19	ФГБОУВО "Южно-Уральский государственный медицинский университет"	1	2015/2016	131	3 от 28.02.2019
21	Управление Федерального казначей- ства по Челябинской области	1	2016	49	3 от 28.02.2019
22	Негосударственное учреждение "Дворец культуры ООО "ЧТЗ- УРАЛТРАК"	1	2015-2017	10	4 от 21.03.2019
27	Челябинский областной культурный славянский центр	1	1989-2015	16	4 от 21.03.2019
28	Челябинская областная организация Общероссийской общественной организации "Всероссийское музыкальное общество"	1	2015-2017	7	5 от 18.04.2019
29	Учреждение ПАО "ЧМК" - Дворец культуры	1	2016-2017	6	5 от 18.04.2019
30	Челябинская областная организация профсоюза работников радиоэлектронной промышленности	1	2016	4	5 от 18.04.2019
31	АО "Челябинский радиозавод "По- лет"	1	2016	41	5 от 18.04.2019
33	АО "Челябинский завод металлокон- струкций"	1	2016	28	5 от 18.04.2019
34	Министерство сельского хозяйства Челябинской области	1	2015	316	5 от 18.04.2019
35	ПАО "Челябинский кузнечно- прессовый завод"	1	2016	29	5 от 18.04.2019
36	Управление федеральной налоговой службы по Челябинской области	1	2016	58	5 от 18.04.2019
37	Филиал ФГБУ "Государственная компания РФ по испытанию и охране селекционных достижений" по Челябинской области	2	2015-2017	22	5 от 18.04.2019
38	Управление федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Челябинской области	1	2012-2018	170	5 от 18.04.2019
40	АО завод "Пластмасс"	1	2016	21	5 от 18.04.2019
42	Территориальный орган федеральной службы государственной статистики	27	1988-1993	89	5 от 18.04.2019

	по Челябинской области (Челябинск- стат)	31	1969-1976	11	5 от 18.04.2019
		32	1977-1983	82	5 от 18.04.2019
		40	1939	1	5 от 18.04.2019
43	Челябинская таможня	1	2016	49	5 от 18.04.2019
		1	2015	25	6 от 16.05.2019
44	ГБУЗ "Челябинский областной клинический центр онкологии и ядерной медицины"	1	2016	26	6 от 16.05.2019
	медиципы	1	2017	30	6 от 16.05.2019
45	ОАО "Челябинский механический завод"	1	2016	21	6 от 16.05.2019
46	ЧРО ПП "Российская объединенная демократическая партия "Яблоко"	1	2016	2	6 от 16.05.2019
47	Челябинский областной обществен- ный фонд культуры	1	2000-2015	5	6 от 16.05.2019
48	АО "Копейский машиностроитель- ный завод"	1	2016	27	7 от 06.06.2019
49	Территориальный орган федеральной службы государственной статистики	27	1988-1993	2	7 от 06.06.2019
	по Челябинской области (Челябинск-стат)	32	1977-1983	1	7 от 06.06.2019
50	Министерство социальных отноше- ний Челябинской области	1	2016	93	7 от 06.06.2019
51	ОГБУК "Челябинский государственный театр кукол им. В. Вольховского"	1	2015-2017	37	7 от 06.06.2019
52	ОАО "Южноуральский завод "Кри- сталл"	1	2016	21	7 от 06.06.2019
53	Управление Федеральной антимоно-	1	2016	19	7 от 06.06.2019
33	польной службы по Челябинской об- ласти	3	2016	3	7 от 06.06.2019
54	Челябинская областная территориальная организация общероссийского профсоюза работников госучреждений и общ. обслуживания РФ	оп. № 14	2016	6	7 от 06.06.2019

55	Общественная организация - Челя- бинская областная организация об- щероссийского профсоюза работни- ков автомобильного транспорта и до- рожного хозяйства	3	2016	9	7 от 06.06.2019
56	ОАО "МиассЭлектроАппарат"	1	2016	20	7 от 06.06.2019
57	Челябинское областное отделение Общероссийской общественной организации "Всероссийское добровольное пожарное общество"	1	2016	3	7 от 06.06.2019
61	Челябинская региональная организация Общественной организации "Союз архитекторов России"	1	2013-2016	5	7 от 06.06.2019
63	Территориальный фонд обязательно- го медицинского страхования Челя- бинской области	1	2016	137	8 от 27.06.2019
64	ФБУЗ "Центр гигиены и эпидемиоло-	1	2016	41	8 от 27.06.2019
04	гии в Челябинской области"	1	2017	42	8 от 27.06.2019
65	Челябинская областная профсоюзная организация межрегионального профсоюза работников пищевой, перерабатывающей и смежных видов деятельности РФ	1	2016-2017	12	8 от 27.06.2019
66	Челябинская городская организация ветеранов Челябинского регионального отделения ВОО ветеранов (пенсионеров) войны, труда, вооруженных сил и правоохранительных органов	1	2016	5	8 от 27.06.2019
70	ГКУК "Челябинская универсальная научная библиотека"	1	2016	37	9 от 01.08.2019
71	Филиал ФГБУ "Федеральная кадаст-	1	2016	35	9 от 01.08.2019
/1	ровая палата Росреестр" по Челябинской области	1	2017	26	9 от 01.08.2019
72	Челябинское региональное отделение ООО инвалидов "Всероссийское общество глухих"	1	2016	7	9 от 01.08.2019
73	Челябинская областная организация общественной организации профсоюз работников связи России	1	2016	20	9 от 01.08.2019
74	Челябинский областной комитет гос- ударственной статистики	41	1995-2011	278	9 от 01.08.2019
75	ФГБОУ ВО "Челябинский государ- ственный институт культуры"	1	2016	155	9 от 01.08.2019

		1	2015	26	9 от 01.08.2019
76	ГБУЗ "Челячбинская областная дет- ская клиническая больница"	1	2016	26	9 от 01.08.2019
		1	2017	26	9 от 01.08.2019
77	Уральский социально-экономический институт (филиал) образовательного учреждения профсоюзов высшего образования "Академия труда и социальных отношений"	1	2016	20	9 ot 01.08.2019
78	ДК "ЧМК"	1	2000-2012	6	9 ot 01.08.2019
79	АО "Автомобильный завод "Урал"	1	2016	119	10 от 15.08.2019
80	Челябинское региональное отделение Всероссийской общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, вооруженных сил и правоохранительных органов	1	2016-2017	13	10 от 15.08.2019
81	Челябинская региональная просветительская общественная организация Общество "Знание"	2	2016-2017	10	10 от 15.08.2019
82	Челябинский областной союз организаций профсоюзов "Федерация профсоюзов Челябинской области"	3	2016	11	10 от 15.08.2019
83	Челябинское областное отделение Общероссийского общественного благотворительного фонда "Российский детский фонд"	1	2000-2016	13	10 от 15.08.2019
84	ОАО "Южноуральский завод радио- керамики"	1	2016	20	10 от 15.08.2019
85	Главное управление по труду и занятости населения Челябинской области	1	2016	31	11 от 05.09.2019
86	ОАО "Челябинский автомеханиче- ский завод"	1	2016-2017	16	11 от 05.09.2019
		1	2015	8	
87	ОГАУ "Госэкспертиза по Челябин-	1	2016	11	11 от
	ской области"	1	2017	9	05.09.2019
88	Учреждение Челябинский областной реабилитационный культурно- спортивный центр ООО "ВОС"	1	2012-2014	4	11 от 05.09.2019
91	ОАО "Электромашина"	1	2016	9	12 от 26.09.2019
92	АО "Сигнал"	1	2016	24	12 от 26.09.2019

	EV. O		T	I	10
93	ГУ Отделение пенсионного фонда РФ по Челябинской области	1	2016	205	12 от 26.09.2019
94	Министерство финансов Челябин- ской области	1	2016	93	12 от 26.09.2019
		1	2007-2008	89	
95	ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"	1	2009-2010	104	12 ot
		1	2011-2012	112	26.09.2019
96	Региональное отделение общерос- сийской общественно- государственной организации "Доб- ровольное общество содействия ар- мии, авиации и флоту России"	1	2016	11	12 от 26.09.2019
	V-manuarya dayanay ya wa ayaya ya	1	2015	46	
97	Управление федеральной службы по надзору в сфере природопользования	1	2016	49	12 от
91	(Росприроднадзор)	1	2017	41	26.09.2019
	(1 осприроднадзор)	1	2018	40	
99	Управление Федеральной службы по ветеринарному и фитосанитарному надзору по Челябинской области	1	2016	13	13 от 17.10.2019
100	АО "Газпром газораспределение Че- лябинск"	1	2016	66	13 от 17.10.2019
101	ОАО "Вишневогорский горно- обогатительный комбинат"	1	2016	24	13 от 17.10.2019
102	Учреждение -Челябинский областной реабилитационный культурно- спортивный центр ООО "ВОС"	1	2015-2017	12	13 от 17.10.2019
103	Челябинская областная писательская организация ООО "Союз писателей России"	1	2016	9	13 от 17.10.2019
104	ФГБОУ ВО "Южно-Уральский государственный медицинский университет"	1	2016/2017	149	13 от 17.10.2019
105	Отделение по Челябинской области	2	2016	85	13 от
105	Уральского главного управления Центрального банка РФ	4	2016	54	17.10.2019
106	Министерство сельского хозяйства Челябинской области	1	2016	245	13 от 17.10.2019
107	ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"	1	2013-2014	99	13 от 17.10.2019
107		1	2015-2016	138	13 от 17.10.2019
110	ГБУЗ "Челябинская областная кли- ническая больница"	1	2016	34	14 от 07.11.2019
112	Управление Росреестра по Челябин- ской области	1	2016	48	14 от 07.11.2019
113	ДОРПРОФЖЕЛ ЮУЖД	1	2016	24	14 от 07.11.2019

	T		T	I	Ī
115	Челябинская областная организация профсоюза работников образования и	4	2013-2014	12	14 от
113	науки РФ	4	2015-2016	15	07.11.2019
116	Челябинская областная организация Общественной организации "Всероссийский электропрофсоюз"	2	2016-2017	15	14 от 07.11.2019
117	Региональная общественная организация "Союз обществ охотников и рыболовов" Челябинской области	1	2016	24	14 от 07.11.2019
118	Избирательная комиссия Челябин-	2	2016	94	14 от
110	ской области	3	2016	31	07.11.2019
119	Акционерное общество "Транснефть.	1	2014-2015	30	15 от
117	Нефтяные насосы"	1	2016	53	28.11.2019
120	ОГБУК "Челябинский государственный драматический молодежный театр"	1	2016	25	15 от 28.11.2019
121	ОАО "Уралэлемент"	1	2016	29	15 от 28.11.2019
122	ПАО "ЧТПЗ"	1	2016	24	15 от 28.11.2019
123	Челябинское областное отделение ООО Союз театральных деятелей РФ	1	2016-2017	14	15 от 28.11.2019
124	Челябинская областная организация Российского профсоюза работников культуры	2	2016-2017	8	15 от 28.11.2019
125	Управление федеральной налоговой	5	2002	2	15 от
123	службы по Челябинской области	5	2003	2	28.11.2019
134	управление федеральной почтовой связи Челябинской области-филиал "ФГУП почта России"	1	2016	18	15 от 28.11.2019
136	ФБУ "Государственный региональный центр стандартизации, метрологии и испытаний в Челябинской области"	1	2016	21	15 от 28.11.2019
138	Министерство по физической культуре и спорту Челябинской области	1	2016	74	15 от 28.11.2019
139	Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ	1	2015-2016	20	15 от 28.11.2019
140	Челябинская областная организация Общественной организации "Союз композиторов России"	1	2016-2017	11	15 от 28.11.2019
				5762	

Список организаций, описи документов которых были утверждены на ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области в 2019 году (упорядочение проводилось на платной основе)

	(упорядочение проводилось на платной основе)						
№ п/п	Название организации	Номер описи	Крайние даты	Количество дел	№ протоко- ла ЭПК и дата утвер- ждения		
1	Областное бюджетное учреждение "Ледовый дворец "Уральская молния"	1	2016	8	2 от 07.02.2019		
2	Министерство имущества и природных ресурсов Челябинской области	1	2016	226	2 от 07.02.2019		
3	Министерство культуры Челябин- ской области	1	2016	76	2 от 07.02.2019		
4	ГБУДПО "Челябинский институт переподготовки и повышения квалификации работников образования"	1	2016	26	2 от 07.02.2019		
5	ГБУДО "Областной центр дополни-	1	2015	20	3 от 28.02.2019		
3	тельного образования детей"	1	2016	16	3 от 28.02.2019		
6	Управление Федерального агентства кадастра объектов недвижимости по Челябинской области	1	2007	61	4 от 21.03.2019		
7	Управление федеральной службы	1	2012	79	4 от 21.03.2019		
7	судебных приставов по Челябинской области	1	2013	65	4 от 21.03.2019		
	Главное управление "Государствен-	1	2014-2015	33	4 от 21.03.2019		
8	ная жилищная инспекция Челябин- ской области"	1	2016	20	4 от 21.03.2019		
	ekon oosiaem	1	2017	18	4 от 21.03.2019		
9	Постоянное представительство Челябинской области при Праительстве Российской Федерации	1	1993-2015	104	4 от 21.03.2019		
	ГБУЗ "Челябинский областной кли-	1	1990-2008	44	5 от 18.04.2019		
10	нический терапевтический госпиталь для ветеранов войн"	1	2009-2013	4	5 от 18.04.2019		
	для встеринов воин	1	2011-2012	4	5 от 18.04.2019		

		1	2013-2016	3	5 от 18.04.2019
		1	2014-2016	4	5 от 18.04.2019
		1	2015	3	5 от 18.04.2019
		1	2016	3	5 от 18.04.2019
11	Филиал ОАО "СО ЕЭС" "Региональное диспетчерское управление энер-	1	2015	21	5 от 18.04.2019
11	госистемы челябинской области"	1	2016	18	5 от 18.04.2019
		1	2015	34	5 от 18.04.2019
12	ГУ -ЧРО ФСС РФ	1	2016	36	5 от 18.04.2019
		1	2017	88	5 от 18.04.2019
		1	2015	16	7 от 06.06.2019
13	ГБПОУ "Южно-Уральский много- профильный колледж"	1	2016	7	7 от 06.06.2019
		1	2017	5	7 от 06.06.2019
		1	2015	17	7 от 06.06.2019
14	ОГУ "Особо охраняемые природные территории Челябинской области"	1	2016	9	7 от 06.06.2019
		1	2017	11	7 от 06.06.2019
15	Прокуратура Челябинской области	6	2014	213	7 от
13	1 71 71	6	2015	255	06.06.2019
16	Министерство имущества и природных ресурсов Челябинской области	5	2006-2016	112	7 от 06.06.2019
17	ФГБУ эксплуатации водохранилищ	1	2016	8	8 от 27.06.2019
17	Челябинской области	1	2017	8	8 от 27.06.2019
18	ГБУЗ "Областной перинатальный	1	2016	32	8 от
10	центр"	1	2017	15	27.06.2019
19	ГУ ОГАЧО	3		240	8 от 27.06.2019
		1	2012	23	11 от
20	ЗАО "ЧСДМ"	1	2013	23	05.09.2019
		1	2014	23	05.07.2017
	Арбитражный суд Челябинской об-	1	2015	20	11 от
21	ласти ласти	1	2016	14	05.09.2019
		1	2017	16	

			1		
22	Законодательное собрание Челябин-	1	2013-2015	469	12 от
22	ской области	5	2013-2015	100	26.09.2019
22	ГБУЗ "Челябинский областной	1	2016	10	14 от
23	центр медицинской профилактики"	1	2017	10	07.11.2019
	ГБУЗ "Областная клиническая спе-	1	2016	33	14 от
24	циализированная психоневрологиче-				07.11.2019
	ская больница № 1"	1	2017	23	
25	Государственный комитет по делам	1	2016	30	14 от
	ЗАГСа Челябинской области		2010		07.11.2019
2.5	Территориальный орган		2015	22	14 от
26	Роздравнадзора по Челябинской об-	3	2015	32	07.11.2019
	ласти	1	2017		
25	0.4.0.1177	1	2015	9	15 от
27	ОАО "Челябинский дом печати"	1	2016	8	28.11.2019
		1	2017	7	
28	Министерство строительства и ин-	1	2015	51	15 от
20	фраструктуры Челябинской области	1	2016	34	28.11.2019
29	Главное контрольное управление	1	2016	30	15 от
29	Челябинской области	1	2010	30	28.11.2019
30	ОГБУК "Дом дружбы народов Челя-	1	2016-2017	22	15 от
	бинской области"	1	2010 2017		28.11.2019
	Территориальный орган Федераль-	1	2016	20	
31	ной службы по надзору в сфере				15 от
	здравоохранения по Челябинской	1	2017	18	28.11.2019
	области				
32	ОБУ "Центр пожаротушения и охра-	1	2015	12	15 от
	ны леса Челябинской области"	1	2016	13	28.11.2019
	ОГБУК "Челябинская государствен-	1	2015	18	15 от
33	ная филармония"	1	2016	18	28.11.2019
	1 1	1	2017	18	20.11.2019
34	Министерство здравоохранения Че-	1	2016	122	15 от
+د	лябинской области				28.11.2019
35	ОГБУК "Государственный истори-	3	2016	18	15 от
33	ческий музей Южного Урала"	3	2017	22	28.11.2019
36	Министерство экономического раз-	1	2015	51	15 от
30	вития Челябинской области	1	2016	71	28.11.2019
	ИТОГО	3350			
			1		ı

Список организаций, номенклатуры которых были согласованы на ЭПК в 2019 году

п/п клатура токола ЭПК ство заголовков 1 Арбитражный суд Челябинской области 2019 1 от 17.01.2019 340 2 Челябинское областное отделение Российского детского фонда 2019 1 от 17.01.2019 43 3 ГБУДО «Областной центр дополнительного образования детей» 2019 2 от 07.02.2019 160 4 Областное государственное учреждение «Противопожарная служба Челябинской области» 2019 2 от 07.02.2019 257 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 26 6 Контрольно-счетная палата Челябинской области 2019 2 от 07.02.2019 30 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 3 от 2019 3 о	No	Название организации	Номен-	№ и дата про-	Количе-
Повков Потануванной суд Челябинской области 2019 Потануванной суд Челябинской области 2019 Потануванной суд Челябинской областной пентр дополнительного образования детей» 2019 2 от от от от областной пентр дополнительного образования детей» 2019 2 от от от областной пентр дополнительного образования детей» 2019 2 от от от областной областной (претр дополнительного образования детей» 2019 2 от от от от от областной областной (претр дополнительного образования детей» 2019 2 от от от от от от областной (претр дополнительно областной (претр дополнительной областно) 2019 5 от областной (претр дополнительной областно) 2019 5 от областной (претр дополнительной областно) 2019 5 от областной (претр дополнительной областной (претр дополнительной (претр дополнительной (претр дополнительной детем дополнительной (претр дополнительной (пр		тазвание организации		_	
1 Арбитражный суд Челябинской области 2019 1 от 17.01.2019 340 2 Челябинское областное отделение Российского детского фонда 2019 1 от 17.01.2019 43 3 ГБУДО «Областной центр дополнительного образования детей» 2019 2 от 07.02.2019 160 4 Областное государственное учреждение «Противопожарная служба Челябинской области» 2019 2 от 07.02.2019 257 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 26 6 Контрольно-счетная палата Челябин- ской области 2019 2 от 07.02.2019 30 7 Челябинское региональное отделение Весроссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 16 18.04.2019 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация профсоюза работников здравоо	11/11		клатура	токола эттк	
17.01.2019 1 or	1	Anfricancia di avel Hangburakaŭ afinatu	2010	1 om	
2 Челябинское областное отделение Российского детского фонда 2019 1 от 17.01.2019 43 3 ГБУДО «Областной центр дополнительного образования детей» 2019 2 от 07.02.2019 160 4 Областное государственное учреждение «Противопожарная служба Челябинской области» 2019 2 от 07.02.2019 257 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 26 6 Контрольно-счетная палата Челябинской собласти 2019 2 от 07.02.2019 30 7 Челябинское региональное отделение кой области 2019 2 от 07.02.2019 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 74 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцетвенной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 18.04.2019 10 Челябинское областное отделение общественная организация когоюз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 15 11 Региональна общественная организация профсоюза работников здравоохранения рФ 2019 5 от 180 142 12 Челябинская областная организация академи	1	Ароитражный суд челяойнской боласти	2019		340
сийского детекого фонда 17.01.2019 3 ГБУДО «Областной центр дополнительного образования детей» 2019 2 от 07.02.2019 4 Областное государственное учреждение «Противопожарная служба Челябинской области» 2019 2 от 07.02.2019 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 6 Контрольно-счетная палата Челябинской области 2019 2 от 07.02.2019 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 16 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 180 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 285 </td <td>2</td> <td>Надбилара областива страцами Ваз</td> <td>2010</td> <td></td> <td>12</td>	2	Надбилара областива страцами Ваз	2010		12
3 ГБУДО «Областной центр дополнительного образования детей» 2019 2 от 257	2		2019		43
тельного образования детей» 07.02.2019 4 Областное государственное учреждение «Противопожарная служба Челябинской области» 2019 2 от 07.02.2019 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 6 Контрольно-счетная палата Челябинской области 2019 2 от 07.02.2019 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.2019 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация профсоюза журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация рф 2019 5 от 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		-	2010		1.00
4 Областное государственное учреждение «Противопожарная служба Челябинской области» 2019 2 от 07.02.2019 257 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 26 6 Контрольно-счетная палата Челябинской области 2019 2 от 07.02.2019 194 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 30 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.2019 16 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 18.04.2019 15 11 Региональная общественная организация профсоюз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 180 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 285	3		2019		160
«Противопожариая служба Челябинской области» 07.02.2019 5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 6 Контрольно-счетная палата Челябинской области 2019 2 от 07.02.2019 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 8 Челябинское областное отделение ООО "Всук «Челябинское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 35 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация рф 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		-	2010		255
области» 2019 2 от 07.02.2019 26 рФ» 07.02.2019 2 от 07.02.2019 26 6 Контрольно-счетная палата Челябин-ской области 2019 2 от 07.02.2019 194 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всук «Челябинское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.2019 35 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 18.04.2019 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 15 12 Челябинская областная организация рф 2019 5 от 142 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285	4		2019		257
5 ЧОО ООО «Союз театральных деятелей РФ» 2019 2 от 07.02.2019 26 6 Контрольно-счетная палата Челябинской области 2019 2 от 07.02.2019 194 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 16 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 18.04.2019 15 11 Региональная общественная организация области» 2019 5 от 18.04.2019 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 285 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285 285				07.02.2019	
РФ» 07.02.2019 6 Контрольно-счетная палата Челябин-ской области 2019 2 от 07.02.2019 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 18.04.2019 11 Региональная общественная организация области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285					_
6 Контрольно-счетная палата Челябин- ской области 2019 2 от 07.02.2019 194 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 30 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 74 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 35 35 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 18.04.2019 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285 285	5	_	2019		26
ской области 07.02.2019 7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 2019 3 от 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285					
7 Челябинское региональное отделение Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 2019 2 от 07.02.2019 30 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 28.02.2019 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 18.04.2019 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285	6	_	2019		194
Всероссийской творческой общественной организации «Союз художников России» 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 14 Главное управление Министерства юсс 2019 5 от 285		ской области		07.02.2019	
ной организации «Союз художников России» 2019 3 от 74 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 28.02.2019 74 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285	7	Челябинское региональное отделение	2019	2 от	30
России» 2019 3 от 74 8 Челябинское областное отделение ООО "Всероссийское добровольное пожарное общество" 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		Всероссийской творческой обществен-		07.02.2019	
8 Челябинское областное отделение ООО 2019 3 от 74 "Всероссийское добровольное пожарное общество" 28.02.2019 3 от 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 35 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		ной организации «Союз художников			
"Всероссийское добровольное пожарное общество" 28.02.2019 9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		России»			
ное общество" 2019 5 от центр им. С.А. Герасимова» 35 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от центр им. С.А. Герасимова» 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от цв. Онектранизация (в.О.) 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от цв. Онектранизация (в.О.) 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от цв. Онектранизация (в.О.) 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от дв. Онектранизация (в.О.) 2019	8	Челябинское областное отделение ООО	2019	3 от	74
9 ОГБУК «Челябинский областной киноцентр им. С.А. Герасимова» 2019 5 от 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 15 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285		"Всероссийское добровольное пожар-		28.02.2019	
центр им. С.А. Герасимова» 18.04.20191 10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 16 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285		ное общество"			
10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 18.04.2019 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285	9	ОГБУК «Челябинский областной кино-	2019	5 от	35
10 Челябинское областное отделение общественной организации «Союз композиторов России» 2019 5 от 18.04.2019 11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285		центр им. С.А. Герасимова»		18.04.20191	
3иторов России» 2019 5 от 15 15 18.04.2019 142 18.04.2019 142 18.04.2019 15 от 15 15 16.04.2019 16.04.2019 17.000 17.000 18.04.2019 18.	10	Челябинское областное отделение об-	2019	5 от	16
11 Региональная общественная организация «Союз журналистов Челябинской области» 2019 5 от 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285		щественной организации «Союз компо-		18.04.2019	
ция «Союз журналистов Челябинской области» 18.04.2019 12 Челябинская областная организация профсоюза работников здравоохранения РФ 2019 5 от 142 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		зиторов России»			
области» 12 Челябинская областная организация 2019 5 от 142 профсоюза работников здравоохранения РФ 13 ОГБУК «Челябинский государственный 2019 5 от 180 академический театр драмы им. Н. Орлова» 14 Главное управление Министерства юст 2019 5 от 285	11	Региональная общественная организа-	2019	5 от	15
области» 12 Челябинская областная организация 2019 5 от 142 профсоюза работников здравоохранения РФ 13 ОГБУК «Челябинский государственный 2019 5 от 180 академический театр драмы им. Н. Орлова» 14 Главное управление Министерства юст 2019 5 от 285		ция «Союз журналистов Челябинской		18.04.2019	
профсоюза работников здравоохранения РФ 18.04.2019 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		области»			
РФ 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Ор- лова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285	12	Челябинская областная организация	2019	5 от	142
РФ 13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Ор- лова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285		профсоюза работников здравоохранения		18.04.2019	
13 ОГБУК «Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова» 2019 5 от 180 14 Главное управление Министерства юс-2019 5 от 285					
академический театр драмы им. Н. Ор- лова» 18.04.2019 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285	13		2019	5 от	180
лова» 14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285			-		
14 Главное управление Министерства юс- 2019 5 от 285					
	14		2019	5 от	285
	- '	тиции РФ по Челябинской области	_017	18.04.2019	

15	Законодательное собрание Челябинской	2019	5 от	567
13	области	2017	18.04.2019	307
16	ОГБУК «Челябинский государствен-	2019	5 от	79
10	ный театр кукол им.В.Вольховского»	2019	18.04.2019	19
17		2019	6 от	54
1 /	ЧОТОО профсоюза работников госу-	2019	16.05.2019	34
	дарственных учреждений и обще-		16.03.2019	
10	ственного обслуживания РФ	2010	7	20
18	Общественная организация –	2019	7 от	39
	Челябинская областная организация		06.06.2019	
	общероссийского профсоюза работни-			
	ков автомобильного транспорта и до-			
	рожного хозяйства			
19	Челябинский государственный педаго-	2019	7 от	1645
	гический университет		06.06.2019	
20	Южно-Уральский НИИ садоводства и	2019	8 от	82
	картофелеводства – филиал ФГБНУ		27.06.2019	
	УрФАНИЦ УрО РАН			
21	Челябинская областная организация	2020	9 от	18
	общественной организации «Всерос-		01.08.2019	
	сийское музыкальное общество»			
22	Учреждение – Челябинский областной	2020	10 от	30
	реабилитационный культурно-		15.08.2019	
	спортивный центр общероссийской			
	общественной организации инвалидов			
	«Всероссийское общество слепых»			
	(ЧОРКСЦ ВОС)			
23	Челябинское региональное отделение	2020	10 от	46
	Всероссийской общественной органи-	_0_0	15.08.2019	
	зации ветеранов (пенсионеров) войны,		10.00.2017	
	труда, вооруженных сил и правоохра-			
	нительных органов			
24	Управление Судебного департамента в	2020	10 от	271
	Челябинской области	2020	15.08.2019	2/1
25		2020	13.08.2019 10 ot	271
23	ОАО «МиассЭлектроАппарат»	2020	15.08.2019	∠ / I
26	AO «Comercia	2020		220
26	АО «Сигнал»	2020	10 от	330
27	HODEIDO ANCE IL LOVINGIA	2020	15.08.2019	110
27	ДОРПРОФЖЕЛ ЮУЖД	2020	11 от	112
			05.09.2019	
28	МТУ Федерального агентства по	2020	11 от	172
	управлению имуществом в Челябин-		05.09.2019	
	ской и Курганской областях			

29	ГБУЗ «Челябин6ская областная клини-	2020	11 от	535
	ческая больница»	2020	05.09.2019	555
30	ГКУЗ «Областной дом ребенка № 2 им.	2020	12 от	233
30	Зинаиды Антоновой»	2020	26.09.2019	233
31	Отдел государственной фельдъегер-	2020	12 от	186
31	ской службы РФ в г. Челябинске	2020	26.09.2019	100
32	АО «Пластмасс»	2020	12 от	1516
32	AO «Пластмасс»	2020	26.09.2016	1310
33	Челябинская областная писательская	2020	13 от	25
33		2020	17.10.2019	23
	организация ООО "Союз писателей России"		17.10.2019	
2.4		2020	14 от	412
34	Уральский социально-экономический	2020		413
	институт (филиал) образовательного		07.11.2019	
	учреждения профсоюзов высшего об-			
	разования «Академия труда и социаль-			
	ных отношений»			2.102
35	Челябинская таможня	2020	14 от	2482
			07.11.2019	
36	Челябинская областная профсоюзная	2020	15 от	30
	организация работников лесных отрас-		28.11.2019	
	лей			
37	Челябинская региональная организа-	2020	15 от	10
	ция общественной организации «Союз		28.11.2019	
	архитекторов России»			
38	AO «Радий»	2020	15 от	155
			28.11.2019	
39	АО «Росжелдорпроект» - филиал «Че-	2020	15 от	337
	лябжелдорпроект»		28.11.2019	
40	Профсоюз работников культуры	2020	15 от	29
			28.11.2019	

Список

организаций – источников комплектования, описи по личному составу которых были согласованы ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области в

рамках государственного задания в 2019 году

_	рамках государствен	111010 300		ı	
№ п/п	Название организации	№ опи- си	Крайние даты	Количество дел	№ и дата протокола ЭПК
1	ОГБУК «Челябинский государ- ственный историко-культурный заповедник «Аркаим»	2	1994- 2014	62	1 от 17.01.2019
2	ОАО «Сигнал» г. Челябинск	3л	2014- 2015	372	1 от 17.01.2019
3	ЗАО "Кыштымское машиностроительное объединение"	2	2002- 2013	422	2 от 07.02.2019
4	ЗАО "ЧР-Менеджер"	2	2013- 2019	33	2 от 07.02.2019
5	Челябинская региональная общественная организация ВОО "Российский союз молодежи"	2	2007- 2017	4	4 от 21.03.2019
6	АО "Челябинский радиозавод "Полет"	2	2010- 2016	77	5 от 18.04.2019
7	Управление федеральной налоговой службы по Челябинской области	2	2016	95	5 от 18.04.2019
8	Управление Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Челябинской области	2	2012- 2018	109	5 от 18.04.2019
9	Филиал ФГБУ "Государственная компания РФ по испытанию и охране селекционных достижений" по Челябинской области	1л	2013- 2018	26	5 от 18.04.2019
		2	2016	22	
		3	2016	1	
		4	2016	5	
10	Челябинская таможня	6	2016	10	5 от
10	кнжомыт кылонксыг	7	2008	10	18.04.2019
		12	2016	26	
		13	2008	6	
		23	2008	1	
11	АООТ "Челябинский электродный завод"	2	1972- 1995	804	6 от 16.05.2019

12	ОАО "Челябинский механический завод"	2	2016	97	6 от 16.05.2019
13	Филиал ФГБУ "Государственная компания РФ по испытанию и охране селекционных достижений" по Челябинской области	3л	1952- 2018	59	6 от 16.05.2019
14	Филиал ФГБУ "ФКП Росреестра" по Челябинской области	2	2011- 2012	76	6 от 16.05.2019
15	ГКУК "Челябинская областная универсальная научная библиоте- ка"	1л	2016	18	9 от 01.08.2019
16	ФБУЗ "Центр гигиены и эпиде- миологии в Челябинской области"	2	2014- 2017	57	9 ot 01.08.2019
17	Территориальный фонд обязатель- ного медицинского страхования	2	2015	13	9 от 01.08.2019
	Челябинской области	3	2016	28	9 от 01.08.2019
18	ФГБОУ "Челябинский государ- ственный институт культуры"	2	2004- 2011	572	9 ot 01.08.2019
		2л	2016	8	9 от 01.08.2019
19	Министерство социальных отно- шений Челябинской области	3л	2016	8	9 от 01.08.2019
		4	2016	44	9 от 01.08.2019
20	Уральский социально- экономический институт (филиал) образовательного учреждения	4л	2017	162	9 ot
	профсоюзов высшего образования "Академия труда и социальных отношений"	6л	2012	34	01.08.2019
21	ОГБУК "Челябинский государ- ственный театр кукол им. В. Воль- ховского"	2	2012- 2017	42	10 15.08.2019
	OF AVIET II 6	2	2015	5	1.1
22	ОГАУ "Госэкспертиза Челябин- ской области"	2	2016	7	11 от - 05.09.2019
	скои области	2	2017	6	05.09.2019
23	ОАО "Кристалл"	2	2016	15	11 от 05.09.2019
23	•	3	2016	12	11 от 05.09.2019
24	Управление федеральной службы по надзору в сфере природопользования по Челябинской области (Росприроднадзор)	2	2015- 2018	125	12 от 26.09.2019

25	Прокуратура Челябинской области	13л	2011- 2013	148	13 от 17.10.2019
26	АО "Газпром газорспределение Челябинск"	2	2016	32	13 от 17.10.2019
	Отделение по Челябинской обла-	2л	2016	19	
27	сти Уральского главного управления центрального банка РФ	12л	2013- 2015	54	13 от 17.10.2019
	. 1	12л	2016	27	
28	Челябинская государственная медицинская академия	1л	1991- 2000	261	13 от 17.10.2019
29	Челябинский машиностроитель- ный завод автотракторных прице-	1 л	1975- 1978	64	13 от 17.10.2019
2)	пов	1 л	1979- 1981	284	13 от 17.10.2019
30	Челябинское областное отделение Общероссийской общественной организации "Всероссийское добровольное пожарное общество"	2	2011- 2016	37	13 от 17.10.2019
31	Территориальный фонд обязательного медицинского страхования Челябинской области	2	2016	15	13 от 17.10.2019
32	ГУ-ОПФР по Челябинской обла- сти	2	2016	81	13 от 17.10.2019
33	Управление федерального казначейства по Челябинской области	2	2016	104	15 от 28.11.2019
34	ОГБУК "Челябинский государ- ственный драматический моло- дежный театр"	1л	2016	89	15 от 28.11.2019
35	ОАО "Челябинский автомеханиче- ский завод"	2	2016- 2017	23	15 от 28.11.2019
36	АО "Транснефть. Нефтяные насо- сы"	2	2014- 2016	40	15 от 28.11.2019
37	Министерство по физической культуре и спорту Челябинской области	2	2009- 2016	88	15 от 28.11.2019
38	Главное управление по труду и занятости населения Челябинской области	нятости населения Челябинской 2 2016 20		15 от 28.11.2019	
39	Управление Министерства юсти- ции по Челябинской области	2	2008- 2013	68	16 от
33		2	2014- 2016	33	19.12.2019
	ИТОГО			4960	

Список организаций, описи документов поличному составу которых были согласованы на ЭПК Госкомитета по делам архивов Челябинской области в 2019 году (упорядочение проводилось на платной основе)

№ п/п	Название организации	№ описи	Крайние даты	количе- ство дел	№ протоко- ла ЭПК и дата утвер- ждения
1	Министерство информационных технологий и связи Челябинской области	2л	2010-2016	76	2 от 07.02.2019
2	Областное бюджетное учреждение "Ледовый дворец "Уральская мол-	2 л	2013-2016	22	2 от 07.02.2019
2	ния"	3	2005-2016	26	2 от 07.02.2019
3	Министерство здравоохранения Че- лябинской области	2	2011-2016	259	2 от 07.02.2019
4	ГБОУ ДПО "Челябинский институт переподготовки и повышения квалификации работников образования"	2	2011-2012	57	2 от 07.02.2019
5	ГБУДО "Областной центр дополнительного образования детей"	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		30	3 от 28.02.2019
6	Постоянное представительство Челя- бинской области при Правительстве Российской Федерации	2	1993-2014	29	4 от 21.03.2019
7	Главное управление "Государственная жилищная инспекция Челябинской области"	2	2014-2017	48	4 от 21.03.2019
8	Управление Федерального агентства кадастра объектов недвижимого имущества по Челябинской области	2	2007	7	4 от 21.03.2019
9	ГУ - ЧРО ФСС РФ	2	2015-2017	161	5 от 18.04.2019
		2	2015-2017	24	7 от 06.06.2019
10	ГБПОУ "Южно-Уральский много- профильный колледж"	3	2015-2017	85	7 от 06.06.2019
		4	2015-2017	19	7 от 06.06.2019
11	ОГУ "Особо охраняемые природные территории Челябинской области"	2	2013-2017	30	7 от 06.06.2019

		2л	2013-2016	57	7 от 06.06.2019
12	Министерство имущества и природных ресурсов Челябинской области	3л	2013-2016	131	7 от 06.06.2019
		6л	2005-2016	117	7 от 06.06.2019
13	Государственное учреждение "Объединённый государственный архив Челябинской области"	2	2012-2016	53	7 от 06.06.2019
14	ФГБУ эксплуатация водохранилищ Челябинской области	2	2016-2017	48	8 от 27.06.2019
15	Арбитражный суд Челябинской об- ласти	2	2015-2017	53	11 от 05.09.2019
16	Законодательное собрание Челябинской области	3 л	2015-2018	37	12 от 26.09.2019
17	ГБУЗ "Челябинский областной центр медицинской профилактики"	2	2017	5	14 от 07.11.2019
17		2	2015-2016	35	15 от 28.11.2019
18	Министерство строительства и инфраструктуры Челябинской области	2	2010-2013	194	15 от 28.11.2019
19	ОГБУК "Дом дружбы народов Челя- бинской области"	2	2016-2017	6	15 от 28.11.2019
20	ОГБУК "Государственный историче-	1л	2016	19	15 от
20	ский музей Южного Урала"	1л	2017	20	28.11.2019
21	Министерство экономического раз- вития Челябинской области	2	2015-2017	66	15 от 28.11.2019
22	ОГБУК "Челябинская государствен-	2	2015-2017	17	16 от
22	ная филармония"	3	2015-2017	10	19.12.2019
				1741	

Список организаций, в заседаниях ЭК которых приняли участие

кураторы отдела комплектования в 2019 году Организация Повестка заседания ЭК № Дата Куратор, при-

п/п	дата	орг и ппэ и цпя	повестка заседання эк	нявший уча- стие в заседа- нии ЭК
1	17.01.2019	ГБУДО «Областной центр дополнительно-го образования детей»	Рассмотрение проекта номенклатуры дел на 2019 год	Крылова С.Н.
2	18.02.2019	ФБУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Челябинской области»	Рассмотрение вопросов по предстоящей проверке Госкомитета по делам архивов Челябинской области по соблюдению архивного законодательства	Садовская С.Н.
3	25.0.2019	ГБОУ ДПО «ЧИППКРО»	Рассмотрение описи №1 дел постоянного хранения за 2015-2016 годы и № 2 дел по личному составу за 2011-2012 годы Рассмотрение акта о выделении к уничтожению документов, не подлежащих хранению	Крылова С.Н.
4	29.01.2019	Министерство ин- формационных техно- логий и связи Челя- бинской области	Рассмотрение описи № 2 дел по личному составу за 2010-2016 годы	Крылова С.Н.
5	25.02.2019	ГБУДО «Областной центр дополнительно-го образования детей»	Рассмотрение описи №1 дел по- стоянного хранения и № 2 дел по личному составу за 2015-2016 го- ды	Крылова С.Н.
6	25.02.2019	АО «ЧЗМК»	Рассмотрение описи №1 дел по- стоянного хранения за 2016 год	Крылова С.Н.
7	10.04.2019	ПАО «ЧКПЗ»	утверждение описей дел пост. хр. и по личному составу за 2016 год; ознакомление с приказом о составе ЭК; ознакомление с Положением об ЭК и архиве	Садовская С.Н.
8	12.04.2019	ОГБУК «Челябинский государственный театр кукол им. В. Вольховского»	 Согласование номенклатуры дел на 2019 год Согласование положений об ЭК, об архиве Рассмотрение описи №1 дел постоянного хранения за 2015-2017 годы 	Крылова С.Н.
9	15.04.2019	Министерство сель- ского хозяйства Челя-	Рассмотрение описи №1 дел по- стоянного хранения за 2015 год	Крылова С.Н.

<u>ν</u> ο	Дата	Организация	Повестка заседания ЭК	Куратор, при- нявший уча- стие в заседа- нии ЭК
		бинской области		
10	22.04.2019	ОГУ «Особо охраняемые природные территории Челябинской области»	- упорядочение документов пост. хр. и по личному составу за 2013-2017 годы; - сдача документов пост. хр. на госхранение за 2005 – 2012 годы	Найденова Н.А.
11	25.04.2019	Управление Мини- стерства юстиции РФ по Челябинской обла- сти	предстоящая проверка Госкомитета по делам архивов Челябинской области (упорядочение документов пост. хр. и по личному составу за 2014-2016 годы и др.)	Найденова Н.А.
12	06.05.2019	ОАО «Челябинский механический завод»	упорядочение документов пост. хр. и по личному составу за 2016 год	Садовская С.Н.
13	13.05.2019	ГУ Отделение пенсионного фонда РФ по Челябинской области	1. Согласование инструкции по делопроизводству 2.Согласование актов о выделении к уничтожению документов с истекшими сроками хранения	Крылова С.Н.
14	22.05.2019	ГБПОУ «Южно- Уральский многопро- фильный колледж»	 1. Рассмотрение описи №1 дел постоянного хранения за 2015-2017 годы 2. Рассмотрение описи №2 дел поличному составу за 2015-2017 годы 	Крылова С.Н.
15	30.05.2019	Министерство социальных отношений Челябинской области	- вопрос по упорядочению документов пост. хр. и по личному составу за 2016 год; - сдача документов пост. хр. на госхранение за 2009 год	Садовская С.Н.
16	10.06.2019	ПАО «Уралавтопри- цеп»	замечания, выявленные в ходе проверки Госкомитета по делам архивов Челябинской области	Садовская С.Н.
17	17.06.2019	Челябинская таможня	Согласование актов о выделении к уничтожению документов, не подлежащих хранению	Крылова С.Н.
18	20.06.2019	ФГБУ по эксплуата- ции водохранилищ Челябинской области	1.Рассмотрение описи №1 дел постоянного хранения за 2016-2017 годы 2. Рассмотрение описи №2 дел поличному составу за 2016-2017 годы	Крылова С.Н.
19	01.07.2019	ГКУК «Челябинская областная универ- сальная научная биб-	Упорядочение документов постоянного хранения и по личному составу за 2016 год	Найденова Н.А

№ п/п	Дата	Организация	Повестка заседания ЭК	Куратор, при- нявший уча- стие в заседа- нии ЭК
		лиотека»		
20	01.07.2019	ПАО «ЧКПЗ»	1.Упорядочение документов по личному составу с 2001 года; 2. Перефондирование документов по личному составу с 1992 года 3. Согласование и утверждение описи дел постоянного хранения за 2017 год	Садовская С.Н.
21	24.07.2019.	Челябинский областной комитет государственной статистики	Упорядочение дел постоянного срока хранения (статистические сборники), по личному составу	Найденова Н.А
22	08.07.2019	ГБУЗ «Челябинская областная детская клиническая больница» за 2015-2017 годы	Упорядочение документов постоянного хранения за 2015-2017 годы	Крылова С.Н.
23	05.08.2019	ГКУЗ «Областной дом ребенка № 2 им. Зинаиды Антоновой»	Согласование номенклатуры дел на 2020 год	Крылова С.Н.
24	26.08.2019	ЗАО «Челябинские строительно- дорожные машины»	Упорядочение документов постоянного хранения за 2012—2016 годы	Найденова Н.А
25	27.08.2019	ГБУЗ «Челябинская областная клиниче- ская больница»	Согласование номенклатуры дел на 2020 год	Крылова С.Н.
26	28.08.2019	ТФОМС Челябинской области	Упорядочение дел постоянного срока хранения и по л/с за 2015 год. Согласование описей.	Найденова Н.А
27	29.08.2019	ОГАУ «Госэкспертиза Челябинской области»	Упорядочение документов постоянного хранения и по личному составу за 2015-2017 годы	Шафикова О.В.
28	13.09.2019	AO «Сигнал»	Упорядочение документов постоянного хранения за 2016 год	Шафикова О.В.
29	15.09.2019	Арбитражный суд Челябинской области	Упорядочение документов постоянного хранения и по личному составу за 2015–2017 годы	Найденова Н.А
30	03.10.2019	ФГБОУ ВО «Южно- Уральский государ- ственный медицин- ский университет	1.Рассмотрение описи №1 дел постоянного хранения за 2016/2017 учебный год 2. Рассмотрение описи № 1-л дел по личному составу за 1991-2000	Крылова С.Н.

№ π/π	Дата 17.10.2019	Организация ОАО «Челябинский	Повестка заседания ЭК годы Рассмотрение описи №4 дел по	Куратор, при- нявший уча- стие в заседа- нии ЭК Садовская С.Н.
		автомеханический за- вод»	личному составу за 2016-2017 годы (корректировка заголовков, оформление дел и др.)	
32	21.10.2019	ГБУЗ «Челябинская областная клиниче- ская больница»	Рассмотрение описи №1 дел по- стоянного хранения за 2016 год	Крылова С.Н.
33	22.10.2019	ГБУЗ «Областная клиническая специализированная психоневрологическая больница № 1»	Рассмотрение описи №1 дел по- стоянного хранения за 2016, 2017 годы	Крылова С.Н.
34	22.10.2019	Уральский социально- экономический ин- ститут образователь- ного учреждения профсоюзов высшего образования «Акаде- мия труда и социаль- ных отношений»	Согласование номенклатуры дел на 2020 год	Крылова С.Н.
36	08.11.2019	ОГБУК «Дом дружбы народов»	Упорядочение документов постоянного хранения и по личному составу за 2016-2017 годы	Шафикова О.В.

Приложение 17 Список организаций, передавших документы постоянного хранения в ГУ ОГАЧО в 2019 году

$N_{\underline{0}}$	№ опи-	название фонда	крайние	кол-во
фонда	си		даты	дел
П-44	1	Челябинское региональное отделение Всероссийской общественной организации ветеранов войны, труда, вооруженных сил и правоохранительных органов	2013	1
П-388	2	Коллекция газет	1946-1994	311
П-738	1	Челябинское региональное отделение политиче- ской партии "Российская объединенная демокра- тическая партия "Яблоко"	2015	1
П-1246	1	Региональное отделение ДОСААФ России Челя- бинской области	2012-2013	23
П-1385	1	ДК профкома ОАО "ЧТЗ"	1963-1997	32
П-1456	1	Челябинское региональное отделение Всероссийской политической партии "Единая Россия"	2004-2010	50
P-52	3	Избирательная комиссия Челябинской области	2013	23
P-321	1	Государственный комитет по делам архивов Челябинской области	1997, 2003- 2014	335
P-392	1	ФГОУ ВПО "Челябинская государственная академия культуры и искусств"	2004-2006	277
P-485	12	Челябинский областной комитет государственной статистики	2008-2011	176
P-485	37	Челябинский областной комитет государственной статистики	2008-2014	96
P-485	38	Челябинский областной комитет государственной статистики		72
P-485	39	Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Челябинской области	1998-2017	144
P-505	1	Общественная организация "Союз журналистов Челябинской области	2007-2014	13
P-512	2-6	ГУП "Фирма "ПРОНАП"	2001-2008	34
P-512	3	ОАО "ПРОНАП"	2008-2013	18
P-627	3	ГУК "Челябинский областной краеведческий музей"	2006-2008	43
P-648	1	Челябинская областная организация общероссийской общественной организации инвалидов "Всероссийского Ордена Трудового Красного знамени общества слепых"	2001-2010	87
P-710	1	Законодательное собрание Челябинской области	2001-2006	7
P-721	1	Челябинское областное отделение общероссийской общественной организации "Всероссийское добровольное пожарное общества (ВДПО)"	2009-2013	53

P-802	2	Челябинское региональное отделение всероссийской творческой общественной организации "Союз художников России"	2002-2011	45
P-804	1	Главное управление экономического развития и торговли Челябинской области	1991-2005	90
P-825	1	Правительство Челябинской области	2010	450
P-845	1	ГУК "Челябинская областная универсальная научная библиотека"	2007	32
P-1003	12	ФГУП "Завод "Пластмасс"	1997-2007	89
P-1043	1	ГУК "Челябинский государственный академический тетар оперы и балета имени М.И. Глинки"	1999-2007	41
P-1357	1	Открытое акционерное общество «Челябинский завод оргстекла»	1950-1955	2
P-1360	4	ОГБУК "Челябинский государственный академический театр драмы им. Наума Орлова	2008-2011	53
P-1392	1	ГОУ "Челябинский государственный технический университет"	1996-2000	411
P-1655	1	Челябинское областное отделение Общероссийской общественной организации "Союз театральных деятелей РФ"	2007-2011	16
P-1656	1	Челябинское областное правление НТО "Горное"	1965-1986	115
P-1666	1	Челябинское региональное отделение общероссийской общественной организации инвалидов "Всероссийское общество глухих"	2004-2007	87
P-1702	1	Общественная организация "Союз обществ охотников и рыболовов" Челябинской облети	1998-2002	110
P-1728	1	Челябинское облуправление HTO чёрной метал- лургии	1966-1984	332
P-1734	1	Челябинское облуправление НТО пищевой про- мышленности	1970 - 1987	113
P-1756	1	ГУ-Челябинское региональное отделение Фонда социального страхования населения РФ	2009-2011	155
P-1765		Управление федеральной государственной службы занятости населения по Челябинской области	2007-2008	56
P-1770	1	Министерство образования и науки Челябинской области	2012	340
P-1773	1	ОАО "Челябинский машиностроительный завод автоприцепов "Уралавтоприцеп"	1998-2002	125
P-1787	1	Челябинский областной фонд обязательного медицинского страхования	2006-2007	209
P-1807		Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение среднего профессионального образования «Челябинский юридический техникум»	2005, 2006	2
P-1856	1	Уральский социально-экономический институт Академии труда и социальных отношений УрСЭИ (ф) АТиСО	2001-2006	104

P-1861	1	Министерство здравоохранения	2004 - 2008	263
P-1875	1	ФГУ "Центр химизации и сельского хозяйства"	2004-2011	45
P-1889	1	Челябинский филиал электросвязи ОАО "Уралсвязинформ"	2009-2011	46
P-1915	1	ЗАО "ЧР-Менеджер"	2008-2018	39
P-1921	1	ОАО "Челябинский механический завод"	2006-2009	49
P-1935	1	ОАО "Южуралкондитер"	2005-2011	121
P-1961	1	Областное государственное бюджетное учреждение культуры "Дом дружбы народов Челябинской области"	2003-2015	86
P-1964	1	Государственный комитет "Единый тарифный орган Челябинской области"	2003-2010	278
P-1998	1	Государственное учреждение культуры "Истрико- культурный заповедник областного значения "АРКАИМ"	1990-2008	72
P-2000	1	ООО "Челябинский тракторный завод - УРАЛТРАК"	2005-2006	233
P-2000	1	ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"	2005-2006	253
P-2005	1	ОАО "Южноуральский завод радиокерамики"	1994-2004	160
P-2010	1	АО "Вишневогорский горно-обогатительный комбинат"	1993-2006	160
P-2015	1	Филиал открытого акционерного общества «Ремонтно-эксплуатационное управление» «Екатеринбургский»	2010-2016	19
P-2018	1	Государственное унитарное предприятие "Продовольственная корпорация Челябинской области"	1997-2007	35
P-2023	1	ОАО "Южноуральский завод "Кристал"	1994-2004	241
P-2026	1	Челябинское региональное отделение Всероссийской общественной организации "Русское географическое общество"	1972-2015	15
P-2035	1	Постоянное представительство Челябинской области при правительстве РФ	1993-2015	104
P-2043	1	ГОУ "Особо охраняемые природные территории Челябинской области"	2005-2012	61
И-221	1	Управление по постройке Самаро-Златоустовской, Златоуст-Челябинской и Западно-Сибирских же- лезных дорог	1887-1898	1
И-221	1	Управление по постройке Самаро-Златоустовской, Златоуст-Челябинской и Западно-Сибирских железных дорог	1846-1907	1
		ИТОГО ЗА 2019 ГОД		7055

Список организаций, передавших научно-техническую документацию в ГУ ОГАЧО в 2019 году

$\mathcal{N}_{\underline{o}}$	$N_{\underline{0}}$		крайние	кол-во
фонда	описи	название фонда	даты	дел
P-318	1-4	Головной проектный институт гражданского строительства, планировки и застройки городов и поселков «Челябинскгражданпроект»	1985-1993	43
P-406	1	Коллекция карт и планов	1933-1934	5
P-1392	1-1	Государственное образовательное учреждение выс- шего профессионального образования «Южно- Уральский государственный университет»	1995-2002	537
ИТОГО ЗА 2019 ГОД				

Приложение 19 Документы личного происхождения, включенные в состав Архивного фонда $P\Phi$ в 2019 году

Номер фонда	Номер	Название фонда	Количе- ство ед. хр. (ед. уч.)	Номер прото- кола ЭПК
П-801	9	Коллекция документов советских, партийных и хозяйственных руководителей Челябинской области. Н. Н. Родионов, 1-й секретарь Челябинского обкома КПСС (1965–1970)	85	1
П-801	11	Коллекция документов советских, партийных и хозяйственных руководителей Челябинской области. Л. В. Радюкевич, (1932 г.р.), директор ММК (1979—1985), первый заместитель министра черной металлургии СССР (1985—1991), почетный гражданин г. Магнитогорска	36	4
P-454	1	Сурин Леонид Николаевич (1925–2010), журналист и краевед, член Союза журналистов СССР, почетный гражданин г. Юрюзани Челябинской области	101	6
P-1280	1	Черноземцев Владимир Алексеевич (1938–2016), редактор, прозаик, драматург, заслуженный работник культуры	106	12
P-1280	1	Черноземцев Владимир Алексеевич (1938–2016), редактор, прозаик, драматург, заслуженный работник культуры	52	13
P-1953	1	Буторина Людмила Аркадьевна (1943–2015), историк, краевед, заслуженный работник культуры РФ, заведующая музеем Ильменского заповедника	247	4
P-1955	1	Лукина Мария Васильевна (род. 1956), журналист, редактор, издатель, член Союза литераторов РФ, бард, лауреат областных фестивалей авторской песни	154	14
P-1993	1	Егурные: Ирина Сергеевна (род. 1954), биолог, краевед, музейный работник; ее отец — Сергей Иванович (1921–2007), инженер, организатор производства, участник Великой Отечественной войны	5	1
P-1994	1	Капитонова Надежда Анатольевна (род. 1931), биб-	40	9

		лиотекарь, заслуженный работник культуры РСФСР		
P-2018	1	Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт, ху- дожник, публицист	100	5
P-2024	1	Федоренко: Людмила Сергеевна (род. 1945), публицист, общественно-политический деятель; её отец — Сергей Васильевич (1907–1986), инженерконструктор бронетанкового вооружения	37	1
P-2024	1	Федоренко: Людмила Сергеевна (род. 1945), публицист, общественно-политический деятель; её отец — Сергей Васильевич (1907—1986), инженерконструктор бронетанкового вооружения	68	9
	сдат. опись	Шмаков А. А., писатель, краевед	8	6
		ИТОГО		1039

Приложение 20 Список документов личного происхождения, поступивших на хранение в 2019 году

No	$\mathcal{N}_{\underline{0}}$		крайние	кол	I-BO
фонда	описи	название фонда	даты	дел	усл.ед.
P-233		Шишов Кирилл Алексеевич - кандидат технических наук, член союза писателей России, председатель Челябинского отделения Российского фонда культуры (род. 1940)	1950- 2010		22
P-454		Сурин Леонид Николаевич - журналист, краевед, член Союза журналистов СССР, почетный гражданин г. Юрюзани (1925-2010)	1950- 2010		7
P-490		Дида Надежда Артемьевна - помощник первого заместителя губернатора Челябинской области, заслуженный работник культуры Российской Федерации (род. 1947)	2000		6
P-620		Поздеев Владимир Васильевич - краеведтопонимист (1936-2011)	1990- 2000		5
P-1212		Новосёлов Владимир Николаевич - доктор исторических наук, профессор Челябинского филиала Российской академии народного хозяйства и госслужбы (1949-2013	1960- 2010		7
P-1280		Черноземцев Владимир Алексеевич - редактор, прозаик, драматург, заслуженный деятель культуры (род. 1938)	1938- 2016		8
P-1433		Семейный фонд Рубинских-Князевых: Князева Милония Константиновна - инженерконструктор, самодеятельный композитор; Рубинская Наталья Борисовна - литератор, музыкант, засл. раб. культуры РФ; Рубинский Константин Сергеевич - поэт, композитор, педагог, чл. Союза писателей РФ	1970- 2010		5
P-1826		Горская Ася Борисовна - поэт, краевед, учитель	1970- 2000		3
P-1845		Мочалова Мария Петровна - архитектор, художник, краевед, заслуженный архитектор РФ, профессор кафедры графики ЮУр-ГУ, почётный гражданин г. Челябинска (1922-2010)	1960- 2000		11
P-1846		Апрелков Алексей Васильевич (1921-2005), Попов Лев Алексеевич (род. 1936) - краеведы, исследователи истории Гражданской войны на Южном Урале и Великой Отечественной войны	1930- 2010		7

P-1851		Моисеев Александр Павлович - краевед, журналист, редактор, литератор, член Союза журналистов СССР (род. 1938)	1970- 2010		3
P-1876		Семейный фонд Варфоломеева Леонарда Ивановича (1936-2010) и Антоновой Клары Ивановны (род. 1938)	1950- 2000		15
P-1914		Кульдяев Олег Владимирович – композитор, поэт, общественный деятель (1929–2015)	1970- 2010		1
P-1988		Семейкин Николай Николаевич — архитектор, член Союза архитекторов СССР, лауреат Государственной премии, лауреат премии Ленинского комсомола, лауреат конкурса "Человек года" в номинации "Архитектура" (род. 1944)	1970- 2010		6
P-2030		Антипин Николай Александрович (род. 1987), историк, педагог	XX-2000		6
P-2034		Коллекция документов «Писатели Южного Урала»	1945- 2017		13
P-2036		Коллекция документов «Краеведы Челябин- ской области»			58
P-2037		Коллекция документов «Почетные граждане г. Челябинска и Челябинской области»	2000		1
P-2038		Астахов Арнольд Алексеевич (род. 1941), врач, д. м. н., профессор	1960- 2000		3
P-2039		Быков Дмитрий Анатольевич (род. 1967), педагог, к. п. н.	1960- 2010		4
P-2040		Панова Алевтина Алексеевна (род. 1933), филолог, к. ф. н., доцент	1980- 2010		5
P-2041		Щетинкина Елена Александровна (род. 1950), скульптор, график, художник декоративно-прикладного искусства			2
П-880		Максимов Николай Иванович – председатель областной комиссии по восстановлению прав реабилитированных жертв политических репрессий при Губернаторе Челябинской области (род. 1948)	1980- 2000		6
P-2036		Коллекция документов «Краеведы Челябин- ской области»			41
P-2034		Коллекция документов «Писатели Южного Урала»	1945- 2017		19
P-2046		Фехнер Дмитрий Фёдорович (1897 – 1973), художник-график	1900- 1970		2
Π-801	9	Коллекция документов партийных, советских, хозяйственных руководителей Челябинской области	1936- 2015	85	
П-801	11	Коллекция документов партийных, советских, хозяйственных руководителей Челябинской области	1970- 2014	36	

P-454	1	Сурин Леонид Николаевич (1925-2010), журналист, краевед, член Союза журналистов СССР	1895- 2008	96		
P-1280		Черноземцев Владимир Алексеевич - редактор, прозаик, драматург, заслуженный деятель культуры (род. 1938)	1927- 2006	150		
P-1953	1	Буторина Людмила Аркадьевна, историк, краевед, заслуженный работник культуры РФ, заведующая музеем Ильменского заповедника	1908- 2007	247		
P-1993	2	Егурные: Ирина Сергеевна (род. 1954), биолог, краевед, музейный работник; ее отец — Сергей Иванович (1921 — 2007), инженер, организатор производства, участник Великой Отечественной войны	1950-e- 1970-e	5		
P-1994	1	Капитонова Надежда Анатольевна (род. 1931), библиотекарь, заслуженный работник культуры РСФСР	1938- 2019	40		
P-2024	2	Федоренко: Людмила Сергеевна (род. 1945), публицист, общественно-политический деятель; ее отец – Сергей Васильевич (1907 – 1986), инженер-конструктор бронетанкового вооружения	1922- 2017	37		
P-2024	1	Федоренко: Людмила Сергеевна (род. 1945), публицист, общественно-политический деятель; ее отец – Сергей Васильевич (1907 – 1986), инженер-конструктор бронетанкового вооружения	1943- 2019	68		
P-2028	1	Банников Илья Николаевна (1971-1994), поэт, художник, публицист	1972- 2019	90		
	ИТОГО ЗА 2019 ГОД					

Описи фотодокументов, включенных в состав Архивного фонда РФ, в 2019 году

Номер	Номер	Название фонда	Количество	Номер
фонда	описи		ед. хр. (ед.	протокола
			уч.)	ЭПК
		фотодокументы личного происхождения		
P-454	2	Сурин Леонид Николаевич (1925–2010), журна-	71	14
		лист и краевед, член Союза журналистов СССР,		
		почетный гражданин г. Юрюзани Челябинской		
		области		
P-2014	2	Теуш Юрий Леонидович (1930–1988), фотокорре-	154	5
		спондент		
P-2014	2	Теуш Юрий Леонидович (1930–1988), фотокорре-	246	6
		спондент		
P-2028	2	Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт,	88	9
		художник, публицист		
P-2028	3	Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт,	34	9
		художник, публицист		
		фотодокументы от организаций, инициативное		
		документирование		
П-695	6	Коллекция документов Областного музея комсо-	217	12
		мольской славы «Орленок» Челябинского обкома		
		ВЛКСМ		
П-695	6	Коллекция документов Областного музея комсо-	148	13
		мольской славы «Орленок» Челябинского обкома		
		ВЛКСМ		
П-695	6	Коллекция документов Областного музея комсо-	121	14
		мольской славы «Орленок» Челябинского обкома		
		ВЛКСМ		
Π -771	5	Коллекция документов работников архивной	1 (81)	7
		службы		
P-1434	3	ГУ «Объединенный государственный архив Че-	10	2
		лябинской области»		
P-2012	1	Коллекция фотодокументов по истории Челябин-	1 (123)	7
		ской области		
P-2012	2	Коллекция фотодокументов по истории Челябин-	95	7
		ской области		
		ОТОГО	1186	

Список фотодокументов, поступивших на хранение в 2019 году

№ фон-	№ опи-	neerymasium neumerme s 2017 1029	крайние	кол-во
да	си	название фонда	даты	дел
П-695	6	Коллекция документов музея "Орленок" Челя-	1940-1980	217
	6	бинского обкома ВЛКСМ	1960-1993	269
P-454	2	Сурин Леонид Николаевич	1900-1986	71
P-1434	3	Государственное учреждение «Объединённый государственный архив Челябинской области»	2009	10
P-2014	2	Теуш Юрий Леонидович (1930 - 1988), фотокорреспондент	1963-1985	154
P-2012	2	Коллекция фотодокументов по истории Челя- бинской области	1905-1990	95
P-2014	2	Теуш Юрий Леонидович (1930 - 1988), фотокорреспондент	1968-1987	246
P-2028	2	Банников Илья Николаевич (1971-1994), поэт,	1971-1997	88
F-2028	3	художник, публицист	1989-2018	34
		ИТОГО ЗА 2019 ГОД		1184
		машиночитаемые документы (МЧД)		
П-771	5	Коллекция документов работников архивной службы Челябинской области	2018	2
P-2012	1	Коллекция фотодокументов по истории Челя- бинской области"	2018	1
П-771	5	Коллекция документов работников Архивной службы Челябинской области	2018-2019	1
		ИТОГО		4

Список видеодокументов, включенных в состав Архивного фонда РФ в 2019 году

Номер фонда	Номер	Название фонда	Количество ед. хр. (ед. уч.)	Номер протокола ЭПК
P-825	9	Правительство Челябинской области	54 (132)	1
P-825	9	Правительство Челябинской области	54 (141)	7
P-825	9	Правительство Челябинской области	47 (109)	11
P-1941	5	Евгений Георгиевич Садаков, руководитель авторской видеостудии «Садаков-фильм» при НИИИТ. 1934-2006 годы	10 (53)	2
P-1941	5	Евгений Георгиевич Садаков, руководитель авторской видеостудии «Садаков-фильм» при НИИИТ. 1934-2006 годы	10 (24)	6
P-1978	3	Государственное предприятие Челябинской области «Областное телевидение»	97 (282)	4
ОАФ Р- 1978	3	Государственное предприятие Челябинской области «Областное телевидение» и его правопреемник Акционерное общество «Областное телевидение»	42 (152)	12
ОАФ Р- 1978	5	Государственное предприятие Челябинской области «Областное телевидение» и его правопреемник Акционерное общество «Областное телевидение»	42 (152)	14
P-2028	6	Банников Илья Николаевич (1971–1994), поэт, художник, публицист	12 (17)	5
Коллек- ция в/д	1	Коллекция видеодокументов постоянного хранения по истории общественной, политической и культурной жизни Челябинской области	16 (15)	7
Коллек- ция в/д	2	Коллекция видеодокументов постоянного хранения о деятельности архивной службы Челябинской области	21 (80)	5
			405	
			(1157)	

Список видеодокументов, поступивших на хранение в 2019 году

No	No	название фонда	крайние	KOI	[-BO		
фонда	описи	названно фонда	даты	Ross	ь		
1 ,,			, ,	оп ур	оп улт		
				ед.хр.	ед.уч		
P-1941	5	Евгений Георгиевич Садаков, руководитель	1975-2000	10	53		
		авторской киностудии «САДАКОВ-					
		ФИЛЬМ» при НИИТ (1934 – 2006)					
P-1941	5	Евгений Георгиевич Садаков, руководитель	1990-1999	10	24		
		авторской киностудии «САДАКОВ-					
		ФИЛЬМ» при НИИТ (1934 – 2006)					
		Коллекция видеодокументов	2016-2018	21	80		
	1	Опись видеодокументов по истории обще-	2017-2018	16	15		
		ственно-политической и культурной жизни					
		Челябинской области					
	ИТОГО ЗА 2019 ГОД						
		машиночитаемые документы (МЧД)					
P-1978	3	Государственное предприятие Челябинской	июль - де-	97	282		
		области "Областное телевидение"	кабрь 2018				
P-825	9	Правительство Челябинской области	2015	54	132		
P-2028	6	Банников Илья Николаевна (1971-1994), по-	1989-2018	5	8		
		эт, художник, публицист					
P-825	9	Правительство Челябинской области	2015	101	250		
P-1978	3	Государственное предприятие Челябинской	январь -	83	304		
		области "Областное телевидение"	май 2019				
			года				
	<u></u>	ОТОТИ		340			

Список организаций, документы по личному составу которых описаны и приняты на хранение (архивохранилище №3) в 2019 году

№ фонда	Наименование фонда	номер описи	годы	Кол – во
P-792	Челябинский тракторный завод	Оп. № 42/Л (прод.) дел по л.с. (л/д работников на буквы «М–Я»)	1968	3321
P-1243	Федеральное государственное унитарное предприятие «челябинский автоматномеханический завод» и профсоюзный комитет	Оп. № 32 дел по личному составу Челябинского автоматно-механического завода (личные дела уволенных работников) за 1976 год	1976	1459
P-1243	Федеральное государственное унитарное предприятие «Челябинский автоматномеханический завод» и профсоюзный комитет	Оп. № 35 дел по личному составу Челябинского автоматно-механического завода (личные дела уволенных работников) за 1979 год	1979	1738
P-1243	Федеральное государственное унитарное предприятие «Челябинский автоматномеханический завод» и профсоюзный комитет	Оп. № 37 дел по личному составу Челябинского автоматно-механического завода (личные дела уволенных работников) за 1981 год	1981	1428
P-480	Ателье и мастерские Челябинского областного производственного объединения ремонта и изготовления швейных и трикотажных изделий «Челябоблшвейтрикотажбыт».	Оп. 13 дел по л.с. Ателье и мастерские Челябинской фабрики №3 (л/сч на буквы «П-Я»)	1981- 1992	2626
P-1645	Государственный каменноугольный трест "Копейскуголь" комбината "Челябинскуголь" и подчиненные ему организации	Оп. 4 дел по л. с. (приказы, личные карточки) Шахты 42-бис за 1944-1958 годы	1944- 1958	68
P-792	Государственное предприятие — производственное объединение «челябинский тракторный завод им. В.И. Ленина» и его правопреемники, акционерное общество, открытое акционерное общество «Уралтрак», открытое акционерное общество «Челябинский тракторный завод»	Оп. № 264 дел по личному составу Челябинского Кировского завода (невостребованные трудовые книжки) за 1941–1947 годы	1941- 1947	1602
P-1243	ФГУП ЧАМЗ	Оп. № 36 дел по л.с. (личные дела)	1980	1555

P-1985	ЗАО "Челябинскагропромснаб-1" и его предшественники	оп. № 1 . дел по личному составу Челябинского отделения «Сельхозтехника» за 1951 – 1976 годы	1951- 1976	126
P-1985	ЗАО "Челябинскагропромснаб-1" и его предшественники	оп. № 2 дел по личному составу Челябинской областной завозной базы № 2 «Сельхозтехника» за 1961-1969 годы	1961- 1969	18
P-1985	ЗАО "Челябинскагропромснаб-1" и его предшественники	оп. № 3 дел по л.с. дел по личному составу Челябинской областной завозной базы «Сельхозтехника» за 1970 – январь 1977 года	1970- январь 1977	25
P-1985	ЗАО "Челябинскагропромснаб-1" и его предшественники	оп. № 4 дел по л.с. дел по личному составу Арендного предприятие материальнотехнического снабжения «Челябинскагропромснаб-1» за февраль 1977 — сентябрь 1992 года	февр. 1977- сент. 1992	255
P-1985	ЗАО "Челябинскагропромснаб-1" и его предшественники	оп. № 6 дел по л.с. дел по личному составу Челябинской областной завозной базы № 1 «Сельхозтехника» за октябрь 1956 — январь 1970 года	окт. 1956 - янв. 1970	19
P-2044	Коммерческие предприятия бытового обслуживания населения	оп. № 1 дел по л.с. Муници- пальных предприятий быто- вого обслуживания населения (МП БОН) за 1992–1994 годы	1992- 1994	1465
P-2044	Коммерческие предприятия бытового обслуживания населения	оп. № 2 дел по л.с. ТОО ателье "Белка", ТОО ТПФ "Дельта-ЛТД", ТОО ателье "Швейник за 1992-1997 годы	1992- 1997	23
P-1645	Государственный каменноугольный трест "Копейскуголь" комбината "Челябинскуголь" и подчиненные ему организации	Оп. № 5 дел по л. с. (расчетные ведомости) шахты 42-бис	1943- 1958	155
P-1645	Государственный каменноугольный трест "Копейскуголь" комбината "Челябинскуголь" и подчиненные ему организации	оп. № 6 дел по л.с. Шахты № 41 за 1942 -1968 года	1942- 1968	169

Итого 16052

Список организаций, документы по личному составу которых приняты на хранение (архивохранилища №1 и 2) в 2019 году

				кол-
№	№ опи-	название фонда	крайние	ВО
фонда	си		даты	дел
	2		1934-1993	121
П-761	3	340 "Hanghuaruğ pahanuğ"	1934-2000	336
11-701	4	ЗАО "Челябинский рабочий"		52
	7		1994-2000	11
П 1005	3	Газетно-журнальное издательство "Челябинский ра-	1934-1991	74
П-1085	4	бочий"	1934-1958	66
P-280	6	ОАО "Банк "Монетный дом"	1990-2009	6
P-455	1	Промтоварные торги города Челябинска	1979-1991	16
P-804	1	Главное управление экономического развития и торговли Челябинской области	1991-2005	35
P-1036	14	Проектной конторы «Челябинскавтодор»	1974-1992	58
P-1030	15	Арендного предприятия «Челябдорпроект»	1991-1998	55
P-1484	556	ООО "АЛКО"	2012-2019	10
P-1484	575	OOO "AKME"	2003-2015	108
P-1484	646	ООО " Паритет"	2012-2014	4
P-1484	683	ООО Челябинская производственно-коммерческая фирма "Автотехснаб"	1997-2011	140
P-1484	739	ООО "Предприятие "Мазис"	1998-2010	23
P-1484	742	ЗАО " Центральный дом обуви" г. Златоуста - Дочернее предприятие ЗАО "Челябинскобувьторг"	1991-2000	4
P-1484	755	ООО "Связьсервис плюс"	2010-2013	28
P-1484	777	ООО "Рифарм Уфа"	2007-2015	15
P-1484	778	ООО "Промтекс"	2005-2015	7
P-1484	779	ООО "Прогресс"	2010-2014	7
P-1484	783	Фонд развития жилищного строительства и реконструкции предприятий строительной индустрии Челябинска "Монолит-Инвест"	1999-2011	73
P-1484	785	ЗАО "Производственное объединение "Реконструкция"	1997-2010	23
P-1484	786	ТОО " Авиатор"	1992-1998	11
P-1484	794	ООО «УралПак»	1997-2014	63
P-1484	796	ЗАО "Фабрика пакетов "Полимир"	2000-2012	93
P-1484	797	ООО " Техинвест-22"	2007-2016	20
P-1484	798	ОО "Строительная компания "Атриум"	2005-2012	15
P-1484	799	ООО "Производственно-техническая лаборатория "ЗАО НИЦ УЗТМ"	2005-2007	6
P-1484	800	ООО "Данко"	2010-2013	3

P-1484	801	ООО "Стройград"	2011-2018	5
	803	ООО "ПромСтрой"	2010 - 2018	80
P-1484	804	ООО "Уралгеострой"	2001-2016	100
P-1484	806	ООО "Научно-производственная лаборатория "ЗАО НИЦ УЗТМ"	2005-2007	4
P-1484	807	ООО "Конструкторско-технологическая лаборатория "ЗАО НИЦ УЗТМ"	2005-2007	2
P-1484	808	ООО Управляющая компания "ВторРесурс"	2004-2013	10
P-1484	809	ЗАО "Облинвестсоюз"	2005-2012	20
	813	ООО "Нефтьснабинвест"	2004-2012	86
P-1484	820	ООО "Челябинский цементный завод	1989-2011	36
P-1484	822	ИП Павлова А.В.	2002-2017	5
P-1484	823	ООО "Тран"	2014-2018	6
P-1484	824	ОО "Гросист"	2016-2017	6
P-1484	825	ООО "Аптека "КЛАССИКА" ТМ"	2013-2018	19
P-1484	828	ООО Стройком"	1993-2011	75
	829	ООО Специализированное предприятие "ЮжУ- ралСтройКом"	2000-2013	298
P-1484	830	ООО "Агропродукт"	1993-2012	44
P-1484	831	ООО "Ресторация"	2004-2010	25
P-1484	832	ООО "Новосмолинская горная компания"	1999-2014	362
	833	ООО "Офис-Сервис"	2005-2010	136
	836	ООО "Дом-Сервис"	1992-2012	171
P-1484	837	ООО "ДЕФА"	2002-2012	71
P-1484	838	Филиал ООО "СервисКом" в г. Челябинске	2008-2010	28
P-1484	838	ООО "СервисКом" в г. Челябинске	2008-2010	1
P-1484	841	ООО "ЭнергоМетИнвест"	2009-2018	65
P-1484	842	ООО "Дом-Сервис" г. Чебаркуль	2000-2016	5
P-1484	844	ООО "Иниз"	2016-218	28
P-1484	845	ООО "Информационные моделирование конструкций"	2012-2018	14
P-1484	846	ООО "Иста+"	2012-2018	5
P-1484	847	ООО "ПродРезерв"	2005-2018	2
P-1484	848	ООО "ШТЕРН"	2012-2018	4
P-1484	849	ОГУП "Энергосбережение"	1999-2014	77
P-1484	850	ООО "Комбинат Молочный стандарт"	2003-2018	4
	851	ООО "ВостокЭнергоКотлоОчистка"	2003-2014	142
P-1484	852	ООО "Омега"	2006-2018	5
P-1484	853	ООО "Строительная компания "Свстрой"	2012-2016	21
P-1484	854	ООО "Эксперт"	2013-2019	8
P-1484	855	ООО Агенство недвижимости " Ключевые люди"	2012-2018	24
P-1484	856	ООО "СитиБашКран"	2013-2019	5
P-1484	857	ООО "АвтоКранСтрой"	2013-2015	5
P-1484	858	ООО "Быстромонтируемые краны"	2013-2016	5

P-1484 860 ООО "Девеломпен Финанс" 2008-2019 3 P-1484 861 ИП Маркин Юрий Иванович 2009-2018 46 P-1484 862 ИП Малолетко Андрей Владимирович 2009-2018 44 P-1484 863 ООО "Рощинские коммунальные сети" 2013-2018 6 P-1484 865 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2018 6 P-1484 866 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2018 6 P-1484 866 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2016 39 P-1484 866 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2016 39 P-1484 867 ООО "Ст.Т - Ресурс" 1996-2016 39 P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текникс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 870 ГНПП "Комплекс" 1991-1996 3 P-1484 871 ООО "АвтоТехстрой" 2013-2019 9 P-1484 872 ООО "Батоковойсков" 2013-2019 9 P-1484 873<	P-1484	859	ООО "Энсаф Финанс"	2008-2011	2
Р. 1484 862 ИП Малолстко Андрей Владимирович 2009-2018 44 Р. 1484 863 ООО "Ропинские коммунальные сети" 2013-2018 6 Р. 1484 864 Производственный кооператив "Peseps" 2012-2019 13 Р. 1484 865 ООО "МсталлКонструкт НТ" 2014-2019 11 Р. 1484 866 ООО "МсталлКонструкт НТ" 2014-2019 11 Р. 1484 866 ООО "Мстальконструкт НТ" 2014-2019 11 Р. 1484 868 3AO "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 Р. 1484 869 ООО "Нью Лайн Тскникс-Урал" 2007-2010 3 Р. 1484 870 ОО "Мир чистоты" 2011-2019 9 Р. 1484 871 ООО "Авто Тех.Строй" 2013-2016 5 Р. 1484 872 ООО "Авто Тех.Строй" 2013-2016 5 Р. 1484 873 ООО "Технокомплек-Урал" 2013-2015 5 Р. 1484 875 ООО "Строй Полюс-2" 2004-2011 7 Р. 1484	P-1484	860		2008-2019	3
Р. 1484 862 ИП Малолстко Андрей Владимирович 2009-2018 44 Р. 1484 863 ООО "Ропинские коммунальные сети" 2013-2018 6 Р. 1484 864 Производственный кооператив "Peseps" 2012-2019 13 Р. 1484 865 ООО "МсталлКонструкт НТ" 2014-2019 11 Р. 1484 866 ООО "МсталлКонструкт НТ" 2014-2019 11 Р. 1484 866 ООО "Мстальконструкт НТ" 2014-2019 11 Р. 1484 868 3AO "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 Р. 1484 869 ООО "Нью Лайн Тскникс-Урал" 2007-2010 3 Р. 1484 870 ОО "Мир чистоты" 2011-2019 9 Р. 1484 871 ООО "Авто Тех.Строй" 2013-2016 5 Р. 1484 872 ООО "Авто Тех.Строй" 2013-2016 5 Р. 1484 873 ООО "Технокомплек-Урал" 2013-2015 5 Р. 1484 875 ООО "Строй Полюс-2" 2004-2011 7 Р. 1484	P-1484	861	ИП Маркин Юрий Иванович	2009-2018	46
P-1484 863 ООО "Ропинские коммунальные сети" 2013-2018 6 P-1484 864 Производственный кооператив "Резерв" 2012-2019 13 P-1484 865 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2018 6 P-1484 866 ООО "МеталиКонструкт НГ" 2014-2019 11 P-1484 867 ООО "О.С.Т Ресурс" 1996-2016 39 P-1484 868 ЗАО "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текникс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 871 ООО "ВатоТехСтрой" 2013-2019 5 P-1484 873 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2015 5 P-1484 873 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 8876 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 8870	P-1484	862	1 1	2009-2018	44
P-1484 864 Производственный кооператив "Резерв" 2012-2019 13 P-1484 865 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2018 6 P-1484 866 ООО "МеталлКонструкт НТ" 2014-2019 11 P-1484 867 ООО "О.С.Т Ресурс" 1996-2010 3 P-1484 868 ЗАО "Скомагрокомплект" 1998-2010 3 P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текникс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 870 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 870 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 871 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2019 9 P-1484 872 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2016 5 P-1484 873 ООО "Технокторыт " 2013-2016 5 P-1484 875 ООО "Технокторыт " 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "Терануй "	P-1484	863		2013-2018	6
P-1484 865 ООО "Сталепрокатная компания" 1999-2018 6 P-1484 866 ООО "МеталлКонструкт НТ" 2014-2019 11 P-1484 868 ООО "О.С.Т Ресурс" 1996-2016 39 P-1484 868 ЗАО "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текпикс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 870 ГНШП "Комплекс" 1991-1996 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2013-2019 9 P-1484 871 ООО "Автотекстрой" 2013-2016 5 P-1484 872 ООО "Автотекстрой" 2013-2016 5 P-1484 873 ООО "БетонАвтоснаб" 2013-2016 5 P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2016 5 P-1484 875 ООО "СтанкосмплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2019 9 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-			-		
P-1484 866 ООО "МеталліКонструкт НТ" 2014-2019 11 P-1484 867 ООО "О.С.Т Ресурс" 1996-2016 39 P-1484 868 ЗАО "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 P-1484 869 ООО "Нью Лайл Текникс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2013-2019 9 P-1484 872 ООО "Автоперевозки" 2013-2016 5 P-1484 873 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2015 5 P-1484 873 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 8879 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "Пранум" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "П Полюс-2" 2004-2011		865			
P-1484 867 ООО "О.С.Т Ресуре" 1996-2016 39 P-1484 868 ЗАО "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текникс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 870 ГНПП "Комплекс" 1991-1996 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 872 ООО "АвтоТехСтрой" 2013-2019 9 P-1484 873 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2015 5 P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 8879 ООО "СтройПолос-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Чалабинска			*		
P-1484 868 ЗАО "Союзагрокомплект" 1998-2010 3 P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текникс-Урал" 2007-2010 3 P-1484 870 ГНПП "Комплеке" 1991-1996 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 872 ООО "Автопереовоки" 2013-2016 5 P-1484 873 ООО "БетопАвтоСнаб" 2013-2016 5 P-1484 873 ООО "Технокомплеке Урал" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "Технокомплеке Урал" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "Стемокомплеке Урал" 2013-2015 5 P-1484 879 ООО "СтеройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 880 ООО "ОО "Пранум" 2006-2009 32 P-1484 882 ООО "Транум" 2011-2014 5 P-1484 885 ООО "Пронзводственная компания "Сатка Строй- сервис" 2003-2018 6 P-1484 886 ООО "Кавтодорсервис"	P-1484				39
P-1484 869 ООО "Нью Лайн Текнике-Урал" 2007-2010 3 P-1484 870 ГНПП "Комплекс" 1991-1996 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 872 ООО "АвтоТехСтрой" 2013-2019 9 P-1484 873 ООО "БегонАвтоСнаб" 2013-2015 5 P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2019 8 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 879 ООО "СтройПогрузчик" 2003-2019 32 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "Пранзум" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО "	P-1484		**		
P-1484 870 ГНПП "Комплекс" 1991-1996 3 P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 872 ООО "АвтоТскСтрой" 2013-2019 9 P-1484 873 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2015 5 P-1484 874 ООО "Стенокомплекс Урал" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "Тенокомплекс Урал" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2016-2019 9 P-1484 885 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная 2008-2019 5 P-1484 886			-		
P-1484 871 ООО "Мир чистоты" 2011-2019 5 P-1484 872 ООО "АвтоТехСтрой" 2013-2019 9 P-1484 873 ООО "БегонАвтоСнаб" 2013-2016 5 P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2015 5 P-1484 876 ООО "Стемосотрой-1" 2006-2009 32 P-1484 8879 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "ППолюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "Транум" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 884 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5			•		
P-1484 872 ООО "АвтоТехСтрой" 2013-2019 9 P-1484 873 ООО "БетонАвтоСнаб" 2013-2016 5 P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2019 8 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2019 8 P-1484 879 ООО "СтройПогрозчик" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "Транум" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО "Челябинская городская дезинфекционная 2008-2019 5 P-1484 886 ООО "Катодорсервис" 2003-2019 9 P-1484 887 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>					
P-1484 873 ООО "Бетон Авто Снаб" 2013-2016 5 P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "Технокомплекс Урал" 2013-2019 8 P-1484 876 ООО "Строй Погрузчик" 2013-2015 5 P-1484 879 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "Урал Строй Индустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Гранум" 2016-2019 9 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 886 ООО "Кальбинская городская дезинфекционная станция" 2003-2018 6 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2004-2013 <			-		
P-1484 874 ООО "Автоперевозки" 2013-2015 5 P-1484 875 ООО "ТехнокомплексУрал" 2013-2019 8 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 879 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Гранум" 2016-2019 9 P-1484 884 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 884 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2003-2019 5 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 887 ООО "Катодосервис" 2004-2013 5 P-1484 889 ООО "УРАЛ-МИКС" 2007-2014 26 P-1		873	1		5
P-1484 875 ООО "ТехнокомплекеУрал" 2013-2019 8 P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 879 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Пронум" 2016-2019 9 P-1484 884 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Целябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО "К "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 886 ООО "К "Финансовая группа Траст" 2004-2013 5 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УРАЛ-МИКС" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 8	P-1484	874	ООО "Автоперевозки"		5
P-1484 876 ООО "СтройПогрузчик" 2013-2015 5 P-1484 879 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 884 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2003-2019 9 P-1484 886 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО "Кервис" 2004-2013 5 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпепТск" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предина предина предина предина предина предина п	P-1484	875	=	2013-2019	8
P-1484 879 ООО "Станкострой-1" 2006-2009 32 P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2004-2013 5 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 889 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1915 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278		876	*		
P-1484 880 ООО "ОП Полюс-2" 2004-2011 17 P-1484 882 ООО "УралСтройИндустрия" 2011-2014 5 P-1484 883 ООО "Гранум" 2016-2019 9 P-1484 884 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1915 2 ЗАО "Коксомимонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1926 2 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978	P-1484	879		2006-2009	32
P-1484 883 ООО "Гранум" 2016-2019 9 P-1484 884 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 P-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение "Рособувьторг" 1978-1986 9 P-1960 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 199	P-1484	880		2004-2011	17
P-1484 883 ООО "Гранум" 2016-2019 9 P-1484 884 ООО "Производственная компания "Сатка Строй-Сервис" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 P-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение "Рособувьторг" 1978-1986 9 P-1960 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 199	P-1484	882	ООО "УралСтройИндустрия"	2011-2014	5
P-1484 884 ООО "Производственная компания "Сатка Строй- Сервие" 2003-2018 6 P-1484 885 ООО "Челябинская городская дезинфекционная станция" 2008-2019 5 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 P-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение "Рособувьторг" 1978-1986 9 P-1960 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОП	P-1484	883		2016-2019	9
P-1484 885 станция" 2008-2019 3 P-1484 886 ООО УК "Финансовая группа Траст" 2003-2019 9 P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 P-1926 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 3 В Объединение "Рособувьторг" 1978-1986 9 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 1936 - 2015 240	P-1484	884	ООО "Производственная компания "Сатка Строй-	2003-2018	6
P-1484 887 ООО "Автодорсервис" 2004-2013 5 P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 P-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли челябинскобувью ского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240	P-1484	885		2008-2019	5
P-1484 888 ООО "УралСпецТех" 2007-2014 26 P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И БГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 1936 - 2015 240	P-1484	886	ООО УК "Финансовая группа Траст"	2003-2019	9
P-1484 889 ЗАО "УРАЛ-МИКС" 2006-2014 3 P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 P-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 3АО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510	P-1484	887	ООО "Автодорсервис"	2004-2013	5
P-1484 890 ООО "Стронекс-Бетон" 2014-2019 4 P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинской и торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240	P-1484	888	ООО "УралСпецТех"	2007-2014	26
P-1604 1 ОАО Челябинский часовой завод «Молния» и его предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240	P-1484	889	ЗАО "УРАЛ-МИКС"	2006-2014	3
P-1604 1 предшественники 1996-1997 1 P-1888 2 ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск" 1991-2013 278 P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240	P-1484	890	ООО "Стронекс-Бетон"	2014-2019	4
P-1915 2 ЗАО "ЧР-Менеджер" 2000-2019 253 Р-1926 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240	P-1604	1	• •	1996-1997	1
Р-1926 1 Челябинское областное арендное оптово-розничное объединение "Рособувьторг" 1978-1986 38 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240	P-1888	2	ЗАО "Коксохиммонтаж Челябинск"	1991-2013	278
Р-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1978-1986 9	P-1915	2	ЗАО "ЧР-Менеджер"	2000-2019	253
P-1926 2 Миасское предприятие оптовой торговли Челябинского объединение оптовой торговли обувью 1978-1986 9 3 3АО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79 2 2008 - 2015 353 3 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240		1		1978-1986	38
3 ЗАО "Челябинскобувьторг" 1992-2015 79	P-1926	2	Миасское предприятие оптовой торговли Челябин-	1978-1986	9
P-1960 3 КОМБИНАТ ПИВО-БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 2007-2015 1510 1936 - 2015 240		3		1992-2015	79
P-1960 4 НАПИТКОВ «ЧЕЛЯБИНСКПИВОАГРОПРОМ» И ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 1936 - 2015 240		2	MONTH HALL THE	2008 - 2015	353
<u>4</u> ЕГО ПРАВОПРЕЕМНИКИ 1936 - 2015 240	D 1000	3		2007-2015	1510
2 1993-2019 40	P-1960	4		1936 - 2015	240
		2	EI O HEADOHEEEMIRIKM	1993-2019	40

P-2015	2	Филиал ОАО "Ремонтно-эксплуатационное управление "Екатеринбургский"	2010-2016	231
P-2019	1	ООО "Комбинат производственных предприятий" и	1967-1997	221
P-2019	2	его предшественники	1998-2010	43
P-2021	1	Областное государственное унитарное предприятие проектно-изыскательский институт "Челябдорпроект"	1997 - 2018	118
P-2025	4	Челябинский филиал ФГБОУ инклюзивного высшего образования «Московский государственный гуманитарно-экономический университет»	1975-2016	6078
	1	ООО «Центр противопожарных работ ВДПО» и его	1949-1989	345
P-2027	2	предшественник Специализированное ремонтно- строительное управление противопожарных работ	1990-2003	63
P-2031	1	БАНК "РЕЗЕРВ" (АО)	1992-2018	217
F-2031	2	DATIK FESEFB (AO)	1993-2018	903
P-2035	1	Постоянное представительство Челябинской области при правительстве РФ	1993-2015	29
P-2045	1	ОГУП "Управление материально-технического обеспечения дорожного хозяйства Челябинской области"	1997 - 2019	59
P-2047	1	АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО ФИРМА «ХОЗТОРГ» И ЕГО ПРЕДШЕСТВЕННИКИ 1962-1992		120
P-2062	1	МУП "Служба благоустройства"	2005-2018	71
ИТОГО	3A 2019	ГОД		15128

Приложение 27 Описи, заголовки дел которых введены в БД «Архивный фонд» в 2019 году

№ п/п	№ фонда	№ описи	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего ед.уч.
1	П-74	1	Скрябинский И. А. (Искра)	л/п	2	1902	1976	614	од.у 1.
	П-74	2	Скрябинский И. А. (Искра)	л/п	2	1900	1976	211	
	П-74	3	Скрябинский И. А. (Искра)	фото	2	1777	1975	485	
	П-74	3	Скрябинский И. А. (Искра)	фото	2	1777	1975	28	
2	П-123	1	Клайн М. М.	л/п	2	1948	1995	365	
	П-123	2	Клайн М. М.	л/п	2	1942	1995	137	
	П-123	3	Клайн М. М.	л/п	2	1939	1995	85	
3	П-388	1	Коллекция газет	упр.	2	1904	1921	21	
	П-388	2	Коллекция газет	упр.	2	1918 1946	1945 1994	367	
	П-388	3	Коллекция газет	упр.	2	1918	1994	130	
4	Π-771	5		МЧД				2	211
	П-771	5	Коллекция документов работников архивной службы Челябинской области	ф/эд		2018	2019	1	81
5	П-801	9	Родионов Н.Н.	л/п				166	
	П-801	11	Радюкевич Л.В.	л/п		1970	2014	36	
6	П-805	1	Александрович Ю. М.	л/п	2	1965	2004	37	
	П-805	2	Александрович Ю. М.	фото	2	1965	2002	35	
	П-805	3	Александрович Ю. М.	фото	2	1986	2003	32	
7	П-815	1	Суздалева В. П.	л/п	2	1904	2008	127	
8	П-822	1	Рабчёнок Л. М.	л/п	2	1953	2010	73	
	П-822	2	Рабчёнок Л. М.	фото	2	1941	2001	124	
	П-822	3	Рабчёнок Л. М.	фото	2	1981	2009	47	
9	П-881	1	Коллекция документов биографического характера жителей ЧО	л/п	2	1920	1985	36	
10	П-882	1	Коллекция документов периода Великой Отечественной войны	л/п	2	1941	1945	54	

No	No	No	yyaanayya dayya/ayyay	THE HOLE	KOT	HOH FOR	MON FOR	DOOLO OH VA	всего
Π/Π	фонда	описи	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	ед.уч.
11	П-883	1	Коллекция ценных бумаг и банкнот	л/п	2	1898	1995	78	•
12	П-885	1	Коллекция документов изобразительного характера	л/п	2	1914 1957	2016 1985	68	
13	П-886	1	Коллекция агитационных материалов	л/п	2	1905	1999	16	
14	П-887	1	Коллекция документов парторганизаций	л/п	2	1921	1990	9	
15	П-828	2	Юдина Л. С.	фото	2	1939	2009	15	
	П-828	3	Юдина Л. С.	фото	2	1990	2009	4	
16	П-1000	1	Семейный фонд Стрижовы Ф. А., А. Ф., Климова Н. Я.	л/п	2	1913	1987	48	
	П-1000	2	Семейный фонд Стрижовы Ф. А., А. Ф., Климова Н. Я.	л/п	2	1920	1976	16	
	П-1000	3	Семейный фонд Стрижовы Ф. А., А. Ф., Климова Н. Я.	л/п	2	1931	1996	78	
17	П-1456	1	Челябинское региональное отделение политической партии "Единая Россия"	упр.		2004	2010	50	
18	P-321	1	Госкомитет по делам архивов Челябинской области	упр.	2	1934 1982 2001	1982 2004 2014	335	
19	P-454	1	Сурин Л.Н.	л/п	2	1895	2008	141	
	P-454	2	Сурин Л.Н.	фото		1900-е	1986	71	
20	P-467	1	Управление Министерства безопасности РФ по Челябинской области	упр.	2	1942	1956	745	
21	P-485	39	Отдел статистики цен и финансов	упр.		1998	2017	144	
22	P-627	1	ГУК "Челябинский областной краеведческий музей"	упр.	2	1743	1993	417	
	P-627	2	ГУК "Челябинский областной краеведческий музей"	упр.	2	1922	1941	69	
	P-627	3						482	

№ п/п	№ фонда	№ описи	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего ед.уч.
	P-627	3	ГУК "Челябинский областной краеведческий музей"	упр.	2	1847	2005	763	
23	P-792	25Л	Государственное предприятие "Производственное объединение "Челябинский тракторный завод им. В.И. Ленина"	л/с				6582	
	P-792	28Л		л/с				8841	
	P-792	51Л		л/с				7525	
	P-792	53Л		л/с				7981	
	P-792	54Л		л/с				7928	
24	P-825	1	Правительство Челябинской области	упр.	1	1997 2003 2004 2008	2002 2003 2007 2010	643	
	P-825	9	Правительство Челябинской области	видео		2014 2014 2015	2014 2015 2015	101	250
	P-825	9	Правительство Челябинской области	видео		2014	2015	177	
	P-825	9	Правительство Челябинской области	видео				54	132
25	P-916	4	Челябинский областной суд	упр.	2	1941	1941	217	
	P-916	5	Челябинский областной суд	упр.	2	1941	1942	313	
	P-916	13	Челябинский областной суд	упр.	2	1937	1946	221	
	P-916	14	Челябинский областной суд	упр.	2	1934	1948	257	
	P-916	15	Челябинский областной суд	упр.	2	1942	1954	139	
	P-916	16	Челябинский областной суд	упр.	2	1943	1954	151	
	P-916	17	Челябинский областной суд	упр.	2	1940	1955	157	
	P-916	18	Челябинский областной суд	упр.	2	1946	1948	26	
	P-916	19	Челябинский областной суд	упр.	2	1948	1949	657	
	P-916	20	Челябинский областной суд	упр.	2	1943	1954	268	

No	No	№	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего
п/п	фонда	описи	•					-	ед.уч.
	P-916	21	Челябинский областной суд	упр.	2	1932	1934	14	
	P-916	22	Челябинский областной суд	упр.	2	1935	1970	153	
	P-916	23	Челябинский областной суд	упр.	2	1937	1947	44	
	P-916	24	Челябинский областной суд	упр.	2	1939	2000	184	
26	P-963	2	Государственный союзный завод № 549	л/с	2	1936	1944	120	
	P-963	3	Государственный союзный завод № 549	упр.	2	1940	1944	18	
27	P-989	1	Челябинская областная контора кинопроката	упр.	3	1933	1941	181	
28	P-969	3	Народный суд 1-го участка Тракторозавод- ского района	упр.	3	1936	1941	137	
29	P-998	2	Областное государственное учреждение "Челябинский государственный театр юных зрителей"	упр.	2	1965 2002	2002 2005	195	
30	P-1055	1	Инспектура нархозучёта Челябинского горисполкома	упр.	2	1930	1933	392	
	P-1055	1	Инспектура нархозучёта Челябинского горисполкома	упр.	2	1930	1933	44	
	P-1055	2	Инспектура нархозучёта Челябинского горисполкома	упр.	2	1934	1939	105	
31	P-1068	1	Челябинский Городской Отдел народного образования	упр.	2	1926	1947	58	
	P-1068	2	Челябинский Городской Отдел народного образования	упр.	2	1938	1962	248	
	P-1068	3	Челябинский Городской Отдел народного образования	упр.	2	1945	1958	12	
	P-1068	4	Челябинский Городской Отдел народного образования	упр.	2	1947	1989, 2001	910	
32	P-1360	1	Челябинский государственный драматиче- ский театр	упр.	2	1936	1950	16	

№ π/π	№ фонда	№ описи	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего ед.уч.
	P-1360	3	Челябинский государственный драматиче- ский театр	упр.	2	1946	1963	51	
	P-1360	4	ГУК "Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова"	упр.	2	1957	2003	519	
	P-1360	4	ГУК "Челябинский государственный академический театр драмы им. Н. Орлова"	упр.	2	1957	2011	59	
33	P-1434	3	ГУ ОГАЧО	фото	2	2006	2009	10	
34	P-1484	542	ООО "АВТО-ОЛИМП"	л/с		2003	2015	38	
35	P-1586	2	ГП "Сигнал"	упр.	2	1941	2000	356	
36	P-1606	1	ГОУ ВПО "ЧГПУ"	упр.	2	1934	2003	1044	
	P-1606	1	ГОУ ВПО "ЧГПУ"	упр.	2	1934	2003	1541	
	P-1606	1	ГОУ ВПО "ЧГПУ"	упр.	2	1934	2003	918	
37	P-1694	1	Челябинский городской комитет народного контроля	упр.	2	1963	1990	182	
	P-1694	1	Челябинский городской комитет народного контроля	упр.	2	1963 1981	1980 1990	601	
38	P-1736	1	Главное управление по строительству в Южно- но-Уральском экономическом районе "Главюжуралстрой"	упр.	2	1963	1966	568	
	P-1736	2	Главное управление по строительству в Южно-Уральском экономическом районе "Главюжуралстрой"	упр.	2	1964	1966	586	
	P-1736	3	Строительно-промышленный концерн "Южуралстрой"	упр.	2	1967	1992	454	
39	P-1756	1	Челябинское региональное отделение Фонда соцстрахования РФ	упр.	2	1994	2011	155	
40	P-1773	1	ОАО "Челябинский машиностроительный завод автоприцепов "Уралавтоприцеп"	упр.	2	1992	2002	125	
41	P-1800	1	Скобликова (Полозкова) Л.П.	л/п	2	1982	2007	4	

№ п/п	№ фонда	№ описи	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего ед.уч.
	P-1800	2	Скобликова (Полозкова) Л.П.	фото	2	1957	2001	39	•
	P-1800	3	Скобликова (Полозкова) Л.П.	фото	2	1959	2008	31	
42	P-1828	1	Трахтенберг Ю. М.					43	
	P-1828	3	Трахтенберг Ю. М.					6	
43	P-1861	1	Министерство здравоохранения Челябинской области	упр.		2004	2008	263	
44	P-1877	1	Челябинский театр музыкальной комедии	упр.	2	1937	1951	26	
45	P-1889	1	Челябинский филиал электросвязи ОАО "Уралсвязьинформ"	упр.	3	1993	2011	46	
46	P-1924	1	Челябинский институт (филиал) Федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего профессионального образования "Российский экономический университет имени Г. В. Плеханова"					143	
	P-1924	2						294	
	P-1924	3						393	
	P-1924	4						639	
	P-1924	5						333	
	P-1924	6						21	
	P-1924	9						10589	
47	P-1953	1	Буторина Л.А.	л/п		1928	2009	166	
	P-1953	1	Буторина Л.А.	л/п		1908	2009	247	
48	P-1954	1	Рушанин В.Я.	л/п		1952	2018	169	
	P-1954	2	Рушанин В.Я.	фото		1965	1999	36	
	P-1954	3	Рушанин В.Я.	фото		1994	2017	62	
49	P-1960	2	Филиал ООО "Пивоваренная компания "Балтика" - "Балтика-Челябинск"	л/с		1993	2007	237	

<u>No</u>	N <u>o</u>	No	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего
п/п	фонда	описи	1			, ,		, 1	ед.уч.
50	P-1961	1	ОГБУК "Дом дружбы народов Челябинской области"	упр.		2003	2015	86	
51	P-1964	1	ГК "Единый тарифный орган Челябинской области"	упр.		2003	2013	278	
52	P-1973	1	ЗМЗ "Борисовский"	л/с		1976	1993	82	
	P-1973	2	АООТ 3МЗ "Борисовский"	л/с		1994	1996	12	
53	P-1978	3	ГПЧО "Обл-ТВ"	видео		2017	2018	350	
	P-1978	3	ГПЧО "Обл-ТВ"					97	282
54	P-1989	2	Патоличев Н.С.	фото		1929	1984	106	
55	P-1993	2	Егурный С.И.	л/п		1910	2017	5	
56	P-1994	1	Капитонова Н.А.	л/п		1942	2018	166	
	P-1994	1	Капитонова Н.А.	л/п		1938	2019	40	
57	P-1998	1	Центр "Аркаим"	упр.		1990	2008	72	
58	P-2000	1	ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"	упр.		2000	2006	486	
59	P-2012	1	Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области	МЧД				1	200
	P-2012	1	Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области	ф/эд		2014	2018	124	
	P-2012	2	Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области	фото		1905	[1990]	95	
60	P-2014	2	Теуш Ю.Л.	фото		1963	1987	400	
	P-2014	2	Теуш Ю.Л.	фото		1968	1985	79	
61	P-2015	1	Филиал ОАО "РЭУ" "Екатеринбургский"	упр.		2010	2016	19	
62	P-2018	1	ГУП "Продовольственная корпорация Челябинской области"	упр.		1997	2009	35	
63	P-2024	1	Федоренко Л.С.	л/п		1943	2019	68	
	P-2024	2	Федоренко С.В.	л/п		1922	2017	37	

№ п/п	№ фонда	№ описи	название фонда/описи	тип док.	кат	нач. год	кон. год	всего ед.хр.	всего ед.уч.
64	P-2026	1	Челябинское региональное отделение Всероссийской общественной организации "Руское географическое общество"	упр.		1972	2015	15	
65	P-2028	1	Банников И.Н.	л/п		1972	2019	100	
	P-2028	2	Банников И.Н.	фото		1971	1997	88	
	P-2028	3	Банников И.Н.	фото		1989	2018	34	
	P-2028	5	Банников И.Н.	фоно		2000	2004	3	
	P-2028	6	Банников И.Н.	видео		1989	2918	12	17
66	P-2035	1	Постоянное представительство Челябинской области при Правительстве РФ	упр.		1993	2015	104	
67	P-2043	1	ОГУ "Особо охраняемые природные территории Челябинской области"	упр.		2005	2012	61	
								74000	

Список фотодокументов, внесенных в базу данных «Фотокаталог» на 01.01.2020

No	№	Название фонда	Но-	Кол-во	Диапазон дел	Кол-во	Кол-
Π/	фонда	-	мер	дел		док-тов	во
П			опи-			чб.	док-
			си				TOB
							цв.
1	2	3	4	5	6	7	8
1		Фотодокументы (нефондовое	3	1489	1854–3131		1489
		хранение)	1	2043	6–5440	2114	
			ОЦ				
2	П-129	Редакция газеты "Хроника"	4	659	1–659	683	
		администрации Челябинской области (1992-1997)	5	26	1–26		26
3	П-288К	Челябинский областной ко-	1	69 (в	149, 178, 187, 194,	1577	
		митет КПСС; г. Челябинск		т. ч.	195, 197, 198, 200,		
		Челябинской области (1934-		24	209, 212, 213, 216–		
		1962, 1964-1991)		аль-	223, 225, 227–233,		
				бома)	235, 239–248, 250–		
					253, 255, 256, 259,		
					261, 262, 264, 266–		
					271, 274, 279, 325–		
					327, 364, 367, 410,		
					412, 415, 417, 418,		
					424, 425, 432		
			2	1	69	25	
			4	18	9a, 14, 20–28, 30, 36– 39, 47, 48	763	
			158	2	393, 429	2	
			160	2	579, 1486	3	
			161	1	101	18	
			189	26	104, 250, 540, 635,	43	
					653, 969, 974, 1011,		
					1046, 1295, 1365,		
					1794, 1954, 1987,		
					2029, 2414, 2568,		
					2937, 3247, 3457,		
					3910, 4269, 4508,		
					4653, 4789, 4879		
4	П-485	Челябинский обком ВЛКСМ	1	1	1834	18	
5	П-695	Коллекция документов Му-	5	10	1–6, 8–11	410	8
		зея комсомольской славы	(аль				
		"Орленок" Челябинского об-	бо-				
		ластного комитета ВЛКСМ;	мы)	0100	1.0100	2545	
		г. Челябинск Челябинской области (1967-1991)	6	2180	1-2180	2645	

	П 765			101	1 101	225	1
6	П-765	Соколов А.А. ветеран Челя-	2	191	1–191	225	
		бинской Гвардейской добро-	3	108	256–363	118	1.5
		вольческой танковой брига- ды (1919–1977)	5	17	1–17		17
7	Π-771	Коллекция документов ра-	2	254	610–863		258
,	11 //1	ботников архивной службы	3	1	9	15	230
		Челябинской области	5	3	1-3	13	292
8	П-801	Коллекция документов пар-	1	80	1, 7, 20–97	210	272
0	11-001	тийных, советских, хозяй-	2	36	14–49	42	
		ственных руководителей Че-	3	37	5–41	37	
		лябинской области (М. Г.	4	16	41–56	16	
		Воропаев, Г. Г. Ведерников,	5	54	25, 29–81	55	
		С. И. Колесников, Л.С. Бара-	6	13	9–21	13	
		нов, Н. Д. Швырев, А.В.	7	20	40–59	20	
		Кардапольцев, Ж. Я. Котин,	8	25	19–43	70	
		И.И. Коржов, Н.Н. Родионов,	9	60			5
		Л.В. Радюкевич)			3–62, 105-186	138	5
0	П 005	/	11	33	1-33	28	3
9	П-885	Коллекция документов изобразительного характера	2	457	1–457	467	
10	П-3298	Коллекция фотодокументов	1	120	1–120	169	
10	11 3270	по истории Южно-	2	1571	1–1571	2000	
		Уральского региона	3	82	1–82	2000	118
		parisenere permena	4	33	1–33	1264	110
11	P-467	Управление Министерства	3	92	16–9601 (где есть	546	
11	1 407	безопасности Российской	3	72	фото)	340	
		Федерации по Челябинской	4	65	955–9291 (где есть	98	
		области (архивно-	'	0.5	фото)		
		следственные дела, фотогра-			φοιο)		
		фии немцев-трудармейцев)					
12	P-1212	Новоселов В. Н. – доктор ис-	2	422	330–751	426	
		торических наук, профессор	3	88	186–273		90
		Челябинского филиала Рос-					
		сийской академии народного					
		хозяйства и госслужбы					
		(1949-2013)					
13	P-1282	Федеральное государствен-	5	32	1–32	34	
		ное унитарное предприятие					
		"Челябинская государствен-					
		ная телевизионная и радио-					
		вещательная компания"; г.					
		Челябинск Челябинской об-					
		ласти (1934)					
14	P-1434	Государственное учреждение	3	10	30–39]	10
		"Объединённый государ-					
		ственный архив Челябинской					
		области"; г. Челябинск Челя-					
		бинской области (1999)					
15	P-1820	Смелянский Василий Юрье-	2	13	1–13	13	
		вич – поэт, художник, жур-	3	45	1–45		45

		налист, режиссёр, продюсер, издатель (род. 1962)					
16	P-1845	Мочалова Мария Петровна – архитектор, художник, краевед, заслуженный архитектор РФ, профессор кафедры графики ЮУрГУ, почётный гражданин г. Челябинска (1922-2010)	2	821	1–1029	1047	
17	P-1929	Рахлис Лев Яковлевич – дет-	2	17	1–17	18	
		ский поэт, педагог (род. 1936)	3	16	1–16	17	
18	P-1936	Левит Александр Иосифович	2	43	1–43	43	
		– инженер-геолог (1935–2016)	3	40	1–40	40	
19	P-1952	Кропотов Юрий Петрович –	2	71	1–71	71	
		педагог, заслуженный работник культуры РСФСР, почетный гражданин г. Челябинска (1928–2016)	3	39	1–39		39
20	P-1989	Патоличев Николай Семенович, 1-й секретарь Челябинского обкома ВКП(б) (1942—1946), министр внешней торговли СССР (1958—1985), Почетный гражданин города Челябинска (1908—1989)	2	310	1–310	310	
21	P-1903	Коллекция документов	2	46	1–46	46	
		Клуба участниц Великой Отечественной войны «Боевые подруги»	3	31	1–31		31
22	P-2012	Коллекция фотодокументов по истории Челябинской области	1	2	1–2		323
23	P-2014	Теуш Юрий Леонидович (1930–1988), фотокорре- спондент	2	479	1–479	923	
	<u> </u>	ИТОГО		12469		16827	2786
				07		196	ı
						170	

Приложение 29 Список баз данных, которые ведутся в ГУ ОГАЧО, на 01.01.2020

	_	1a 01.01.2020					
			Общий о на 01.01		общий с 01.01	бъем на .2020	Внесе-
	База данных	отдел	кол-во запи-		кол-во запи-		2019
			сей	Мб	сей	Мб	год
1	Фотокаталог	ИД	17064	2938 8,8	19613	32665, 6	2549
2	Газетный фонд ГУ ОГАЧО	публика- ции	782	0,94	782	0,94	0
3	Библиотечный фонд ГУ ОГАЧО	публика- ции	10560	16,4	11560	16,4	1000
4	Коллекция календарей. XX – XXI вв.	публика- ции	197	1,06	197	1,06	0
5	Решения органов власти (облисполком)	публика- ции	41038	44,0	53038	51	12000
6	Решения органов власти (Калининский, Тракторозаводский райисполкомы)	справочной работы	79362	53,0	86773	55	7411
7	Решения органов власти по землеотводу	НСА	4534	1,6	4534	1,6	0
8	Жертвы политических репрес- сий Челябинской области	ИТ	21446	138, 0	22463	138,5	1017
9	Лица, раскулаченные по Челя- бинской области	НСА	16615	12,0	16615	12,0	0
10	Спецпереселенцы Челябинской области по состоянию на 1936 г	НСА	724	0,8	724	0,8	0
11	Трудармейцы треста «Челябме- таллургстрой»		40156	23,5	40156	23,5	закон- ченная БД
12	Каталог нотариально удостоверенных документов	справочной работы	31622	6,2	31622	6,2	закон- ченная БД
13	Граждане, эвакуированные в г. Челябинск и Челябинскую область в годы ВОВ	справочной работы	55422	56,3	82037	57,4	26615
14	Рассекреченные документы ГУ ОГАЧО	PCC	1951	0,5	6841	1,7	4890
15	Местонахождение документов по личному составу	НСА	1944	2,2	4162	5,5	2218
16	Решения районных, городских комитетов КПСС	НСА	11608	3,5	33225	8,94	21617
			335025		414342		79317

Список электронный копий дел, размещенных в информационной системе АИС-Архив в 2019 году

		Квартал		I	II	III	IV	Год
Ф	онд	Наименование	Опись		ŀ	Соличес	гво дел	ı
И	1	Челябинская городская дума	1			5		5
И	15	Челябинский городовой магистрат Орен- бургского губернского правления; г. Челябинск Челябинского уез- да Оренбургской губернии (1781–1865)					11	11
И	28	Троицкая пограничная таможня Оренбург- ской губернии	1	120	1			121
И	32	Челябинское общество потребителей	1		12	1		13
И	33	Челябинское духовное правление Орен- бургской духовной консистории; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1750–1861)					6	6
И	37	Окружной инженер Миасского горного округа	2		1			1
И	41	Челябинская женская гимназия	2		10	6		2 16
И	65	Троицкое духовное правление Тобольской духовной консистории	1		1	5		6
И	87	Коллекция карт, планов и чертежей					1	1
И	103	Инспекция мелкого кредита при Челябинском отделении Государственного банка; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии					1	1
И	110	Челябинский уездный стряпчий	1			2		2
И	112	Челябинский земский исправник; г. Челя- бинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]–1862)					1	1
И	114	Челябинский городничий	2		1	17		18
И	115	Челябинская нижняя расправа; г. Челя- бинск Челябинского уезда Оренбургской губернии ([1775]–1797)					154	154
И	169	Контора Нязепетровского чугунолитейного завода Главного управления Кыштымских горных заводов; Нязепетровский завод Красноуфимского уезда Пермской губернии (1749-1917)	1	101	64	38		203
И	172	Главное управление Кыштымских горных заводов	1			256	6	262
И	226	Коллекция документов религиозных учреждений	1 3	1 113	8 45	1 23	14	24 184
		ждении	J	113	43	23	ی	104

1			4	42	49	41	31	163
			5		55	23	1	79
			7		3		12	15
			8				19	19
			9		1			1
			12		2		1	3
			16				1	1
			17			40	25	65
			19		1		2	3
			20		4		3	7
			23		1			1
			26		1			1
			27				1	1
			32		2		2	4
			35				2	2
И	227	Златоустовская контора чугуноплав. и железоделат. заводов Мосоловых, Лугинина, Кнауфа	1		136	42		178
П	92	Челябинский городской комитет КПСС; г. Челябинск Челябинской области (1930–1991)					1	1
П	120	Центральный райком КПСС г. Челябинска	41			5		5
P	10	Челябинское губернское управление мили- ции	2			1		1
P	83	Статистическое бюро Челябинского губис- полкома	1		2			2
P	96	Челябинский губернский объединённый революционный трибунал и его предшественники					1	1
P	98	Челябинский окрисполком	1		3		8	11
P	161	Первая государственная нотариальная контора г. Челябинска; г. Челябинск Челябинской области (1921—?)					1	1
P	184	Челябинский окрфинотдел (окрфо)	1		1			1
P	195	Народный суд 10-го района Еткульского района; с. Бродоколмак Бродокалмакского района Челябинского округа Уральской области					1	1
P	274	Челябинский облисполком	1			1		1
			3			1		1
P	406	Коллекция карт и планов	-		4		1	1
_ n	467	Управление КГБ СССР по Челябинской	1		1		2	3
P	467	области	3		3		7	10
D	025	Пиоружа у отра Пот-5	4		2	27	2	105
P P	825 916	Правительство Челябинской области Челябинский областной суд	3		1	27	78 1	105
P	1029	челяоинский областной суд Главное финансовое управление Челябин- ской области	16		1	5	1	6

P	1075	Управление исправительно-трудовых лагерей и колоний (УИТЛК) Управления НКВД СССР по Челябинской области Главного управления исправительно-трудовых лагерей, трудпоселений и мест заключения (ГУЛАГ) Наркомата внутренних дел СССР г. Челябинск Челябинской области					1	1
P	1142	Управление по труду и социальным вопро- сам Челябинской области	1		16			16
	•		Всего:	377	428	542	401	1748

Список электронных копий дел, прошедших графическую обработку и подготовленных для предоставления пользователям в 2019 году

		Квартал		I ква	ртал	II ква	артал	III KB	артал	IV кв	артал	Ι	од
đ	Онд	Наименование	Опись	Кол-во		Кол-во	Кол-во						
И	1	Челябинская городская дума	1	дел 5	кадров 636	дел	кадров	дел	кадров	дел	кадров	дел 5	кадров 636
И	15	Челябинский городский думи Челябинский городовой магистрат	1	3	030	11	1888					11	1888
И	22	Челябинское реальное училище Оренбургского учебного округа; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии (1902— 1918)	1			11	1000			2	13	2	13
И	32	Челябинское общество потребителей рабочих и служащих	1	1	136							1	136
И	33	Челябинское духовное правление	1			5	372	1	114			6	486
Y1	33	челионнекое духовное правление	5			1	657					1	657
И	37	Окружной инженер Миасского горного округа	2					11	243			11	243
И	41	Челябинская женская гимназия Оренбургского учеб-	1	2	189							2	189
M	41	ного округа	2	6	221							6	221
И	65	Троицкое духовное правление Тобольской духовной консистории	1	5	324							5	324
И	87	Коллекция карт, планов, чертежей	1			1	6			2	3	3	9
И	103	Инспекция мелкого кредита при Челябинском отделении Государственного банка; г. Челябинск Челябинского уезда Оренбургской губернии	2							1	30	1	30
И	110	Челябинский уездный стряпчий	1	2	333							2	333
И	112	Челябинский земский исправник	3			1	141					1	141
И	114	Челябинский городничий; г. Челябинск Челябинско-	1	9	844							9	844
YI.	114	го уезда Оренбургской губернии	2	8	822							8	822

И	115	Челябинская нижняя расправа	1			154	7698					154	7698
И	169	Контора Нязепетровского чугунолитейного завода Главного управления Кыштымских горных заводов; Нязепетровский завод Красноуфимского уезда Пермской губернии (1749-1917)	1	38	5920			1	43			39	5963
И	172	Главное управление Кыштымских горных заводов; Кыштымский завод	1	256	15365	6	560					262	15925
			1			4	4856	6	3538	41	15232	51	23626
			3	23	3904	2	184			1	659	26	4747
			4	41	13882	29	10156	69	18481	119	35611	258	78130
			5	23	3576							23	3576
			7			3	1311	126	25763			129	27074
			8			18	4998	12	2632	17	4651	47	12281
			10					123	22314	1	165	124	22479
			11					32	5744	107	19297	139	25041
			12			2	468			3	1214	5	1682
И	226	Коллекция документов религиозных учреждений	16			1	99					1	99
111	220	коллекция документов религиозных учреждении	17	40	11242	25	5075	7	1198	29	6921	101	24436
			19			1	291			2	387	3	678
			20	2	801	2	914	3	891	5	1808	12	4414
			22					1	592			1	592
			23			1	279					1	279
			26 27			1	468	1	746			1	468 746
			32			1	430	2	428	1	479	4	1337
			35			1	430		420	2	1655	2	1655
			36							1	419	1	419
			37							1	351	1	351
И	227	Златоустовская контора чугуноплавильных и железоделательных заводов Мосоловых, Лугинина, Кнауфа;	1	42	1997							42	1997

П	92	Челябинский городской комитет КПСС; г. Челябинск Челябинской области (1930–1991)	3							1	95	1	95
П	120	Центральный райком КПСС г. Челябинска		5	125							5	125
			7							1	63	1	63
			9							1	22	1	22
П	288	Челябинский обком КПСС	66							1	16	1	16
			67					1	14			1	14
			70							2	33	2	33
P	10	Челябинское губернское управление милиции	2	1	8							1	8
P	83	Статистическое бюро Челябинского губисполкома	1					1	9			1	9
P	96	Челябинский губревтрибунал и его предшественники	2	1	63	1	131					2	194
P	98	Челябинский окрисполком	1			8	560	28	6586			36	7146
P	161	Первая нотариальная госконтора г. Челябинска	3			1	156					1	156
P	195	Народный суд 10-го района Челябинского округа	2			1	19					1	19
P	274	Челябинский облисполком		1	39							1	39
				1	75			100	22016	143	20207	244	42298
P	275	Ривкин А. Б.	1	1	74							1	74
P	318	Головной проектный институт гражданского строительства, планировки и застройки городов и поселков "Челябинскгражданпроект"; г. Челябинск Челябинской области (1934)	2-4							1	52	1	52
P	321	Госкомитет по делам архивов Челябинской области	2					1	42			1	42
P	406	Коллекция карт и планов	1			1	12			1	12	2	24
			1			2	32					2	32
P	467	Управление КГБ СССР по Челябинской области	3			2	1080	1	354	8	1315	11	2749
Г	407	з правление КГВ СССТ по челионнекой области	4			2	129			2	171	4	300
			5							1	48	1	48
P	825	Правительство Челябинской области	1	27	4244	78	14523					105	18767
P	916	Челябинский областной суд	3			1	58					1	58
P	1029	Главное финансовое управление Челябинской обла-	4	1	171							1	171

		сти	6	1	86							1	86
			8	2	186							2	186
			16	1	12							1	12
P	1054	Советский райсовет г. Челябинска и его исполком	5	60	12193	96	16422	53	9943	49	6711	258	45269
P	1075	Управление исправительно-трудовых лагерей и колоний (УИТЛК) Управления НКВД СССР по Челябинской области	1	1	125					1	237	2	362
P	1142	Управление по труду и социальным вопросам Челя- бинской области	1	1	171	15	3542					16	3713
P	1357	Открытое акционерное общество "Челябинский завод органического стекла"; г. Челябинск Челябинской области (1952-2001)	1							1	24	1	24
P	1404	Комитет по внешним связям и внешнеэкономической деятельности Челябинской области; г. Челябинск Челябинской области (1992-2005)	1							136	14980	136	14980
P	1519	Юго-Коневское вольфрамовое рудоуправление	3					5	55			5	55
P	1691	Челябинское облуправление лесного хозяйства	1					2	10			2	10
			Всего:	607	77764	477	77515	587	121756	684	132881	2355	409916

Публикации сотрудников ГУ ОГАЧО за 2019 год

- 1. Антипин Н. А. «Дело Куликова» в архиве Челябинского обкома: история массовых политических репрессий в партийных документах // Партийные архивы. Проблемы и перспективы развития: Материалы V межрегиональной научно-практической конференции. Нижний Тагил, 14—15 мая 2019 года / редкол.: А. А. Капустин и др. Екатеринбург: ООО Универсальная Типография Альфа-Принт, 2019. С. 198—205.
- 2. Антипин Н. А. «За выдающиеся успехи в деле освоении целинных и залежных земель»: первый орден Ленина Челябинской области // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научнопрактической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 265—270.
- 3. Антипин Н. А. «Осетр», «Скад» и «Буран». Ракетно-космическая техника в центре Челябинска // Южноуральская панорама. 2019. —16 мая (№ 44). С. 11.
- 4. Антипин Н. А. «Турбина», специальное конструкторское бюро, г. Челябинск (50 лет со дня создания) // Календарь знаменательных и памятных дат. Челябинская область, 2020 / сост. И. Н. Пережогина, Р. Р. Хайретдинова. Челябинск: ЧГИК, 2019. С. 253—258.
- 5. Антипин Н. А. Акинак и кульмек. В Чебаркуле хранят пушечные ядра Пугачева и метеорит // Южноуральская панорама. 2019. 21 марта (№ 23). С. 15.
- 6. Антипин Н. А. Вышли в свет: Архив школе: из опыта работы Объединенного государственного архива Челябинской области // Отечественные архивы. 2019. № 6. С. 131.
- 7. Антипин Н. А. Гора родила город. История Магнитогорска с каменного века // Южноуральская панорама. 2019. 20 июня (№ 58—59). С. 11.
- 8. Антипин Н. А. Грабарка, пушка и клинок. Как оружейники изменили немецкую технологию гравюры на стали // Южноуральская панорама. 2019. 21 февраля (№ 16). С. 15.
- 9. Антипин Н. А. Драгоценные древности Урала. Технологии, которые определяли эпоху // Южноуральская панорама. 2019. 7 февраля (№ 10). С. 11.
- 10.Антипин Н. А. И магнезит стал экспонатом. Все знают название этого ценного минерала и знаменитого завода в Сатке // Южноуральская панорама. 2019. 14 ноября (№ 110). С. 11.
- 11. Антипин Н. А. История в деталях: Южноуральцам откроют архивный мир // Южноуральская панорама. 2019. 19 сентября (№ 91). С. 15.

- 12. Антипин Н. А. История триумфа. «Уральская молния» Лидия Скобликова отметит 80-летие // Южноуральская панорама. 2019. 7 марта (№ 19). С. 15.
- 13. Антипин Н. А. Красота степей. Кизильский музей появился благодаря ветерану // Южноуральская панорама. 2019. 17 октября (№ 102). С. 15.
- 14. Антипин Н. А. Крепость на реке Уй. Что хранится в музее священника Крылова // Южноуральская панорама. 2019. 1 августа (№ 75). С. 14
- 15. Антипин Н. А. Магнитка победила Рур. Продолжаем экскурсию по Магнитогорскому историко-краеведческому музею // Южноуральская панорама. 2019. 11 июля (№ 67). С. 14.
- 16. Антипин Н. А. Миссионерская деятельность в Оренбургской епархии среди старообрядцев и сектантов в документах ГАОО / Я. С. Андрусенко, Н. А. Антипин // Вестник ЮУрГУ. Серия «Социально-гуманитарные науки». 2019. Т. 19, № 3. С. 16—20.
- 17. Антипин Н. А. Музей в окружении готики. Какие тайны хранят экспозиции в Нязепетровске // Южноуральская панорама. 2019. 15 августа (№ 80). С. 15
- 18. Антипин Н. А. На перекресте железных дорог // Край, заслуживший свои победы / сост. Н. А. Антипин, Г. Х. Самигулов. Челябинск, 2019. С. 66—73.
- 19. Антипин Н. А. На перекрестке дорог. Какое наследие оставили Южному Уралу карталинские казаки // Южноуральская панорама. 2019. 29 августа (№ 84). С. 15.
- 20. Антипин Н. А. Опыт издания челябинскими архивистами биографического справочника // Отечественные архивы. 2019. № 5. С. 56—61.
- 21. Антипин Н. А. Освоение целинных и залежных земель // Край, заслуживший свои победы / сост. Н. А. Антипин, Г. Х. Самигулов. Челябинск, 2019. С. 138—143.
- 22. Антипин Н. А. От акинаков до Георгия. Пять тысяч экспонатов хранится в фондах варненского музея // Южноуральская панорама. 2019. 5 декабря (№ 117). С. 11.
- 23. Антипин Н. А. От палеолита до целины. О чем расскажет прошлое Кизильского района // Южноуральская панорама. 2019. 31 октября (№ 106). С. 15.
- 24. Антипин Н. А. От Уральских гор до сопок Маньчжурии. Русско-японская война 1904—1905 гг. // Край, заслуживший свои победы / сост. Н. А. Антипин, Г. Х. Самигулов. Челябинск, 2019. С. 74—79.
- 25. Антипин Н. А. Памятник бравому солдату. Комендант крепости Магнитной служил под началом Александра Суворова // Южноуральская панорама. 2019. 27 июня (№ 61). С. 11.

- 26. Антипин Н. А. Рельсы и вагоны истории. Почему железные дороги берут свое начало в Усть-Катаве // Южноуральская панорама. 2019. 4 апреля (№ 29). С. 10.
- 27. Антипин Н. А. Рецензия на монографию А. В. Самохиной, А. Л. Худобородова «На крутых поворотах российской истории: Становление политической элиты Челябинской области. 1990—2000» // Вестник ЮУрГУ. Серия «Социально-гуманитарные науки». 2019. Т. 19, № 1. С. 110—113.
- 28. Антипин Н. А. Рождение тракторного гиганта // Край, заслуживший свои победы / сост. Н. А. Антипин, Г. Х. Самигулов. Челябинск, 2019. С. 92—99.
- 29. Антипин Н. А. Русско-японская война 1904—1905 гг. и советские писатели: работа над прошлым // Диалог со временем. 2019. Вып. 66. С. 68—85
- 30.Антипин Н. А. Сокровища кружевного металла: Каслинский музей хранит традиции чугунного литья // Южноуральская панорама. 2019. 3 октября (№ 96). С. 14.
- 31. Антипин Н. А. Три века на Урале. Топ-5 самых старых городов Челябинской области // Южноуральская панорама. 2019. 14 февраля (№ 14). С. 12.
- 32. Антипин Н. А. Художник Победы. Как челябинцы готовили фотоальбом Сталину // Южноуральская панорама. 2019. 8 мая (№ 41—42). С. 15.
- 33. Антипин Н. А. Цветы Победы. Почему кусинское литье не уступало каслинскому // Южноуральская панорама. 2019. 30 мая (№ 51). С. 11.
- 34. Антипин Н. А. Церковь в честь Вознесения Господня в с. Синеглазово (150 лет со дня освящения) // Календарь знаменательных и памятных дат. Челябинская область, 2020 / сост. И. Н. Пережогина, Р. Р. Хайретдинова. Челябинск: ЧГИК, 2019. С. 130–138.
- 35. Антипин Н. А. Чекист и краевед Павел Исаевич Куликов // Течет, течет река Миасс. Вып. 3: краеведческий альманах / сост. С. О. Кирочкина. Челябинск: Край Ра, 2019. С. 79—83.
- 36.Антипин Н. А. Южная заимка. Кому в Октябрьском районе землю на вечное пользование давали // Южноуральская панорама. 2019. 24 января (№ 5). С. 15.
- 37. Антипин Н. А. Ядерный щит России // Край, заслуживший свои победы / сост. Н. А. Антипин, Г. Х. Самигулов. Челябинск, 2019. С. 130—137.
- 38. Антипин Н. А., Семенов В. Г. Род Курчатовых / Н. А. Антипин, В. Г. Семенов // Генеалогия и архивы: материалы региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. —С. 46—49.

- 39. Антипин Н. Заслуженный краевед // Краеведы Южного Урала. І. Энциклопедия персоналий. ІІ. Размышления, воспоминания, отзывы / сост. Т. Л. Корецкая. Челябинск: ЧГИК, 2019. С. 153—154.
- 40. Антипин Н. А. Каменная голова барана. Артефактам сельского музея Октябрьского района более трех тысяч лет // Южноуральская панорама. 2019. 10 января (№ 1). С. 14.
- 41. Антипин Н. А. От крепости до ГРЭС: Какой музей Челябинской области поддерживает связь с космосом // Южноуральская панорама. 2019. 19 декабря (№ 122). С. 15.
- 42. Антипин Н. А. Путешествие в Челябу. Где хранится история Южного Урала // Южноуральская панорама. 2019. 18 апреля (№ 35). С. 15.
- 43. Антипин Н. А. Первой церкви Челябинска 280 лет / Н. А. Антипин, И. В. Купцов // Челябинские епархиальные ведомости. 2019. № 12 (95). С. 18.
- 44. Базанов М. А. «Анархо-футуризм» в Челябинске: судьба литературного журнала «Сдвиг» (1923) // https://archive74.ru/ (14.05.2019).
- 45. Базанов М. А. «Недоразумение»: один эпизод из истории взаимоотношений Челябинской губЧК и губревкома // https://archive74.ru/ (25.02.2019).
- 46.Базанов М. А. Дети жертвы халатности взрослых: случай на ст. Челябинск (1922) // https://archive74.ru/ (1.04.2019).
- 47. Базанов М. А. Забытый литературный сборник Челябинска // https://archive74.ru/ (20.06.2019).
- 48. Базанов М. А. Н. М. Чернавский защищается: попытка ликвидации Челябинского архива в 1923 г. // https://archive74.ru/ (23.04.2019).
- 49.Базанов М. А. На пути к катастрофе: спор Челябинского губродкома и Наркомпрода о размере продразверстки (1920) // https://archive74.ru/ (19.03.2019).
- 50. Базанов М. А. Новый документ о судьбе Челябинского народного университета // https://archive74.ru/ (17.02.2019).
- 51. Базанов М. А. Отложенная реорганизация: первая попытка разделения Института истории АН СССР (1955—1957) // Magistra Vitae: электронный журнал по историческим наукам и археологии. 2019. № 1. С. 39—48.
- 52. Базанов М. А. П. В. Мещеряков: «архивный» период творчества (1938—1943) // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 28—35.
- 53. Базанов М. А. Принципиально новая концептуальная картина // Российская история. 2019. № 4. С. 197—203.
- 54. Базанов М. А. Пролетарии соединяются в цирке: неудачная шутка циркового артиста П. Д. Руссо и челябинская цензура // https://archive74.ru/(15.04.2019).

- 55. Базанов М. А. Судьба повстанцев: официальная переписка о возможности амнистирования рядовых участников крестьянского восстания в Курганском уезде // https://archive74.ru/ (19.04.2019).
- 56. Базанов М. А. Трагифарс эпохи Гражданской войны: гибель главы Троицкого политбюро М. Л. Гербанова // https://archive74.ru/ (8.04.2019).
- 57. Базанов М. А. Ужасающие будни кладбищенского сторожа Хорохорина: несколько эпизодов голода в Верхнеуральском уезде // https://archive74.ru/(24.07.2019).
- 58.Вишев И. И. «Архив он был, он есть, он вечно будет»: Интервью директора ОГАЧО И. И. Вишева // Отечественные архивы. 2019. № 3. С. 65—72.
- 59.Вишев И. И. «Этот опыт не имеет аналогов»: архивисты о зональном Научно-методическом совете // Архивные ведомости (Екатеринбург). 2019. 20 декабря (№ 12). С. 5.
- 60.Вишев И. И. Вышли в свет: [Издания ОГАЧО 2018 г.] // Отечественные архивы. 2019. № 1. С. 130—132.
- 61.Вишев И. И. Генеалогия и архивы // Генеалогия и архивы: материалы региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 6—9.
- 62.Вишев И. И. Объединенному государственному архиву Челябинской области 20 лет // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 10—13.
- 63.Вишев И. И. Объединенному государственному архиву Челябинской области 20 лет // Архивные ведомости (Екатеринбург). 2019. 31 мая (№ 5). С. 4.
- 64. Евстигнеев Е. А. Из опыта работы Объединенного государственного архива Челябинской области по реализации проекта «Архив школе» на основе документов бывшего партийного архива / Г. Н. Кибиткина, Е. А. Евстигнеев // Партийные архивы. Проблемы и перспективы развития: Материалы V межрегиональной научно-практической конференции. Нижний Тагил, 14—15 мая 2019 года / редкол.: А. А. Капустин и др. Екатеринбург: ООО Универсальна Типография Альфа-Принт, 2019. С. 76—82.
- 65. Казанцев И. А. «Я жить хочу...»: «неизвестный» художник, поэт и воин Банников Илья // Гороховские чтения: материалы десятой региональной музейной конференции / сост., науч. ред. А. Н. Лымарев. Челябинск, 2019. С. 138—147.
- 66. Казанцев И. А. «Неизвестный» художник, поэт и воин Банников Илья // https://archive74.ru/ (22.07.2019).
- 67. Кибиткина Г. Н. За что Челябинская область получила второй орден Ленина? // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй регио-

- нальной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 271—275.
- 68. Кибиткина Г. Н. Из опыта работы Объединенного государственного архива Челябинской области по реализации проекта «Архив школе» на основе документов бывшего партийного архива / Г. Н. Кибиткина, Е. А. Евстигнеев // Партийные архивы. Проблемы и перспективы развития: Материалы V межрегиональной научно-практической конференции. Нижний Тагил, 14—15 мая 2019 года / редкол.: А. А. Капустин и др. Екатеринбург: ООО Универсальна Типография Альфа-Принт, 2019. С. 76—82.
- 69. Кибиткина Г. Н. Николай Патоличев человек-легенда // Парламентская неделя. 2019. 11 декабря (№ 34). 18 декабря (№ 35).
- 70. Кибиткина Г. Н. Уроки памяти: история политических репрессий в России и на Южном Урале: методические рекомендации для учителя / Г. А. Васильев, Е. Ю. Захарова, Г. Н. Кибиткина, С. А. Каргаполова, Д. И. Никитин, М. С. Салмина; под ред. Н. А. Антипина, В. М. Кузнецова. Челябинск: ЧИППКРО, 2019. 52 с.
- 71. Кибиткина Г. Н. Челябинской области 85 лет: методическое пособие для учителей общественно-научных дисциплин / Г. Н. Кибиткина, Е. Ю. Захарова, А. А. Кротова и др.; под ред. Н. А. Антипина, В. М. Кузнецова. Челябинск, 2019.
- 72. Кибиткина Г. Н. «Король танков» // Парламентская неделя. 2019. —27 ноября (№ 33). С. 7. 4 декабря (№ 34). С. 7.
- 73. Киричева Е. Чудесный доктор // https://archive74.ru/ (13.06.2019).
- 74. Кусков С. А. 80 лет назад началась Советско-финская война // https://archive74.ru/ (26.11.2019).
- 75. Кусков С. А. Александр Бейвель в документах ОГАЧО // https://archive74.ru/ (7.02.2019).
- 76. Кусков С. А. В Челябинской губернии проводились «Революционные крестины» // https://archive74.ru/ (11.06.2019).
- 77. Кусков С. А. Документы ОГАЧО как источник сведений об участниках Первой мировой войны и членах их семей // Генеалогия и архивы: материалы региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 11—17.
- 78. Кусков С. А. Документы эвакогоспиталей в партийных архивах Урала // Партийные архивы. Проблемы и перспективы развития: Материалы V межрегиональной научно-практической конференции. Нижний Тагил, 14—15 мая 2019 года / редкол.: А. А. Капустин и др. Екатеринбург: ООО Универсальна Типография Альфа-Принт, 2019. С. 228—236.
- 79. Кусков С. А. К 75-летию прорыва блокады Ленинграда. Письмо с фронта: «Так знайте, что на фронте бьется с врагом Ваш Златоустовский пушечный артиллерийский полк» // https://archive74.ru/ (28.01.2019).

- 80.Кусков С. А. Как в Челябинской губернии отмечали Международный юношеский день // https://archive74.ru/ (17.06.2019).
- 81. Кусков С. А. Как заработать миллиард. О рыночных ценах в Челябинской губернии в 1922 году // https://archive74.ru/ (4.03.2019).
- 82. Кусков С. А. Книга о нотариусах // https://archive74.ru/ (1.03.2019).
- 83. Кусков С. А. Король советской металлургии. Найдена метрическая запись о рождении Григория Носова // https://archive74.ru/ (28.11.2019).
- 84. Кусков С. А. Кунгур 1940 (история одного госпиталя) // Архивы Урала. 2019. № 23. С. 364—368.
- 85. Кусков С. А. Ленинградская битва в документах ОГАЧО // https://archive74.ru/ (21.01.2019).
- 86. Кусков С. А. Молодежная организация баптистов // https://archive74.ru/ (9.07.2019).
- 87. Кусков С. А. Образец атеистической пропаганды // https://archive74.ru/ (30.04.2019).
- 88. Кусков С. А. Рабочая и сельская молодежь в начале 1922 года: взгляд Челябинского губкома комсомола // https://archive74.ru/ (28.05.2019).
- 89. Кусков С. А. Свидетельство героизма: К 75-летию прорыва блокады Ленинграда // https://archive74.ru/ (14.01.2019).
- 90. Кусков С. А. Фонд Челябинского губревкома как источник сведений о здравоохранении Южного Урала // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 51—55.
- 91. Кусков С. А. Эвакогоспитали Оренбуржья (1941—1945) // https://archive74.ru/ (11.01.2019).
- 92. Кусков С. А. Экономика военного времени // Парламентская неделя. 2019. 20 ноября (№ 32). С. 7.
- 93. Рохацевич Е. Б. Все остается людям. Леонид Ильичев: портрет на фоне эпохи // Гороховские чтения: материалы десятой региональной музейной конференции / сост., науч. ред. А. Н. Лымарев. Челябинск, 2019. С. 185—190.
- 94. Рохацавич Е. Б. Сурового времени дети и их недетские игры // Золотые россыпи былого: Сборник материалов XII конференции имени Н. А. Косикова / сост. А. Н. Малахова. Челябинск: АБРИС, 2019. С. 51—56.
- 95. Рохацевич Е. Б. «История снизу»: жизнь и судьба иностранных рабочих и специалистов в СССР в 1920—1930-х гг. // Партийные архивы. Проблемы и перспективы развития: Материалы V межрегиональной научно-практической конференции. Нижний Тагил, 14—15 мая 2019 года / редкол.: А. А. Капустин и др. Екатеринбург: ООО Универсальна Типография Альфа-Принт, 2019. С. 186—195.

- 96. Рохацевич Е. Б. «История снизу»: жизнь и судьба иностранных рабочих и специалистов в СССР в 1920—1930-х годах // https://archive74.ru/ (10.07.2019).
- 97. Рохацевич Е. Б. 27 марта Всемирный день театра. Фир Меньщиков краевед и театрал // https://archive74.ru/ (27.03.2019).
- 98. Рохацевич Е. Б. Ашинской катастрофе 30 лет // https://archive74.ru/ (3.06.2019).
- 99. Рохацевич Е. Б. Беженцы Первой мировой войны. По воспоминаниям краеведа Федора Горбунова // https://archive74.ru/ (31.07.2019).
- 100. Рохацевич Е. Б. Берегитесь лжепророков: история фальсификаций. По документам архивного фонда УКГБ при Совете министров СССР по Челябинской области // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 194—198.
- 101. Рохацевич Е. Б. Взлети выше солнца! 90 лет назад, 10 декабря 1929 года, родился выдающийся советский скульптор Лев Головницкий // Тан-коград (Челябинск). 2019. 16 декабря. № 9.
- 102. Рохацевич Е. Б. Год театра. Железнодорожный клуб во время Великой Отечественной войны (по материалам лично фонда краеведа Ф. Р. Меньшикова) // https://archive74.ru/ (6.05.2019).
- 103. Рохацевич Е. Б. Дензначные фокусы. По материалам личного фонда челябинского краеведа Ф. И. Горбунова // https://archive74.ru/ (13.07.2019).
- 104. Рохацевич Е. Б. Замок в лесу. Самая подлинная история Французской горки // https://archive74.ru/ (6.08.2019).
- 105. Рохацевич Е. Б. История Челябинской области пополнилась эксклюзивными эго-документами и фотографиями // Архивные ведомости (Екатеринбург). — 2019. — 29 марта. — № 3. — С. 2.
- 106. Рохацевич Е. Б. К 100-летию Леонида Ильичева. Все остается людям // https://archive74.ru/ (12.08.2019).
- 107. Рохацевич Е. Б. Кунашакское дело // Архивные ведомости (Екатеринбург). 2019. 29 марта. № 3. С. 2.
- 108. Рохацевич Е. Б. Мы живы, товарищ, живы!.. // Имена и времена. Т. 2: сборник публикаций о южуноуральских журналистах / руководитель проекта Т. С. Строганова. Челябинск, 2018. С. 434—445.
- 109. Рохацевич Е. Б. Неизвестные страницы истории челябинских профсоюзов (по материалам личного фонда челябинского краеведа Ф. И. Горбунова) // https://archive74.ru/ (30.04.2019).
- 110. Рохацевич Е. Б. Юбилей Уральской молнии // https://archive74.ru/ (6.03.2019).
- 111. Турова Е. П. «...Танки, несмотря ни на что, собирались» (Из воспоминаний Н. С. Патоличева) // https://archive74.ru/ (2.10.2019).

- 112. Турова Е. П. «Весенний день год кормит» (русская пословица) // https://archive74.ru/ (27.02.2019).
- 113. Турова Е. П. «Светлый» Первомай 1934 года // https://archive74.ru/ (30.04.2019).
- 114. Турова Е. П. 27 января в нашей стране отмечается День воинской славы России День снятия блокады города Ленинграда (1944 год) // https://archive74.ru/ (25.01.2019).
- 115. Турова Е. П. 8 марта 1934 года в Челябинске, СССР и не только... // https://archive74.ru/ (6.03.2019).
- 116. Турова Е. П. Выжить, чтобы победить / С. М. Овчинников, Е. П. Турова // Течет, течет река Миасс. Вып. 3: краеведческий альманах / сост. С. О. Кирочкина. Челябинск: Край Ра, 2019. С. 60—63.
- 117. Турова Е. П. День героев Танкограда. Как начинался Танкоград // https://archive74.ru/ (2.10.2019).
- 118. Турова Е. П. К 85-летию Челябинской области. Лето 1934 года // https://archive74.ru/ (17.07.2019).
- 119. Турова Е. П. Ленинградцы в Челябинской области // https://archive74.ru/ (28.01.2019).
- 120. Турова Е. П. Маленькие календари о большом космосе // https://archive74.ru/ (10.04.2019).
- 121. Турова Е. П. Осенние заботы Оргкомитета Челябинской области // https://archive74.ru/ (6.12.2019).
- 122. Турова Е. П. От оргкомитета до облисполкома: Челябинская область, 1934—1935 гг. // Архив в социуме социум в архиве: материалы второй региональной научно-практической конференции / сост., науч. ред. Н. А. Антипин. Челябинск, 2019. С. 65—69.
- 123. Турова Е. П. Повседневная жизнь танкоградцев // https://archive74.ru/ (3.10.2019).
- 124. Турова Е. П. Помощь танкоградцев фронту // https://archive74.ru/ (3.10.2019).
- 125. Турова Е. П. Работа Оргкомитета. К 85-летию Челябинской области // https://archive74.ru/ (23.01.2019).
- 126. Турова Е. П. Стиль работы Оргкомитета оперативность, актуальность, ответственность // https://archive74.ru/ (1.02.2019).
- 127. Турова Е. П. Челябинскому радио 90 лет. Начало... // Программа телевидения и радио (Челябинск). 2019. 24 июля (№ 30). С. 3.

Доклады, подготовленные сотрудниками ГУ ОГАЧО для конференций, круглых столов в 2019 году

- 1. Кибиткина Г. Н., Евстигнеев Е. А. Взаимодействие с органами власти, организациями и общественностью в рамках выставочной деятельности Объединенного государственного архива Челябинской области // Региональный творческий семинар «Вектор взаимодействия» (Ассоциация музеев Южного Урала, Городской краеведческий музей Миасса, Миасс, 15 марта 2019 г.).
- 2. Антипин Н. А. Опыт организации научно-практической конференции «Архив в социуме социум в архиве» // Международный научно-образовательный форум «Коммуникационный лидер XXI века» (22 марта 2019 г., г. Челябинск, ЮУрГУ).
- 3. Антипин Н. А. Что нам оставили предки? // Академические чтения для молодых ученых и студентов научных обществ университетов Челябинска «Мой город моя гордость» (27 марта 2019 г., г. Челябинск, Законодательное Собрание Челябинской области).
- 4. Антипин Н.А. «Дело Куликова» в архиве Челябинского обкома: история массовых политических репрессий в партийных документах // V межрегиональная научно-практическая конференция «Партийные архивы. Прошлое и настоящее, перспективы развития» (15–16 мая 2019 г., г. Нижний Тагил).
- 5. Кибиткина Г.Н., Евстигнеев Е.А. Из опыта работы Объединенного государственного архива Челябинской области по реализации проекта «Архив школе» на основе документов бывшего партийного архива // V межрегиональная научно-практическая конференция «Партийные архивы. Прошлое и настоящее, перспективы развития» (15–16 мая 2019 г., г. Нижний Тагил).
- 6. Кусков С.А. Документы эвакуационных госпиталей в партийных архивах Урала // V межрегиональная научно-практическая конференция «Партийные архивы. Прошлое и настоящее, перспективы развития» (15–16 мая 2019 г., г. Нижний Тагил).
- 7. Рохацевич Е. Б. История снизу: жизнь и судьба иностранных рабочих и специалистов в СССР в 1920–1930-е годы // V межрегиональная научно-практическая конференция «Партийные архивы. Прошлое и настоящее, перспективы развития» (15–16 мая 2019 г., г. Нижний Тагил).
- 8. Вишев И. И. Объединенному государственному архиву Челябинской области 20 лет // Вторая региональная научно-практическая конференция

- «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, $О\Gamma A \Psi O$, $\Psi O \Psi B$).
- 9. Базанов М. А. П. В. Мещеряков: «архивный» период творчества (1938—1943) // Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО, ЧОУНБ).
- 10. Кусков С. А. Фонд Челябинского губревкома как источник сведений о здравоохранении Южного Урала // Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО, ЧОУНБ).
- 11. Турова Е. П. От оргкомитета до облисполкома: Челябинская область, 1934—1935 гг. // Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО, ЧОУНБ).
- 12. Рохацевич Е. Б. Берегитесь лжепророков: история фальсификаций. По документам архивного фонда УКГБ при Совете министров СССР по Челябинской области // Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО, ЧОУНБ).
- 13. Антипин Н. А. «За выдающиеся успехи в деле освоении целинных и залежных земель»: первый орден Ленина Челябинской области // Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО, ЧОУНБ).
- 14. Кибиткина Г. Н. За что Челябинская область получила второй орден Ленина? // Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме социум в архиве» (31 мая 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО, ЧОУНБ).
- 15. Антипин Н. А. Опыт работы над сборником документов и материалов «Император Александр II и Южный Урал» // Всероссийская научно-практическая конференция «Архив и вызовы времени: ретроспектива или инновационный менеджмент» (18 сентября 2019 г., г. Оренбург, Комитет по делам архивов Оренбургской области).
- 16. Казанцев И. А. «Я жить хочу...»: «неизвестный» художник, поэт и воин Банников Илья // Десятая региональная музейная конференция «Гороховские чтения» (1 ноября 2019 г., г. Челябинск, Государственный исторический музей Южного Урала).
- 17. Рохацевич Е. Б. Все остается людям. Леонид Ильичев: портрет на фоне эпохи // Десятая региональная музейная конференция «Гороховские чтения» (1 ноября 2019 г., г. Челябинск, Государственный исторический музей Южного Урала).
- 18. Антипин Н. А. Император Александр II в «местах памяти» на Южном Урале // Форум молодых историков «ИСТарт» (12 октября 2019 г., г. Челябинск, ЮУрГГПУ).

- 19. Антипин Н. А. Путешествие наследника престола Александра Николаевича на Южный Урал в 1837 г. // Второй межрегиональный фестиваль образования и науки, круглый стол «Исторический туризм на территории УрФО (22 октября 2019 г., г. Сатка, Фонд поддержки и сохранения культурных инициатив, Российское историческое общество).
- 20. Антипин Н. А. Александр фон Гумбольдт и его значение в становлении современного российского образования // Второй межрегиональный фестиваль образования и науки, научно-практическая конференция «Александр фон Гумбольдт (1769–1859) на Южном Урале» (23 октября 2019 г., г. Сатка Фонд поддержки и сохранения культурных инициатив, Российское историческое общество).
- 21. Антипин Н. А. Эвакуация предприятий в Челябинскую область в документах ОГАЧО (1941—1942 гг.) // Научно-практическая конференция «Великая Отечественная война. 1941—1945 гг. К 75-летию Победы» в рамках ежегодных «Ноябрьских историко-архивных чтений в Пермском партархиве» (7–8 ноября 2019 г., г. Пермь, ПГАСПИ).
- 22. Кусков С.А. Эвакуационные госпитали Башкирии в период Советско-финской войны // Всероссийская научно-практическая конференция «Наш край: прошлое, настоящее, будущее» (8 ноября 2019 г., г. Челябинск, ЮУрГГПУ).
- 23. Кибиткина Г. Н. О подготовке к изданию книги об эвакуации промышленных предприятий в Челябинскую область в годы Великой Отечественной войны // XIII Всероссийская научно-практическая конференция «Наш край: прошлое, настоящее, будущее» (8 ноября 2019 г., г. Челябинск, ЮУрГГПУ).
- 24. Кибиткина Г. Н. Архивная педагогика в Объединенном государственном архиве Челябинской области // Методический семинар в рамках расширенного заседания коллегии Государственного комитета по делам архивов Челябинской области (21 ноября 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО).
- 25. Евстигнеев Е. А. Об описании фотодокументов, поступивших в электронном формате // Методический семинар в рамках расширенного заседания коллегии Государственного комитета по делам архивов Челябинской области (21 ноября 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО).
- 26. Кибиткина Г. Н. Эвакуация в Челябинскую область в годы войны // VI Рождественские образовательные чтения «Великая Победа: наследие и наследники», секция «Великая Отечественная война в архивных документах» (22 ноября 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО)
- 27. Рохацевич Е. Б. О перестройке антирелигиозной работы партийных и советских органов в годы Великой Отечественной войны // VI Рождественские образовательные чтения «Великая Победа: наследие и наследники», секция «Великая Отечественная война в архивных документах» (22 ноября 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО)

- 28. Базанов М. А. Архивная система Челябинской области в годы Великой Отечественной войны // VI Рождественские образовательные чтения «Великая Победа: наследие и наследники», секция «Великая Отечественная война в архивных документах» (22 ноября 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО)
- 29. Турова Е. П. Повседневная жизнь Челябинска в годы Великой Отечественной войны // VI Рождественские образовательные чтения «Великая Победа: наследие и наследники», секция «Великая Отечественная война в архивных документах» (22 ноября 2019 г., г. Челябинск, ОГАЧО)
- 30. Антипин Н. А. Объединенный государственный архив Челябинской области и генеалогия: опыт и перспективы // XVIII Уральская родоведческая научно-практическая конференция (21–23 ноября 2019 г., г. Екатеринбург).
- 31. Антипин Н.А.: «Челябинское противостояние» 1991—1996 гг.: Этапы политической борьбы» // Международная научно-практическая конференция «История современности. Информационные ресурсы, методы и исследовательские практики в России и за рубежом» (28—29 ноября 2019 г., г. Москва, РГГУ).
- 32. Рохацевич Е. Б. Подлинная история Французской горки // XIII краеведческая конференция имени Н. А. Косикова «Золотые россыпи былого» (29 ноября 2019 г., г. Златоуст, Златоустовский городской краеведческий музей).
- 33. Кибиткина Г. Н. Герой. Генерал. Нарком. Портрет Исаака Моисеевича Зальцмана // IX слет школ, носящих имена Героев Отечества «Имени Вашего достойны» (29.11.2019, г. Челябинск, школа № 54).

Выставки, которые были организованы ОГАЧО или в подготовке которых ОГАЧО принимал участие

№ π/π	Период ра- боты вы- ставки	Название	Место размещения	Количество по- сетителей
		Выставки, подготовл	енные в 2019 году	
1.	18.01 – 1.06.2019	Памятники истории и культуры Челябинской области (к 85-летию Челябинской области)	Архивохранилище № 1, фойе, 1-й этаж	1700
2.	C 12.03.2019	Советский быт. Южный Урал. 1920–1970	Архивохранилище № 1, фойе, читальный зал	1500
3.	31.05 – 21.09.2019	Гордость Южного Ура- ла	ЧОУНБ, ОГАЧО	600
4.	15.10 – 30.12.2019	Гордость Южного Ура- ла	Законодательное Со- брание Челябинской области	300
5.	4.09 – 30.12.2019	Главная площадь Челя- бинска	ЦПКиО имени Ю.А. Гагарина	100 000
6.	3.09 – 11.10.2019	Дети войны	Лицей № 11	400
7.	13–24.09. 2019	В дар архиву (в рамках акции «Пополни историю»)	Архивохранилище № 1, фойе	100
8.	22.09.2019	Фронтовая посылка из Челябинска	Никольская роща (в рамках военно- исторического фе- стиваля «Челябин- ские герои»)	200
9.	13.12.2019	Советский добрый Новый год	Архивохранилище № 1	100
			ые выставки	
10.	C 1.06.2019	Легенды Южного Урала. Выдающиеся люди Челябинской области		105
11.	C 12.11.2019	Площадь Революции. Главная площадь Челя- бинска	Сайт ОГАЧО	115
		Постоянные э	кспозиции	
12.	В течение года	Челяба. Путешествие в прошлое	Архивохранилище № 1, выставочный зал	См. экскурсии
13.	В течение года	Архивный мир. К 100- летию государственной архивной службы Рос- сии	Архивохранилище № 2, выставочный зал	См. экскурсии

		Продолжающиеся	выставки ОГАЧО	
14.	В течение	Архивные издания	Архивохранилище №	400
	года		1, читальный зал	
15.	В течение	Челябинск и челябинцы	Архивохранилище №	См. экскурсии
	года	в конце XIX – начале	1, второй этаж	
		XX века		
16.	В течение	Война глазами детей	Школа № 137	800
	года		г. Челябинска	
17.	В течение	Портрет родной земли.	Архивохранилище	200
	года	Пейзажи И. З. Таушка-	№ 1, фойе, читаль-	
		нова	ный зал	
18.	06.05 -	Станок – оружие, уча-	Улица Кирова	400 000
	22.07.2019	сток – поле боя		
19.	12.07 –	Комсомол не подведет!	ЦПКиО имени Ю.А.	100 000
	4.09.2019		Гагарина	
20.	30.10 –	Трагические страницы	Архивохранилище №	200
	9.12.2019	истории Челябинской	1	
		области		
			Итого	606700

Экскурсии, проведенные сотрудниками ОГАЧО в 2019 году

№ п/п	Название	Количество экскур- сий	Количество чело- век
1.	Экскурсия по выставке «Челяба. Путешествие в прошлое»	37	590
2.	Экскурсия в архив «Документальные сокровища ОГАЧО»	29	516
3.	Экскурсия по выставке «Архивный мир»	7	108
4.	Экскурсия по выставке «Памятники истории и культуры Челябинской области»	3	95
5.	Экскурсия по выставке «Станок – оружие, участок – поле боя»	1	120
6.	Экскурсия по выставке «Советский быт. Южный Урал. 1920–1970»	1	50
7.	Экскурсия по улице Ярослава Гашека	1	25
8.	Экскурсия по выставке «Война глазами детей» (школа № 137)	1	15
	Итого	80	1519

Уроки, квесты, лекции, проведенные сотрудниками ОГАЧО в 2019 году

	Название	Количество за- нятий	Количество человек
1	Урок-игра «Челябинск – чайная столица»	18	262
2	Урок-игра «Фронтовая посылка»	10	93
3	Урок-игра «Послание потомкам из XVIII века. История бумажного носителя, чернил и гусиного пера»	12	178
4	Урок «Светлые судьбы – черные времена»	5	61
5	Урок «Почетные граждане Челябинской области»	1	28
6	Урок «Окопное творчество»	1	20
7	Урок «Найди в архиве документ»	2	30
8	Квест «Путешествие в прошлое Челябы»	4	52
9	Лекция «Герой. Генерал. Нарком» (о И.М. Зальцмане)	1	150
10	Лекция «Челябинской области 85 лет. Ве- хи истории»	1	100
11	Лекция «Женщины в атомной отрасли»	1	85
12	Лекция «Эвакогоспитали на Южном Урале в годы Великой Отечественной войны»	1	60
13	Лекция «Библиотеки и архивы: грани вза- имодействия»	1	45
14	Лекция «Ярослав Гашек»	1	40
15	Лекция «Ядерный щит России»	1	35
16	Лекция «Быть такому дому!» (об архитектуре г. Челябинска)	1	25
17	Лекция «История памяти – память в истории»	1	20
18	Семинар «Эвакуация промышленных предприятий в Челябинскую область в годы войны. Как это было»	1	18
19	Лекция «История Южного Урала. XVIII– XX вв.»	1	17
	Итого	64	1319

Массовые мероприятия, проведенные специалистами ГУ ОГАЧО в 2019 году

№ п/п	Дата про- ведения мероприя- тия	Название мероприятия	Количе- ство участни- ков
1.	18.01.2019	Открытие выставки «Памятники истории и культуры Челябинской области» к 85-летию Челябинской области (архивохранилище № 1)	50
2.	12.03.2019	День архивов: — акция «Пополни Историю», — подведение итогов конкурса исторических фотографий («АиФ» и ОГАЧО), — открытие выставки «Советский быт. Южный Урал. 1920–1970» (архивохранилище № 1, фойе, читальный зал)	100
3.	5.04.2019	Семинар для педагогов-историков «Вектор взаимодействия»: — презентация программы «Архив — школе», — экскурсия по архивохранилищу, — экскурсия по выставке «Челяба. Путешествие в прошлое», — мастер-класс интерактивного урока «Фронтовая посылка»	27
4.	31.05.2019	Вторая региональная научно-практическая конференция «Архив в социуме – социум в архиве»	110
5.	6.06.2019	Круглый стол «Белый пятна в истории Гражданской войны»	30
6.	21.06.2019	Мероприятие для учащихся «Война с забвением», ко Дню памяти и скорби	56
7.	30.08.2019	Презентация книги Д. Блинова и П. Стромова «1919»	35
8.	13.09.2019	Презентация сборника материалов и документов «Император Александр II и Южный Урал»	50
9.	21.09.2019	Региональная научно-практическая конференция «Генеалогия и архивы»	60
10.	21.09.2019	Акция «Пополни Историю»	12
11.	11.10.2019	Презентация книги Г. Н. Кибиткиной «Архив – школе»	80
12.	27.10.2019	Географический диктант	39
13.	12.11.2019	Встреча с И. А. Царьковым, председателем общественной организации бывших малолетних узников фашистских концлагерей	10
14.	22.11.2019	VI Рождественские образовательные чтения <i>«Вели-кая Победа: наследие и наследники»</i> . Историческая	30

		секция «Великая Отечественная война в архивных	
		документах»	
15.	17.12.2019	Презентация изданий ОГАЧО в Челябинской об-	20
		ластной детской библиотеке имени	
		В. В. Маяковского	
16.	20.12.2019	Презентация книги А. В. Печерина «И тьма не объ-	20
		яла их: Книга памяти репрессированных священ-	
		но- и церковнослужителей Челябинской области»	
17.	20.12.2019	Открытие выставки «Советский добрый Новый год»	20
		(архивохранилище № 1)	
		Итого	749

Мероприятия, проведенные по обращениям государственных органов

№ π/π	Сроки прове- дения	Государственный ор- ган	Название мероприятия	Количе- ство участни- ков
1	31.01.2019	ГУ МВД по Челябин- ской области	Лекция «85 лет Челябинской области» для личного состава ГУ МВД по Челябинской области	100
2	Март 2019	Законодательное Собрание Челябинской области	Выявлены фотодокументы по истории Законодательного Собрания Челябинской области для издания к 25-летию органа власти	
3	28.03.2019	Законодательное Собрание Челябинской области	Прочитана лекция на академических чтениях для молодых ученых и студентов научных обществ университетов Челябинска «Мой город – моя гордость»	
4	Апрель 2019	Управление архивами Свердловской области	Выявление фотодокументов для выставки «Военнопленные Первой мировой войны на страницах отечественной истории»	
5	Июль 2019	Управление архивами Свердловской области	Выявлены и подготовлены материалы для выставки архивных документов, посвященной российско-китайским отношениям в XX–XXI вв.	
6	15.08.2019	Губернатор Калужской области А. Д. Артамонов	Круглый стол историков и краеведов об установлении памятной даты 11 ноября — День окончания Великого стояния на реке Угре (1480 год)	25
7	13.09.2019	Аппарат полномочного представителя президента РФ в Уральском федеральном округе	Подготовлена историческая справка о Челябинской области	
8	Сентябрь 2019	Врио губернатора Челябинской области А. Л. Текслер	Подготовлены предложения для концепции выставки о Челябинской области в павильоне «Рабочий и колхозница» (Москва)	

9	Октябрь 2019	Глава Калининского района города Челя- бинска	Содействие в выявлении фотодокументов по истории Калининского района г. Челябинска	
10	Октябрь – де- кабрь 2019	Законодательное Со- брание Челябинской области	Организована выставка «Гордость Южного Урала»	
11	Ноябрь – де- кабрь 2019	Законодательное Собрание Челябинской области	Подготовка серии публика- ций, посвященных истории Великой Отечественной вой- ны, для газеты «Парламент- ская неделя»	
12	8.11.2019	Управление культуры администрации города Челябинска	Ведущий археограф ОГАЧО С. А. Кусков включен в состав рабочей группы по сверке списков захороненных на кладбищах г. Челябинска в годы Великой Отечественной войны	
13	Ноябрь 2019	Министерство соци- альных отношений Челябинской области	Организация съемок на территории ОГАЧО видеоролика социальной рекламы	
14	Ноябрь 2019	Министерство строительства и жилищного хозяйства РФ	Выявление документов для книги «Строительная история» антологии «Строители России. XX–XXI вв.»	
15	11.12.2019	Администрация гу- бернатора Челябин- ской области	Презентация книги «Край, за- служивший свои победы» (Челябинск, 2019)	
16	Декабрь 2019	Представительство МИД РФ в Екатерин- бурге	Выявление документов по запросу Генерального консульства Республики Кыргызстан в Екатеринбурге о вкладе жителей Киргизской ССР в победу в Великой Отечественной войне	125
	1		ИТОГО	123

Сюжеты, интервью, передачи на телевидении и радио, подготовленные при участии специалистов ОГАЧО в 2019 году

No	Дата выхо-	Автор	Название	Телеканал (ра-
п/п	да в эфир			диоканал)
1	10.01.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек №	Радио «Южный
			5	Урал»
2	15.01.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. День энцикло-педий.	OTB
3	17.01.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 6	Радио «Южный Урал»
4	17.01.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Александр II на Южном Урале	OTB
5	17.01.2019	Кибиткина Г.Н.	Наше утро. История образования Челябинской области	OTB
6	17.01.2019	Кибиткина Г.Н.	Наше утро. 85 лет области	OTB
7	17.01.2019	Турова Е.П.	Челябинской области — 85. Исторические факты из жизни промышленного региона	31 канал
8	17.01.2019	Кибиткина Г.Н.	Юбилей Челябинской области: 85 лет истории, судеб, подвигов и достижений	Телеканал «Юж- ный Урал»
9	17.01.2019	Иванов С.М.	Есть вопрос. О 85-летии Челябинской области	OTB
10	18.01.2019	Антипин Н.А.	Эксперты выявили на Южном Урале 25 памятников истории и культуры, которые находятся в плачевном состоянии	31 канал
11	20.01.2019	Кибиткина Г.Н.	Итоги недели. 85 лет Челя- бинской области	Телеканал «Юж- ный Урал»
12	24.01.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 7	Радио «Южный Урал»
13	30.01.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – музей искусств	OTB
14	31.01.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 8	Радио «Южный Урал»
15	06.02.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – камерный театр	OTB

16	07.02.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 9	Радио «Южный Урал»
17	07.02.2019	Антипин Н.А.	Новый день. Застывшая история. В Госархиве собрали архитектурные памятники Южного Урала	Радио «Южный Урал»
18	10.02.2019	Кибиткина Г.Н., Рохацевич Е.Б.	Воскресенье со Львом Бит-ковым	Телеканал «Юж- ный Урал»
19	13.02.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – дом купца Кузнецова	OTB
20	14.02.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 10	Радио «Южный Урал»
21	21.02.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 11	Радио «Южный Урал»
22	28.02.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 12	Радио «Южный Урал»
23	2.03.2019	Антипин Н.А.	Преображение. Александр II и Южный Урал	ТВ Челябинской епархии
24	6.03.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – дом Жуковского	OTB
25	7.03.2019	Кибиткина Г.Н., Казанцев И.А.	Факты и артефакты. Ар- хивной службе — 299	Радио «Южный Урал»
26	7.03.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 13	Радио «Южный Урал»
27	12.03.2019	Кибиткина Г.Н.	День архива	Восточный экс- пресс
28	12.03.2019	Кибиткина Г.Н.	День архива	Радио «Южный Урал»
29	13.03.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – филармония	OTB
30	14.03.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 14	Радио «Южный Урал»
31	21.03.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 15	Радио «Южный Урал»
32	28.03.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 16	Радио «Южный Урал»
33	03.04.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 17	Радио «Южный Урал»
34	03.04.2019	Собина Т.П.	Время новостей. Пожилая женщина 20 лет живет без паспорта	OTB
35	04.04.2019	Антипин Н.А.	Культурный патруль: Император Александр II на Южном Урале. Часть 1	Радио «Южный Урал»

36	04.04.2019	Антипин Н.А.	Культурный патруль: Им- ператор Александр II на	Радио «Южный Урал»	
37	10.04.2019	Антипин Н.А.	Южном Урале. Часть 2 Наше утро. Прогулки по городу – дом Бусыгина- Павлова	ОТВ	
38	11.04.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № Радио «Юж 18 Урал»		
39	12.04.2019	Кибиткина Г.Н.	Законодательное собрание области отмечает 25-летие	OTB	
40	15.04.2019	Кибиткина Г.Н.	Три трети: промышленни- ки, чиновники и активисты. О первых шагах 3СО 25 лет назад	Радио «Южный Урал»	
41	17.04.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – художественный салон на Кировке	OTB	
42	18.04.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 19	Радио «Южный Урал»	
43	25.04.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 20	Радио «Южный Урал»	
44	30.04.2019	Кибиткина Г.Н.	Время новостей. Как отмечали Первомай в советское время	ОТВ	
45	7.05.2019	Кибиткина Г.Н.	Есть вопрос	OTB	
46	08.05.2019	Кибиткина Г.Н.	Стихи Победы	OTB	
47	16.05.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 21	Радио «Южный Урал»	
48	23.05.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 22	Радио «Южный Урал»	
49	29.05.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – парк имени Терешковой	OTB	
50	30.05.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 23	Радио «Южный Урал»	
51	04.06.2019	Антипин Н.А.	Региональная конференция «Архив в социуме»	ТВ Челябинской епархии	
52	06.06.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 24	Радио «Южный Урал»	
53	06.06.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу – Сад Пушкина	OTB	
54	06.06.2019	Антипин Н.А.	Вести. Сто лет битве за Челябинск: уникальные кадры и архивные документы	Телеканал «Юж- ный Урал»	
55	08.06.2019	Антипин Н.А.	Итоги недели. Дом Кузнецова	OTB	

56	13.06.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 25	Радио «Южный Урал»
57	20.06.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 26	Радио «Южный Урал»
58	20.06.2019	Антипин Н.А. Кибиткина Г.Н.	Вышла в свет энциклопедия почётных граждан Южного Урала	Радио «Южный Урал»
59	26.06.2019 (запись)	Антипин Н.А.	История Челябинска на Кировке	OTB
60	27.06.2019	Кибиткина Г.Н., Купцов И.В., Шестаков И.	Интервью. 100-летие Челя- бинской операции	Радио «Южный Урал»
61	27.06.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 27	Радио «Южный Урал»
62	4.07.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 28	Радио «Южный Урал»
63	8.07.2019	Рохацевич Е.Б.	Генеалогическое древо семьи	OTB
64	11.07.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 29	Радио «Южный Урал»
65	15.07.2019	Антипин Н.А.	Установление даты рождения	Телефакт
66	18.07.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 30	Радио «Южный Урал»
67	25.07.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 31	Радио «Южный Урал»
68	01.08.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 32	Радио «Южный Урал»
69	08.08.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 33	Радио «Южный Урал»
70	15.08.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 34	Радио «Южный Урал»
71	22.08.2019	Антипин Н.А.	В буднях великих строек № 35	Радио «Южный Урал»
72	23.08.2019	Видгоф М. Б.	Михаил Видгоф об итогах заседания комитета по молодежной политике, культуре и спорту	ТВ Законодательного Собрания Челябинской области
73	23.08.2019	Поддубная М. В.	Марина Поддубная об ито- гах заседания комитета по молодежной политике, культуре и спорту	ТВ Законодательного Собрания Челябинской области
74	29.08.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 36	Радио «Южный Урал»
75	05.09.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 37	Радио «Южный Урал»
76	7.09.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Центральный	OTB

			район	
77	7.09.2019	Кибиткина Г.Н.	Наше утро. Курчатовский район	OTB
78	7.09.2019	Рохацевич Е.Б.	Наше утро. Калининский район	OTB
79	12.09.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 38	Радио «Южный Урал»
80	19.09.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 39	Радио «Южный Урал»
81	18.09.2019	Кибиткина Г.Н. Казанцев И.А.	Областной архив проводит акцию «Пополни Историю»	Радио «Южный Урал»
82	18.09.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу. Дом Рябинина	OTB
83	21.09.2019	Ардашова С. Р.	Вести в субботу с Сергеем Брилевым	Россия 1
84	25.09.2019 (запись) В эфире 9.10.2019	Антипин Н.А.	Наше утро. Прогулки по городу. Телебашня	OTB
85	26.09.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 40	Радио «Южный Урал»
86	28.09.2019	Антипин Н.А.	Время новостей. Итоги. Где культура зарыта?	OTB
87	03.10.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 41	Радио «Южный Урал»
88	03.10.2019 (запись)	Кибиткина Г.Н.	Наше утро. День Танкограда	OTB
89	10.10.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 42	Радио «Южный Урал»
90	17.10.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 43	Радио «Южный Урал»
91	19.10.2019	Антипин Н. А.	Время новостей. Итоги. О ОТВ найденной в бору скульптуре	
92	24.10.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 44	Радио «Южный Урал»
93	28.10.2019	Антипин Н.А.	Наш парламент № 12. Н. С. ТВ Законод ного Собра Челябинско ласти	
94	29.10.2019	Кибиткина Г. Н.	Наше утро. День комсомола	OTB
95	30.10.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 45	Радио «Южный Урал»
96	7.11.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 46	Радио «Южный Урал»

97	12.11.2019	Антипин Н.А.	Рождественские чтения в	ТВ Челябинской
		Кибиткина Г.Н.	архиве	епархии
98	13.11.2019	Антипин Н. А.	Наше утро. Прогулки по городу. Ленина, 61	OTB
99	14.11.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № Радио «Южн 47 Урал»	
100	20.11.2019	Антипин Н. А.	Наше утро. Прогулки по ОТВ городу. Алое поле	
101	21.11.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 48	Радио «Южный Урал»
102	21.11.2019	Антипин Н. А.	Брось все и читай. Улица Гашека	Радио «Южный Урал»
103	28.11.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 49	Радио «Южный Урал»
104	30.11.2019	Кибиткина Г. Н.	Итоги недели. Ленин – уже не тот?	OTB
105	4.12.2019	Маслыкова Т.Г.	Новости на 31 канале. Под-	
106	5.12.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 50	Радио «Южный Урал»
107	11.11.2019	Антипин Н. А.	Наше утро. Прогулки по городу. Городок чекистов	OTB
108	12.12.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 51	Радио «Южный Урал»
109	19.12.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 52	Радио «Южный Урал»
110	23.12.2019	Антипин Н.А.	В областном архиве представили книгу о репрессированном духовенстве Южного Урала	ТВ Челябинской епархии
111	26.12.2019	Антипин Н. А.	В буднях великих строек № 53	Радио «Южный Урал»

Интервью, публикации об архиве, мероприятиях, статьи, подготовленные при участии специалистов ОГАЧО в 2019 году

Газеты и интернет-ресурсы

- 1. Нелькин Д. Архив в социуме // Южноуральская панорама. 2019. 10 января (№ 1). С. 15.
- 2. Гайнуллин М. Челябинцам покажут 24 полностью утраченных объекта культуры // https://up74.ru/articles/news/107505/ (16.01.2019).
- 3. Гайнуллин М. 1912 героев: Почему маршал Чуйков стал почетным гражданином города, которого не была на карте Урала: [интервью с заместителем директора ОГАЧО Н. А. Антипиным] // Южноуральская панорама. 2019. 7 февраля. № 10. С. 11.
- 4. Родикова Д. Челябинский архив покажет древние документы и поможет заглянуть в родословную // https://up74.ru/articles/news/108709/ (11.03.2019).
- 5. Морев Д. Ровно 25 лет назад была создана первая Челябинская областная дума // https://up74.ru/articles/politika/109593/?sphrase_id=202886 (12.04.2019).
- 6. Прервал молчание. Откровения экс-мэра Вячеслава Тарасова о руководителе Челя-бинска // https://www.cheltv.ru/prerval-molchanie-otkroveniya-eks-mera-vyacheslava-tarasova-o-rukovoditele-chelyabinska/?fbclid=IwAR2nrbQwsMP7D9BLDt5vsK7e7JwecQFAPB6MO_1gB-8bX6ABXc6i52hTJJE (30.05.2019).
- 7. Правящий архиерей приветствовал участников региональной конференции «Архив в социуме» // http://mitropolia74.ru/novosti/31_05_19_konferentsiya_arkhiva_v_publichke/ (31.05.2019).
- 8. Родикова Д. Книга о царе-освободителе // Южноуральская панорама. 2019. 10 июня. № 55. С. 8.
- 9. Гайнуллин М. Царь реформ. В Челябинске издали книгу, посвященную Александру II: [интервью с заместителем директора ОГАЧО Н. А. Антипиным] // Южноуральская панорама. 2019. 4 июля. № 63. С. 10.
- 10. Салахова Е. «У каждого предмета есть своя легенда!»: в госархив Челябинской области на хранение приносят семейные реликвии // https://gubernia74.ru/articles/society/1092056/ (08.08.2019).
- 11. Салахова Е. Закрытые города Южного Урала: легко ли жить «за колючей проволокой» // https://gubernia74.ru/articles/society/1092178/ (14.08.2019).
- 12. Комитет по молодежной политике, культуре и спорту провел выездное заседание на площадке Объединенного государственного архива Челябинской области // https://zs74.ru/news/komitet-po-molodezhnoy-politike-kulture-i-sportu-provel-vyezdnoe-zasedanie-na-ploshchadke (23.08.2019).
- 13. Родикова Д. «Во времена Ильичева» // Южноуральская панорама. 2019. 5 сентября. № 86. С. 14.
- 14. Родикова Д. В Челябинске пройдет презентация книги про царя-освободителя // https://up74.ru/articles/news/113505/ (9.09.2019).
- 15. Презентация книги «Император Александр II и Южный Урал» // https://rusorel.info/prezentaciya-knigi-imperator-aleksandr-ii-i-yuzhnyj-ural/ (4.09.2019).
- 16. В областном архиве презентуют книгу «Император Александр II и Южный Урал» // https://chel.aif.ru/view/society/2950060?key=efd4ec8d042fceeed0daa60a8a9c2e3b (9.09.2019).

- 17. Презентация книги о «царе-освободителе» Александре II // https://rusorel.info/prezentaciya-knigi-o-care-osvoboditele-aleksandre-ii/ (18.09.2019).
- 18. «Император Александр II и Южный Урал»: В Челябинске представлен уникальный сборник о царе-освободителе // https://tsargrad.tv/news/imperator-aleksandr-ii-i-juzhnyj-ural-v-cheljabinske-predstavlen-unikalnyj-sbornik-o-care-osvoboditele_217549 (18.09.2019).
- 19. Сурова Е. «Двуглавый Орёл» работает над Книгой памяти репрессированных священнослужителей Челябинской области // https://rusorel.info/dvuglavyj-oryol-rabotaet-nad-knigoj-pamyati-repressirovannyx-svyashhennosluzhitelej-chelyabinskoj-oblasti/ (18.09.2019).
- 20. В Челябинске появится памятник Николаю Патоличеву // Парламентская неделя. 2019. 16 октября. С. 8.
- 21. Сорокина В. Сто лет неизвестности // Челябинские епархиальные ведомости. 2019. № 10. С. 7. http://mitropolia74.ru/publikatsii/9624/?sphrase_id=19858 (24.10.2019)
- 22. Потрогать историю // Челябинские епархиальные ведомости. 2019. № 10. С. 6.
- 23. Фадюшина И. Строили дома, работали на заводах и пели: смотрим фото красавиц-комсомолок из Челябинска // https://www.chel.kp.ru/daily/27048/4113811/ (29.10.2019).
- 24. Салахова Е. «Большой террор» на Южном Урале: «Губерния» изучила дела политзаключенных // https://gubernia74.ru/articles/society/1093587/ (29.10.2019).
- 25. Гейман Л. Гордость Южного Урала. Жителей Копейска включили в энциклопедию Челябинской области // https://kr-gazeta.ru/obshchestvo/gordost-yuzhnogo-urala-zhiteley-kopeyska-vklyuchili-v-entsiklopediyu-chelyabinskoy-oblasti/?sphrase_id=74076 (29.10.2019).
- 26. Сибиряков И. В. Император Александр II и Южный Урал: сб. док. и материалов: [рецензия] // Отечественные архивы. 2019. № 6. С. 112–114.
- 27. Сибиряков И. В. Наследник, император, образ: К выходу сборника документов и материалов «Император Александр II и Южный Урал» // Magistra Vitae: электронный журнал по историческим наукам и археологии.2019. № 2. С. 140–144.

«Аргументы и факты» (Челябинск)

- 1. Панкова И. На трудовом фронте. За что Челябинская область получила два ордена Ленина // http://www.chel.aif.ru/society/na_trudovom_fronte_za_chto_chelyabinskaya_oblast_poluchi la_dva_ordena_lenina (15.01.2019).
- 2. Панкова И. Индустриальная красота. Памятники архитектуры нельзя бросать на произвол судьбы Уходящая натура. В архиве — выставка, посвященная архитектурному наследию // Аргументы и факты (Челябинск). 2019. 5 февраля. № 5. С. 16. http://www.chel.aif.ru/society/uhodyashchaya_natura_v_arhive_vystavka_posvyashchennay a_arhitekturnomu_naslediyu?fbclid=IwAR1CPr_RigZ__LIBLNwuXdfJm126ssKWTfVpIX IsGqjo5qpXGLMUq_LF8vg (21.01.2019).
- 3. Панкова И. «Вода была бурой от крови». Ветераны вспоминают битву за Ленинград // http://www.chel.aif.ru/society/voda_byla_buroy_ot_krovi_veterany_vspominayut_bitvu_za _leningrad (31.01.2019).
- 4. Панкова И. Из семейного альбома. Читатели АиФ приняли участие в акции «Пополни историю» // http://www.chel.aif.ru/society/iz_semeynogo_alboma_chitateli_aif_prinyali_uchastie_v_akc ii_popolni_istoriyu?fbclid=IwAR0NmiFSXu1HWwuHUGBkF5JfTxNgBdEgu1i1H3iIHflE 3G65CLxMvCIrTYU (15.03.2019).

- 5. Панкова И. Швейная машинка кормилица семьи. Знаковые вещи советского быта: [интервью с главным археографом ОГАЧО Г. Н. Кибиткиной] // http://www.chel.aif.ru/view/society/2798621?key=022f82e456af1b98c515f9038bee15f7 (27.03.2019).
- 6. Панков И. Старый комод это не хлам: Знаковые вещи советского быта в челябинском госархиве: [интервью с главным археографом ОГАЧО Г. Н. Кибиткиной] // Аргументы и факты (Челябинск). 2019. 3 апреля. № 14. С. 16.
- 7. Панкова И. Копили на радиолу. В 30-50-е годы бытовая техника была предметом роскоши: [интервью с главным археографом ОГАЧО Г. Н. Кибиткиной] // http://www.chel.aif.ru/society/kopili_na_radiolu_v_30-50-e_gody_bytovaya_tehnika_byla_predmetom_roskoshi (03.04.2019).
- 8. Панкова И. Платье из кино. Советские женщины изучали фасоны нарядов в трофейных лентах: [интервью с главным археографом ОГАЧО Г. Н. Кибиткиной] // http://www.chel.aif.ru/society/plate_iz_kino_sovetskie_zhenshchiny_izuchali_fasony_narya dov_v_trofeynyh_lentah (17.04.2019).
- 9. Панкова И. «Поцелуемся по случаю Победы». Как южноуральцы встретили 9 мая 1945 года // http://www.chel.aif.ru/society/poceluemsya_po_sluchayu_pobedy_kak_yuzhnouralcy_vstret ili_9_maya_1945_goda (6.05.2019).
- 10. Панкова И. На сдачу пуговицы. Люди после войны мерзли в очередях и сажали капусту // http://www.chel.aif.ru/society/na_sdachu_pugovicy_lyudi_posle_voyny_merzli_v_ocheredy ah_i_sazhali_kapustu (22.05.2019).
- 11. Панкова И. Научная конференция, посвященная истории Южного Урала, прошла в Челябинске // http://www.chel.aif.ru/view/society/2857357?key=aefbbf3c0f03ad82a4eb051529df1f74 (31.05.2019).
- 12. Панкова И. Склад бракованных лаптей. Какие повседневные вещи были дефицитом в СССР?
 // http://www.chel.aif.ru/society/sklad_brakovannyh_laptey_kakie_povsednevnye_veshchi_by li_deficitom_v_sssr (5.06.2019).
- 13. Панкова И. Трест очистки. Как работало ЖКХ в середине 1940-х годов // http://www.chel.aif.ru/view/society/2873775?key=e9145d42d6da7d3c965bbf93d52a04e3 (19.06.2019).
- 14. Панкова И. «В столовых жулики». Что происходило в сфере обслуживания в 1940-е годы // http://www.chel.aif.ru/society/v_stolovyh_mnogo_bezobraziy_chto_proishodilo_v_sfere_ob sluzhivaniya_v_40-e#comment_list (26.06.2019).
- 15. Панкова И. Город без света и слон-парикмахер. О чем писали газеты в конце 1940-х годов // http://www.chel.aif.ru/society/gorod_bez_sveta_i_slon-parikmaher_o_chem_pisali_gazety_v_konce_1940-h_godov (3.07.2019).
- 16. Панкова И. «Задался целью убить». Новости, о которых не писали в газетах 40-50-х годов // http://www.chel.aif.ru/society/zadalsya_celyu_ubit_novosti_o_kotoryh_ne_pisali_v_gazetah _40-50-h_godov (18.07.2019).
- 17. Панкова И. Дело об искажении звезды. Как в советской газете появилась свастика // https://chel.aif.ru/society/delo_ob_iskazhenii_zvezdy_kak_v_sovetskoy_gazete_poyavilas_s vastika?fbclid=IwAR1IUL0i5KdfP41L_BhZtEp9eZ3NWQ1mSXlCnG9tm4IIBdjYpI-dVu1yeb0 (14.08.2019).

- 18. Панкова И. «Остался должен заводу». В 1950 году в Магнитке рабочие устроили забастовку // https://chel.aif.ru/view/society/2946606?key=b127dc07b242660390bd014b7859d4b1 (5.09.2019).
- 19. Панкова И. «35 районов поражены сыпняком». В 1934 году Южный Урал пережил эпидемию тифа // https://chel.aif.ru/society/35_rayonov_porazheny_sypnyakom_v_1934_godu_yuzhnyy_ural _perezhil_epidemiyu_tifa (26.09.2019).
- 20. Панкова И. «Дети были на границе смерти». Гражданская медицина во время войны // https://chel.aif.ru/health/deti_byli_na_granice_smerti_grazhdanskaya_medicina_vo_vremya _voyny (10.10.2019).
- 21. Панкова И. «Горисполком покушается на санаторий». Курорты Южного Урала до и после войны // https://chel.aif.ru/society/gorispolkom_pokushaetsya_na_sanatoriy_kurorty_yuzhnogo_ural a_do_i_posle_voyny (21.11.2019)
- 22. Панкова И. Где отдыхали южноуральцы? // Аргументы и факты Южный Урал. 2019. 27 ноября. № 48. С. 15.
- 23. Панкова И. «Стоит не та печать». При оформлении пенсии годы стажа могут «потеряться»

 // https://chel.aif.ru/society/stoit_ne_ta_pechat_pri_oformlenii_pensii_gody_stazha_mogut_poteryatsya (11.12.2019).

Список сотрудников ОГАЧО, прошедших обучение в 2019 году

	прошедших обучение в 2019 году						
№	Тема обучения	Вид обуче-	Учебное заведение	Коли-	Наименование		
п/п		ния		чество	должностей со-		
				обу-	трудников, про-		
				ченных	шедших обучение		
1	«Документове-	получение	ФГБОУ высшего	1	заведующий сек-		
	дение и архиво-	высшего	образования «Че-		тором обеспечения		
	ведение», уро-	образова-	лябинский государ-		сохранности (тре-		
	вень образова-	ния	ственный институт		тий год обучения)		
	ния «Бакалавр»		культуры»				
2	«Документове-	Получение	ФГБОУ высшего	1	Архивист 1 катего-		
	дение и архиво-	высшего	образования «Че-		рии сектора испол-		
	ведение», уро-	образова-	лябинский государ-		нения запросов		
	вень образова-	ния	ственный институт		(второй год обуче-		
	ния «Бакалавр»		культуры»		ния)		
3	Архивное дело	годичный	Отраслевой центр	1	Заведующий отде-		
		курс про-	повышения квали-		лом справочной		
		фессио-	фикации по архив-		работы		
		нальной	ному делу и доку-				
		переподго-	ментационному				
		товки	обеспечению				
			управления				
			ВНИИДАД (г.				
			Москва)				
4	Архивное дело	повышение	ГУ ОГАЧО	22	специалисты отде-		
		квалифи-			ла справочной ра-		
		кации			боты – 5, сектора		
					исполнения тема-		
					тических запросов		
					– 3, отдела обеспе-		
					чения сохранности		
					– 3, сектора испол-		
					нения запросов – 4,		
					сектора обеспече-		
					ния сохранности –		
					3, отдела комплек-		
					тования, сектора		
					экспертизы, ком-		
					плектования – 4,		
					сектора ИТ - 1		
5	Архив органи-	Повыше-	ГУ ОГАЧО	1	Специалист лабо-		
	зации: правовые	ние квали-			ратории обеспече-		
	основы деятель-	фикации			ния сохранности		
	ности, органи-				архивных доку-		
	зация хранения				ментов		

(Dagmanager	Потече	EVOLATIO	<i>E</i>	2000mm=================================
6	Реставрация ар- хивных доку- ментов	Повыше- ние квали- фикации	ГУ ОГАЧО	5	Заведующий лабораторией обеспечения сохранности архивных документов, специалисты лаборатории - 5
7	Архивное дело	Стажиров- ка	г. Москва, Российский государственный архив социальнополитической истории другие федеральные архивы	1	заведующий сек- тором информаци- онных технологий
8	CDO (Chief Da- na Officer) - управление ос- нованное на данных	Повыше- ние квали- фикации	АНО ВО «Универ- ситет Иннополис»	7	директор, первый заместитель директора, заведующие отделами – 3, специалисты сектора ИТ - 2
9	Охрана труда	периодиче- ское обу- чение	ЧОУДПО «Академия профессионального образования»	10	руководители, заведующие структурными подразделениями
10	Охрана труда	периодиче- ское обу- чение	ЧОООО Общество «Знание»	1	Инженер по ОТ
11	Лифтер элек- трических лиф- тов	Обучение (проверка знаний)	ООО Лифт-Центр	3	Работники, исполняющие обязанности лифтеров
12	Эксплуатация электроустановок организаций промышленных потребителей электроэнергии	Обучение (проверка знаний)	ЧОУДПО Акаде- мия проф. образо- вания»	1	техник хоз. отдела
13	Составление и представление фин. отчетности	Дополни- тельное професси- ональное образова- ние	НОЧУ ОДПО «Ак- тион-МЦФЭР»	1	главный бухгалтер
14	Бухгалтер по заработной плате в государственном бюджетном учреждении	Дополни- тельное професси- ональное образова- ние	НОЧУ ОДПО «Ак- тион-МЦФЭР»	1	бухгалтер

15	Ведение бухгалтерского учета	Дополни- тельное професси-	НОЧУ ОДПО «Актион-МЦФЭР»	1	бухгалтер
		нальное			
		образова-			
		ние			
16	Особенности	Повыше-	Межрегиональная	1	главный бухгалтер
	сдачи полугодо-	ние квали-	научно-		
	вой отчетности	фикации	просветительская		
	в 2019 г., фор-		общественная ор-		
	мирование		ганизация «Урало-		
	учетной поли-		Сибирский Дом		
	тики		Знаний»		
17	Методология	Повыше-	Межрегиональная	1	заместитель глав-
	расчета суммы	ние квали-	научно-		ного бухгалтера
	субсидии на	фикации	просветительская		
	финансовое		общественная ор-		
	обеспечение		ганизация «Урало-		
	выполнения		Сибирский Дом		
	государственно-		Знаний»		
	го задания 2019-				
	2020 гг.				
	ИТОГО			59	